J'exhibais ma copine dans un club de naturistes

par Laurence H.

L’été, les jeunes filles s’ennuient au bord de la mer. Surtout quand elles sont en famille. Mais tout dépend de quel genre de famille. Et des rapports des demoiselles entre elles. Supposons qu’il y en ait une qui soit nettement plus délurée que l’autre et qui s’amuse à la dévergonder. En bonne copine, elle commence par goûter aux plaisirs qu’elle veut ensuite faire partager à divers messieurs. On joue au doigt mouillé, on donne sa langue au chat… Et ça finit comment ? Ah, je ne vous le dirai pas, c’est trop immoral !

LA LETTRE D’ESPARBEC

J’ai dû vous parler dernièrement de la visite de Jean-Luc C., un de nos meilleurs auteurs (non, non, je ne vous dirai pas son pseudo, il a droit à sa vie privée, le cher homme). Ecrire des pornos n’est pour lui qu’une marotte. De son métier (et le sien est loin d’être sot), il est masseur-kinésithérapeute. Et tant qu’à faire, vu qu’il aime bien manipuler les jolies dames, un brin esthéticien. A ce titre, il est venu faire un stage dans une clinique. C’est la grande mode, en ce moment.

La réflexologie est une thérapie parallèle qui permet de déceler dans la plante du pied les points grâce auxquels on peut agir sur différentes zones du cerveau ou du corps. Vu qu’il écrit des bouquins de cul, vous devez bien vous douter que la raison pour laquelle il voulait faire ce stage n’était pas uniquement professionnelle. Connaître quel endroit de la voûte plantaire d’une dame il faut titiller (mine de rien) pour amorcer sa libido peut s’avérer fort utile quand on a affaire à une mijaurée qui hésite ou à une hypocrite qui joue les pudibondes…

« Vous avez l’air crispée ? Attendez, je vais vous masser les pieds… »

Comment devinerait-elle qu’ensuite elle sera la première à suggérer qu’on lui « masse » autre chose ?

J’ai eu tout dernièrement un mail de JL m’annonçant que son stage commençait à porter ses fruits. Vu qu’il est vicieux comme un chat de gouttière, je n’ai pas été excessivement surpris d’apprendre qu’il n’hésite plus à « mettre en branle » (comme il dit) la libido de ses patientes, quand elles lui paraissent valoir le dérangement (ce ne sont pas les scrupules qui l’étouffent, ce salopard !).

Dès que la minette a un joli cul et un air sournois, et surtout si elle fait sa chochotte avant de se déshabiller :

« Avez-vous entendu parler de la réflexologie, qu’il lui balance. Dans votre cas, ça me paraît tout à fait indiqué. Laissez-moi vous faire une petite démonstration gratuite. Allongez-vous sur la table… et retirez donc cette culotte… Mettez-vous à l’aise… mais si, mais si… faites-vous molle, écartez bien les jambes… Détendez-vous… tenez, mettez ce masque sur les yeux, faites le vide… Je me charge du reste. »

Et même, le cas échéant, de remplir ledit vide s’il s’avère un peu trop ruisselant. Chose faite, on retrouve son quant-à-soi. JL rentre Popaul au bercail et retire son masque à la dame.

« Avouez que vous vous sentez moins crispée… » qu’il lui fait, très professionnel, en lui frictionnant les mollets.

C’est un métier qui ne m’aurait pas déplu. Et vous ? Qu’en pensez-vous ? En attendant, je vous laisse en compagnie de Laurence, une sacrée coquine dans son genre. Figurez-vous que… Mais non. Je vous laisse découvrir vous-même ce qu’elle aime faire.

A bientôt, et réflexologiquement vôtre,

E.

1

Catherine, ma meilleure amie, est aussi blonde que je suis brune, et nous nous connaissons depuis l’école primaire. Quand commence cette confession, après avoir été séparées pendant les quatre années du collège à cause du déménagement de ses parents, nous venions de nous retrouver au lycée et nous avons aussitôt reformé notre joyeux tandem. Peu préoccupées de briller en classe, nous ne faisons que le strict minimum pour ne pas encourir les foudres des profs ou de nos parents.

Pour les années qui nous intéressent, en revanche, nous avons essayé de ne rater aucune soirée organisée ici ou là. Nous avons tout fait pour que notre participation active soit remarquée et nous attire chaque fois d’autres invitations. Voilà comment nous avons acquis une solide réputation de fêtardes, toujours prêtes à aller s’éclater sur une piste de danse, alors qu’en réalité nous ne sommes pas aussi délurées qu’on le laisse entendre.

Bien sûr, nous avons goûté avec entrain à diverses boissons alcoolisées au cours de ces fiestas, quelquefois jusqu’à nous laisser un peu griser, mais nous avons évité les paris stupides et les excès de l’ivrognerie. Il faut pouvoir être invitée à nouveau, alors joyeuse, un peu éméchée même, ça va encore, mais bourrée, ça non !

J’y suis pour ma part d’autant plus attentive que je sais que l’alcool altère mon contrôle sur ma vessie. Il y a quelques années, au mariage d’un cousin, j’avais un peu abusé du champagne. L’ambiance était très joyeuse et une pitrerie avait déclenché un fou rire général. A ma grande honte, j’avais senti mes sphincters se relâcher, l’urine tremper ma culotte et dégouliner le long de mes jambes. Heureusement, j’étais debout et j’avais pu me ruer aux toilettes et ôter ma culotte avant d’avoir taché ma belle robe.

Un peu affolée, je m’étais soigneusement essuyée et j’avais planqué ma culotte dans la poubelle destinée aux serviettes périodiques usagées. Les toilettes étant vides, j’étais sortie avec prudence de la cabine, quelques feuilles de papier à la main. Je m’étais précipitée vers le lavabo et, à toute allure, j’avais terminé de me nettoyer, le cœur battant à tout rompre et l’oreille aux aguets, m’attendant à tout moment à être surprise en train de me frotter l’intérieur des cuisses, la robe relevée et les fesses à l’air. La chance m’a épargné cette humiliation.

Abandonnant provisoirement ma culotte, j’étais revenue vers la salle du mariage, le cul nu sous ma robe. J’étais très gênée car, comme souvent, le mariage avait lieu à la belle saison et j’étais plutôt court-vêtue. Je tremblais. J’avais l’impression que tous me fixaient du regard et que les invités connaissaient mon infortune. Je marchais à petits pas, le corps raide : j’avais la trouille de glisser sur le sol trop bien astiqué, et de dévoiler dans ma chute l’indécence de ma tenue.

J’ai réussi à trouver rapidement ma mère. Elle m’a passé les clés de la voiture sans poser de questions. Dans mes bagages, j’ai pris la culotte que je réservais pour le lendemain. J’ai rejoint rapidement les toilettes, taraudée par l’idée qu’une autre invitée puisse trouver ma culotte trempée dans la poubelle. Je me suis enfermée dans la cabine et j’ai aussitôt mis ma culotte sèche.

Depuis cet épisode, je fais très attention. Je vais même préventivement aux toilettes chaque fois que je bois un peu trop. Une mésaventure comme celle-là, ça fait réfléchir.

Côté garçons aussi, malgré quelques fantaisies, nous sommes restées plutôt sages. Pourtant, nous profitons pleinement des occasions offertes pour flirter, s’embrasser, se frotter, mais je n’ai encore jamais osé aller plus loin, au grand dépit de mes soupirants.

Avec Catherine, nous avons beaucoup joué, avec quelquefois un brin de perversité. Nous nous sommes même amusées, de temps à autre, à draguer le même garçon à différents moments de la soirée pour comparer sa façon d’embrasser. Malgré tout, non seulement je suis encore vierge, mais j’ai refusé aussi à mes flirts empressés les caresses plus précises dont ils rêvaient de faire profiter mon entrejambe.

Je préfère imaginer des choses le soir, seule dans mon lit, et mes doigts me font jouir si bien que je ne pense pas trouver mieux ailleurs.

Catherine, elle, sort d’une grande aventure amoureuse de huit mois au cours de laquelle elle s’est décidée à franchir le pas. Elle a tellement apprécié que, depuis, elle me tanne pour que j’en fasse autant. Malgré quelques belles histoires et mes dix-huit ans, je n’ai pas encore pu me décider. Je dois être un peu attardée. Je reste partagée entre l’envie de me sentir envahie par une barre que j’imagine chaude et dure, et l’angoisse de la première fois, l’appréhension que ça se passe mal. Je sais que je n’aurai pas de seconde chance : une fois que c’est fait, c’est fait. J’aimerais tant que cet instant se déroule parfaitement. J’ai peur de le gâcher avec un indélicat, un rustre.

Aujourd’hui est un jour important pour nous. Juste lauréates du baccalauréat, nous devons aller nous inscrire à l’université. Notre réussite inattendue nous a prises au dépourvu. Nos dossiers, pas fameux, ayant été refusés partout ailleurs, nous nous retrouvons à l’université sans l’avoir voulu. Nous avons choisi, un peu au hasard, notre orientation, pour la même section, naturellement. Un monde nouveau s’ouvre à nous, où s’effectue un grand brassage de jeunes du même âge, issus d’horizons divers. Parmi tous ces jeunes, il doit bien y avoir quelques beaux garçons, non ? Cette perspective me motive plus que le contenu des études.

En fait de beaux garçons, nous voyons surtout des filles dans les longues files d’attente écrasées de chaleur. L’ambiance y est survoltée et étouffante, les secrétaires tatillonnes, le piétinement pénible, et les rares mecs petits et boutonneux. Tout pour plaire à mon mètre soixante-treize ! Les formalités enfin remplies, nous décidons, Catherine et moi, une pause désaltérante bien méritée.

Quelques pas dans les rues autour de l’université nous conduisent dans une grande brasserie. Tout de suite, nous nous sentons mieux. Non seulement la température est agréable, mais l’ambiance nous séduit : le décor à l’ancienne avec ses dorures et ses velours rouges et le personnel souriant et décontracté.

Un jeune serveur plutôt mignon vient prendre notre commande. Catherine, qui n’en rate jamais une, essaie d’entamer la conversation :

— Ça fait longtemps que vous travaillez ici ?

Coup de chance, elle est tombée sur un serveur vraiment « sympa » qui veut bien répondre : il travaille ici depuis deux ans. Catherine bavarde, lui brosse un tableau de notre après-midi. Elle apprend en retour que l’endroit tourne beaucoup avec une clientèle d’étudiants qui passent dès le matin pour un petit café puis s’égrènent dans la journée pour tuer le temps entre deux cours.

Pendant que le serveur s’occupe de notre commande, nous échangeons nos impressions favorables sur l’endroit. Catherine, l’œil malicieux, me glisse qu’elle pourrait penser très fort au serveur, ce soir, avant de s’endormir.

— Chut, tais-toi, le voilà qui revient !

Avec nos gloussements, nous devons avoir l’air de deux bécasses, mais le serveur est toujours aussi affable. Quand il repart, Catherine insiste pour amener mon regard sur ses fesses. Elle a raison, il est très tentant ce petit cul bien pommé. Elle a rarement les yeux dans ses poches, ma copine, surtout quand il est question des mecs. C’est devenu flagrant : depuis son grand épisode sentimental, elle ne pense plus qu’à ça.

Et pour cela, elle est déçue de son après-midi : comme moi, ceux qui venaient s’inscrire ne l’ont pas enthousiasmée. Nous commençons à nous poser des questions sur le choix de notre filière. Du coup, Catherine ne sera peut-être pas la seule ce soir à évoquer les fesses du jeune serveur. Pourquoi se priver ? En plus, je suis en vacances et j’ai bien l’intention d’en profiter.

Car cette année, elles seront saucissonnées, les vacances. Catherine et moi devons travailler tout le mois d’août à l’hôpital. Sa mère qui y est infirmière nous a un peu « pistonnées ». Il ne nous reste que trois petites semaines en juillet. Heureusement, la rentrée universitaire a lieu en octobre. J’aurai donc tout septembre pour récupérer et préparer ma nouvelle année.

Nous papotons une petite heure sur nos projets de vacances. Catherine me propose de venir passer l’après-midi du lendemain chez elle. Ses parents seront au travail et nous aurons tout le temps de discuter au soleil dans le jardin.

Nous nous séparons enchantées par la perspective et je rentre chez moi en riant sous cape : l’idée de deux copines se caressant au même moment, chacune à un bout de la ville, en évoquant les fesses d’un serveur, me paraît d’un comique irrésistible.

2

Le lendemain, il est à peine treize heures lorsque je sonne chez Catherine.

La maison de ses parents est située au sommet d’une colline recouverte de petits pavillons. Exposé nord-sud, le jardin est planqué derrière la maison et entouré de hautes haies qui préservent l’intimité des résidents. La position un peu privilégiée, au sommet du relief et dans un virage de la rue, l’isole complètement des propriétés voisines.

Catherine vient m’ouvrir, encore en peignoir

— Tu sais, je viens juste de finir mon petit déjeuner.

— Pareil pour moi.

— Parfait, viens par là, on va s’équiper.

S’équiper ? Elle me précède pour monter à l’étage. Dans l’escalier, je peux admirer ses jambes déjà dorées. Elle m’entraîne à la salle de bains, ouvre un placard, saisit une serviette soigneusement pliée, et me la tend.

— Tiens.

— Pour quoi faire ?

— On avait bien prévu d’aller s’installer au soleil dans le jardin, non ?

Mince, l’engourdissement de ma grasse matinée me l’a fait oublier. Elle éclate de rire : je suis coutumière de ce genre de distraction.

— Ça ne fait rien, c’est parti quand même.

Parti pour quoi, je me le demande : je n’ai pas mon maillot. Ma culotte est de coupe très banale, même pas échancrée. Le bénéfice va être limité. Mon amie prend une autre serviette, attrape au passage un flacon et redescend.

Entraînée par son joyeux tourbillon, je la suis dans le jardin. Elle s’éloigne un peu de la maison et de son ombre, et s’arrête juste avant la bosse qui marque à la fois le sommet de la colline et le centre du jardin.

— On va être bien ici.

Elle déplie sa serviette et l’étale soigneusement sur la pelouse.

— Installe-toi.

Je l’imite pendant qu’elle s’assoit. Ma serviette bien en place, je relève le nez. Catherine a dénoué la ceinture de son peignoir. Elle se dégage du vêtement. Je reste bouche bée et les yeux ronds : elle est toute nue ! Levant les yeux, elle s’aperçoit de mon air incrédule.

— Ben quoi, ne fais pas cette tête. Personne ne peut nous voir ici, autant en profiter.

— Quand même, tu aurais pu me prévenir.

— Et alors, tu aurais fait quoi ? Tu aurais refusé de venir ?

Je dois admettre que non, mais je ne peux pas m’empêcher de renauder. Je n’aime pas être mise devant un fait accompli. En plus, elle n’est pas mal foutue, la mère Catherine, et son bronzage est plus avancé que le mien. Ses seins, les pointes dressées, ne tombent pas, la taille est fine, les jambes élégantes et son léger hâle est bien uniforme : elle a de toute évidence pris goût au bronzage intégral. Je suis un peu vexée, car elle ne m’en avait rien dit jusqu’ici. Son aventure amoureuse a eu des effets émancipateurs…

— Allons, tu ferais mieux de faire pareil, au lieu de tirer la tronche.

— Je ne fais pas la tronche, je récupère. Avoue que tu m’as bien eue.

— Bah, ce n’est rien. A part les coincées irréductibles, on bronze à poil aujourd’hui. Regarde, c’est quand même plus sympa sans les marques.

J’ai vu, je trouve ça joli, et la petite allusion aux coincées a été lancée pour me mettre au défi. Elle me connaît, la garce. Je suis d’autant plus piégée que mon étourderie m’a privée de mon maillot de bain.

Je m’assois et me débarrasse de mes sandales, de mon T-shirt et de ma jupe. Je prends mon temps pour plier soigneusement mes vêtements et les poser à côté de moi. Catherine s’est emparée du flacon et s’applique à protéger sa peau d’écran solaire.

Enlever mon soutien-gorge ne me pose aucun problème : il y a deux ans, toujours avec Catherine, j’avais essayé le bronzage « topless » sur la plage. Depuis, dès que nous pouvons, nous nous passons du haut pour bronzer. En tout cas, les temps ont bien changé, car, il y a deux ans, c’est moi qui avais eu l’initiative de cette audace. J’avais dû insister fortement pour qu’une Catherine plutôt réticente suive le mouvement et ôte, elle aussi, le haut. Après coup, elle m’avait avoué qu’elle avait fini par beaucoup apprécier le sentiment de liberté et d’aisance que cela procure. Pourtant, sans ma détermination…

Catherine a fini d’étaler sa crème solaire et s’installe confortablement. Je sens son regard peser sur mes épaules. Je ne peux pas m’empêcher de jeter des coups d’œil inquiets tout autour de moi. Le jardin est vide, à l’abri des regards. Je tourne la tête par-dessus mon épaule. Catherine attend, tranquillement étalée au soleil, les seins luisants de crème. Entre ses jambes légèrement écartées apparaît la naissance de sa fente, bien visible sous les poils noirs et bouclés. En bonne brune, je trouve ça très curieux. La blondeur de Catherine est parfaitement naturelle et ne doit rien à la camomille ou à l’eau oxygénée, mais elle a les sourcils, la racine des cheveux et, je peux le constater encore aujourd’hui, la toison pubienne aussi sombres que moi.

Je commence à comprendre ce qu’elle avait pu ressentir il y a deux ans, cette angoisse moite qui paralyse. Aujourd’hui, c’est moi qui suis sur la sellette. Mais si elle a réussi à enlever le haut en public, je dois bien être capable d’enlever le bas en privé.

Une boule me sert l’estomac, mais je me décide. Mes mains glissent le long de mes hanches et accrochent au passage l’élastique de ma culotte. Je soulève mes fesses, je sens à présent le contact de la serviette. A mon grand désarroi, je m’aperçois que cette sensation n’est pas sans effet. J’arrête le mouvement, le cœur battant : je suis excitée. Je respire un grand coup et je me débarrasse d’un seul mouvement de ma culotte, que je pose en boule à côté de moi.

— Et voilà, ce n’était pas si dur, non ? Tu veux du produit ?

Catherine me tend le flacon de crème solaire. Elle ne semble pas avoir perçu mon trouble, pourtant j’ai l’impression que mon sang s’est complètement retiré de mon visage.

Toujours assise, j’étale consciencieusement le produit. Je suis encore très blanche. Il a bien fallu faire quelques sacrifices pour le bac ! Je ne suis pas très fragile au soleil, mais je dois protéger la peau plus fine de ma poitrine. Mes seins sont si sensibles que je termine très vite de les enduire d’écran solaire. Je me sens toute drôle.

Je pose le flacon et marque encore un temps d’arrêt. Assise, les jambes serrées, je n’ai pas l’impression de m’exposer complètement, mais si je m’allonge, mon sexe ne sera plus caché entre mes cuisses. Je ne veux pourtant pas jouer les mijaurées, alors je finis par m’appuyer sur les coudes, les avant-bras à plat.

Catherine se préoccupe du mois d’août. Contrairement aux siens, mes parents seront absents une bonne partie du mois.

— Si je venais habiter quelques jours chez toi, ce serait bien, non ? On irait au travail ensemble et on pourrait se faire quelques bons plans de sorties.

Ça, ça me tente. Il va falloir négocier ferme avec les parents, mais ils connaissent et apprécient Catherine depuis tellement longtemps…

Me voyant intéressée, Catherine devient intarissable et échafaude plan de sortie sur plan de sortie. Sa motivation profonde transparaît lorsqu’elle reparle de Franck, son grand amour passé. Il lui faut trouver un remplaçant, quelqu’un pour combler sa vie sentimentale et sexuelle.

— Je te l’ai déjà dit, faire l’amour, c’est merveilleux. Je ne rêve que de recommencer, alors si je me trouvais quelqu’un, même pour l’été, ce serait le pied. Ne rigole pas, à toi aussi, ça ferait le plus grand bien.

Je souris, amusée par la candeur et l’enthousiasme de sa déclaration.

— Je t’assure, tu as tort de rigoler. Tu verras, quand tu y auras goûté.

Sur cette profession de foi, Catherine se retourne, offrant au soleil ses fesses fermes. C’est la première fois que je peux réellement les admirer, malgré quelques séquences-pipi où nous nous sommes accroupies en chœur. Je me doutais qu’elles étaient belles, mais je viens de me rendre compte que la nudité de ce derrière rond et fendu ne peut pas être comparée avec la triste façon dont un bas de maillot de bain ou un jean serré peuvent l’habiller. Je me surprends à avoir envie de toucher.

Pour me dégager de cette fascination, moi aussi je me retourne. Je me sens tout de suite beaucoup plus à l’aise. Mon derrière s’épanouit et les pointes de mes seins s’enfoncent dans le tissu éponge. Je goûte au bonheur de sentir le soleil me chauffer le bas du dos. Nue, c’est incroyable comme son action semble plus présente, des mollets jusqu’aux épaules.

Catherine se remet à babiller sur la mode de cet été. Tout alanguie, je ne l’écoute plus que d’une oreille et lui réponds distraitement, la tête posée sur mes avant-bras. Je commencerais bien une sieste. Petit à petit, l’éloquence de Catherine se tarit, et nous ne tardons pas à somnoler toutes les deux.

De ma torpeur, je perçois à peine le bruit d’un camion qui stoppe dans la rue. Je ne réagis pas plus au son d’un moteur électrique, comme un treuil ou un chariot de levage. Catherine remue un peu. Après quelques minutes, elle me pousse du coude.

— Laurence ! me chuchote-t-elle.

— Qu’est-ce qu’il y a ?

— Laurence, je crois qu’on nous mate.

— Hein ?

Je relève la tête et regarde mon amie qui me sourit, espiègle.

— Arrête de déconner…

— Mais je ne déconne pas, regarde là-haut.

Je tourne la tête avec horreur. Je vois une nacelle de l’E.D.F. au-dessus de la haie, au sommet d’un pylône. A l’intérieur, deux techniciens nous observent. Paniquée, je veux me lever, mais Catherine me ceinture d’un bras et me plaque sur la serviette.

— Reste là, idiote !

La surprise me fait suffoquer.

— Mais ça va pas, non ? Ils nous regardent…

— Et alors, qu’est-ce que tu peux y changer ? Le mal est fait, maintenant. Ça fait bien cinq minutes qu’ils sont là-haut. Ils ont largement eu le temps de te reluquer. Que veux-tu leur cacher qu’ils ne connaissent déjà ?

— Mais c’est dégoûtant !

— Et pourquoi, mademoiselle la coincée ? Tu es si horrible à voir ? Tu as quelque chose de spécial à offrir ? Une double paire de fesses, par exemple ?

— Dis donc, tu es un peu gonflée. C’était qui, la coincée qui cachait ses seins, il y a deux ans ?

— Il y a deux ans, c’était il y a deux ans. Mais j’ai évolué, moi, et pour ne rien te cacher, je suis partie pour apprécier à fond la situation. Fais comme moi, reste tranquille et profite.

— Comment ça, profite ?

— Ben oui, ça te plaît pas d’être admirée en douce, d’imaginer que tu les fais bander comme des fous, ces deux-là ?

O.K., allumer des mecs ne me déplaît pas, c’est vrai ; mais offrir un spectacle gratos à des profiteurs anonymes ne m’enchante pas du tout. Je suis tout sauf à l’aise et coincée comme je suis, je continue à leur proposer mes fesses sans l’avoir choisi, prisonnière du bras de Catherine. Je n’avais jusque-là rien montré d’autre que mes seins nus à la plage. Et tout soudain, je me sens terriblement vulnérable sans la protection de l’empiècement du maillot entre les cuisses. J’ai beau serrer les jambes, je ne peux pas savoir s’ils distinguent quelque chose de ma fente. Ça fait remonter d’un coup une vieille angoisse :

— Mais si ils nous dénonçaient à la police ? Il faut rentrer dans la maison.

— Eh, aucun risque, je suis chez moi ici, et on ne peut pas nous voir de la rue ou d’un autre jardin. Ils seraient accusés de voyeurisme. Profite, je te dis !

Quelque chose m’alarme dans le ton de sa voix. J’examine le visage de Catherine. Ses traits sont tendus, et sa deuxième épaule curieusement placée, presque repliée sous son sein. Machinalement, je me dis qu’elle pourrait s’installer plus confortablement qu’avec le bras sous le ventre. Puis je réalise. Non, ce n’est pas vrai ! Mon regard stupéfait croise le sien qui chavire. La vache, elle se branle ! Et sous le nez de ces mecs, en plus. Je suis dépassée. J’ai l’impression de ne plus reconnaître mon amie.

Je me détourne et contemple la haie, la tête vide. A côté de moi, Catherine respire plus fort. Son bras, toujours en travers de ma taille, me renseigne fidèlement sur son état. Elle commence à onduler légèrement, sa respiration s’accélère. Soudain sa main se crispe sur ma hanche, puis Catherine se relâche, dans un grand soupir. Malgré moi, je suis émue. J’ai beau être sa meilleure amie, j’ai le sentiment de n’être jamais allée aussi loin dans son intimité, même le jour où elle m’a confié avoir offert son pucelage à Franck.

Petit à petit, je sens son bras se retirer lentement pour se replacer le long de son flanc. Nous restons de longues minutes allongées côte à côte, sans bouger. Puis je perçois le bruit du moteur du bras de la nacelle, suivi de celui du camion qui redémarre. Morte de honte, je n’ose pas tourner la tête et je regarde longuement la haie. J’ai du mal à réaliser ce que nous venons de vivre.

Je me décide enfin. Catherine me contemple avec l’air d’une chatte qui a réussi à se goinfrer d’un pot de crème. Un éclair de complicité passe dans ses yeux. Je ne peux pas résister. Nous éclatons de rire toutes les deux et l’atmosphère se détend. Bientôt les commentaires joyeux fusent sur la tête qu’ont dû faire les techniciens, et sur l’état de leur braguette en repartant, surtout s’ils se sont aperçus du petit manège de ma copine. J’ose même lui demander ses impressions.

— Tu sais, c’est un peu bizarre. C’est à la fois très égoïste, parce que j’étais centrée sur mon propre plaisir, que je voulais l’obtenir par tous les moyens, et en même temps, c’était aussi entièrement tourné vers l’extérieur, parce c’est leur présence qui m’a excitée. Leur présence et la tienne… J’avais envie de te choquer, pour t’inciter à te dérider…

— Mais tu as vraiment joui ?

— Oh oui ! J’en suis encore toute mouillée. Mais ce n’était qu’un tout petit orgasme, comparé à ce que j’ai connu avec Franck. Là, c’était quelquefois à hurler, tellement c’était bon.

Je reste interdite devant le potentiel de sensualité que me révèle Catherine. Je me souviens très bien que, quand nous parlions des baisers échangés dans les soirées, nous étions souvent sur la même longueur d’onde. Cet univers de plaisir me serait-il aussi ouvert bientôt ? Cela me laisse toute songeuse.

Nous nous remettons sur le dos et reprenons nos bavardages. A quatre heures, dédaignant son peignoir, Catherine s’en va, toute nue, chercher un paquet de gâteaux et du jus de fruit dans la maison. Nous sommes détendues et je me suis habituée à ma nudité. Finalement, c’est très agréable.

A cinq heures et demie, Catherine donne le signal du départ : ses parents ne vont pas tarder à arriver. Je me rhabille. J’ai l’impression d’être à l’étroit dans mes vêtements, serrée à l’excès par leurs élastiques. Je le dis à mon amie, qui en sourit franchement :

— Eh bien, ma belle, te voilà piégée. Tu es mûre pour l’intégral. Terminé, le maillot ! Ne t’inquiète pas, ça me fait le même effet.

Je ne suis pas rassurée pour autant, au contraire.

Nous ramassons nos serviettes. Catherine, résolue à profiter de la moindre minute de nudité, met son peignoir sur son bras et nous regagnons la maison. J’ai quelques courses à faire en ville. Catherine s’habille pour m’accompagner. Nous passons une petite heure à faire les magasins avant de nous séparer. Ce soir, je sais à quoi je vais penser en me caressant.

3

Ma masturbation était nourrie de tous les événements de la journée. D’abord le souvenir de ces regards masculins braqués sur nos corps nus. Une entrée en matière des plus plaisantes mais qui était loin de m’apaiser totalement. Alors je me suis mise sur le ventre, dans la même position que chez Catherine, et j’ai recommencé en les imaginant là, derrière moi, tout près, m’observant toute nue. Cette fois, j’ai été bien secouée. J’ai mordu mon oreiller pour étouffer mes cris. Quel pied !

Lorsque j’ai essayé de dormir, rien à faire, j’étais trop excitée. Je me retournais sans arrêt dans mon lit. Alors j’ai pensé à Catherine, nue, les jambes légèrement écartées, offerte. Je me suis dit que j’aurais pu remplacer sa main par la mienne, sentir sous mes doigts sa fente se réchauffer, s’humidifier, s’ouvrir. Je l’aurais présentée aux regards des ouvriers sur la nacelle. De deux doigts, je lui aurais ouvert complètement la vulve, j’aurais fait rouler son clitoris sous mon majeur. Elle aurait soupiré, ondulé, puis se serait crispée sur mes doigts en lâchant de petits cris.

En fait, c’est moi qui les ai poussés, les petits cris, le nez dans mon oreiller, les cuisses serrées frénétiquement sur ma main. Waow ! Je n’aurais jamais cru jouir en pensant à une autre fille. Troublée, un peu honteuse, j’ai mis mes doigts sous mon nez : aucun doute possible, j’avais bien joui. Cette constatation m’a laissée perplexe et je me suis endormie d’un coup, ma chemise de nuit relevée sur les reins, et le cul nu offert à l’air plus frais de la nuit. Il en avait besoin.

Et me revoilà chez Catherine, sonnant à sa porte, un peu émue, car je sais ce qui m’attend. Je vais me remettre toute nue au soleil. J’ai ma serviette, mais je n’ai même pas amené de maillot. Je suis résolue à faire bronzer mes fesses, même (surtout ?) si des électriciens me regardent. J’en mouille déjà rien qu’à l’idée.

Catherine m’ouvre en peignoir et me fait entrer. Nous nous embrassons.

— Alors, tu es prête, cette fois-ci ? On y va ? me demande-t-elle, l’œil malicieux.

Malgré les tensions qui habitent mon corps, je ne peux m’empêcher de rire. Ça me détend un peu.

— Oui, on y va.

Nous nous rendons au jardin. Sa serviette est déjà installée au milieu de la pelouse. Catherine se dirige droit vers elle, puis, debout à côté du tissu éponge, ouvre son peignoir et le laisse tomber sur l’herbe. Elle est nue. Je ne peux pas m’empêcher d’admirer ses seins fièrement dressés.

Pendant qu’elle s’allonge sur sa serviette, je déplie la mienne. Je suis presque impatiente de l’imiter. Mon T-shirt vole. Je n’ai rien dessous. Ma minijupe le rejoint. Je m’assois pour retirer mes sandales. Je sens derrière moi le regard en coin de Catherine. Elle a bien vu que je ne porte pas de maillot. Ne la décevons pas. Je fais glisser ma culotte le long de mes hanches, de mes cuisses, de mes jambes. C’est plus facile que je ne l’aurais cru. De toute façon, j’en avais envie. Je fais passer ma culotte autour de mes chevilles et de mes pieds d’un mouvement souple, et je la pose à côté de moi.

« Tu en veux ? »

Je me retourne. Catherine me tend le flacon d’huile solaire et nos doigts s’effleurent. J’entreprends aussitôt de m’enduire les bras, la poitrine, le ventre et les jambes. Je me contorsionne pour pouvoir protéger mes omoplates.

— Tu veux que je t’aide ?

Catherine s’est redressée, la mine amusée du spectacle de mes gesticulations. Soulagée, je lui tends le flacon et m’allonge sur le ventre.

— C’est à charge de revanche, je te préviens, m’annonce-t-elle.

— O.K., mais fais d’abord ton boulot !

Elle me verse directement l’huile au milieu du dos et je sens ses doigts étaler le baume le long de mes vertèbres vers le haut, puis revenir en enveloppant mes flancs. Pas désagréable. Elle s’arrête, reprend le flacon et me reverse une dose, au bas du dos, cette fois. Elle enduit mes lombaires, puis revient sur le côté de mes hanches, s’arrête encore. C’est fini.

Eh ! Que fait-elle ? Je viens de recevoir une giclée de produit sur chaque fesse. Mais déjà les mains s’activent, une par fesse, pour étaler la lotion. J’ai relevé la tête, prête à protester, mais ses mains sont douces, efficaces, alors je m’abandonne. Elle insiste sur la jointure avec les cuisses, tout près de mon sexe. Je sens la peau de mes grandes lèvres tirée vers l’extérieur, ouvrant ma vulve. Je serre les jambes mais elle s’est déjà aplatie sur la serviette.

— Le reste est bronzé. A toi, maintenant.

Je me redresse. Je commence des deux mains à étaler l’huile sur les épaules et sur les côtés de la cage thoracique. Je reprends du produit pour continuer dans le creux des lombaires.

— Tant que tu y es, si tu peux faire les jambes, ça commence à me chauffer, depuis ce matin.

La voix de Catherine m’est parvenue, curieusement étouffée, pour me narguer. Depuis ce matin, dit-elle. Profiteuse. Je m’arrête. Entre le dos et les jambes, il y a les fesses. Mince alors. Le flacon à la main, j’hésite.

Pour me laisser un temps de réflexion, je fais couler sur chaque jambe un filet de produit solaire que j’étale aussitôt au niveau des mollets. Puis je passe aux cuisses légèrement écartées. Plus je remonte, moins je m’aventure à l’intérieur. Je préfère m’occuper des faces externes. Sous les fesses, avant que les cuisses ne se rejoignent, je distingue bien la fente délicate de mon amie, ornée de quelques poils sombres. Catherine soupire doucement.

— Tu n’es qu’une cruche. Essaie et tu verras.

Je reprends le flacon et asperge le postérieur de mon amie. Pas de réaction. Je vais lui toucher les fesses. Ça y est. C’est ferme et élastique à la fois, un peu comme une cuisse. Mais la rotondité provoque des impressions différentes, donne envie d’envelopper ces masses de chair, de les malaxer, de les garder au creux des mains.

Bon, l’essentiel est beurré, y compris les côtés. Finalement, je prolongerais volontiers. Je n’ai pas osé m’aventurer dans la raie, pourtant je mourais de curiosité d’y mettre le bout des doigts.

Je me rallonge sur le ventre, excitée quand même par cette expérience. Je sens mon sexe comme alourdi. Le menton sur nos mains croisées, nous entamons une discussion des plus futiles sur nos courses de la veille. Puis, la torpeur nous gagne et nous nous assoupissons.

Un mouvement me réveille : Catherine s’étire comme une chatte, la mine encore tout ensommeillée. Elle s’aperçoit de mon retour à la réalité et me sourit.

— Alors, bien dormi ? me chuchote-t-elle.

— Pas mal, et le réveil est plus peinard qu’hier.

— C’est toi qui le dis. Moi, j’ai bien apprécié.

— Ça, c’est sûr. Ils ont dû rentrer au dépôt la queue bien raide, avec le petit spectacle qu’on leur a offert. Et encore, ils n’ont pas tout vu.

— Hmm, ça aussi, c’était bon. Dommage qu’ils ne soient plus là aujourd’hui.

— Tu aurais recommencé ?

— Sûrement, je le fais dès que je peux, même si personne ne me regarde. D’ailleurs, je sens que ça va être l’heure.

Son bras a déjà disparu sous elle, mais je ne suis pas ceinturée comme hier.

— Tu es quand même gonflée ! Hier encore, la situation était particulière, mais aujourd’hui…

— Chut ! Tu devrais faire pareil, tellement c’est bon. Ne va pas me dire que la séance d’hier ne t’a pas donné d’idées.

Repensant à ma façon de m’endormir la veille au soir, je sens une bouffée chaude entre mes cuisses. Je regarde Catherine d’un air que je voudrais sévère, mais elle me toise sans arrêter de se caresser, la mine narquoise où domine une sensation de bien-être très provocatrice. C’est vrai, ça me fait envie, et elle le sait, la garce.

Elle commence à soupirer doucement alors que mon entrecuisse réclame de plus en plus violemment qu’on vienne s’occuper de lui. Je dois être trempée : je sens la mouille sourdre de moi. Je n’en peux plus. Mon bouton dressé me tourmente. Tant pis, je me lance.

Ma main glisse sous mon ventre, fourrage dans ma toison, et vient se loger plus bas, juste où c’est bon. Mon majeur me pénètre légèrement, bien aidé par mon excitation, tandis qu’annulaire et index effleurent les grandes lèvres et compriment sporadiquement le clitoris. Mmm ! Mon majeur remonte, vient tourner autour de mon bouton avant de replonger entre mes petites lèvres. Des sensations me remontent la moelle épinière. Je me cambre et me mets aussi à soupirer.

Je me sens libre, sauvage. Le soleil me chauffe la raie des fesses. Nous devons former un drôle de tableau, Catherine et moi : deux jolies nanas à poil au soleil en train de se branler. Il ne manque que les admirateurs.

A cette idée, mes doigts s’agitent frénétiquement, j’ai envie de m’engouffrer. J’essaie de me concentrer sur mon clitoris érigé, pour oublier ma béance, mon désir soudain d’être enfin comblée par une barre bien dure. A mes côtés, Catherine serre les jambes, se raidit et plonge le nez dans sa serviette en étouffant un long gémissement, tétanisée par l’orgasme.

Je sens monter le plaisir, l’accepte et essaie au maximum de favoriser son éclosion. Ça y est, ça vient, ça vient, encore, encore et… Je me tortille sur la serviette, secouée par un de mes plus beaux orgasmes. Quand je rouvre les yeux, je croise le regard admiratif de Catherine.

— Eh bien, mémère, qu’est-ce que tu t’es mis !

Je tente de reprendre mon souffle. Je me sens vidée.

Catherine m’a sentie absente. Elle se met debout et, négligeant son peignoir, se dirige nue vers la maison. Incapable d’une autre réaction, je me contente de suivre des yeux le balancement de ses hanches. Ses fesses rondes sont toujours aussi admirables. Quelquefois, j’aimerais être un mec. Catherine doit leur apparaître comme un mets de choix : belle, intelligente, sympa, aimant la vie et la croquant à pleines dents, elle a tout pour elle, non ? Bon, elle est aussi un peu cossarde, un peu cigale, un peu « légère » et on a vite fait de le percevoir. Finalement, on ne peut pas tout avoir. Curieusement, cette vilaine pensée me réconforte. Un mauvais complexe d’infériorité commençait à me travailler.

Catherine réapparaît avec un paquet de biscuits sous le bras et deux canettes de soda dans les mains. Je ne peux pas m’empêcher de fixer sa fente, y cherchant les traces de son plaisir. Rien. Elle a dû profiter de l’escapade pour faire un tour à la salle de bains. D’ailleurs, moi aussi, si je veux faire honneur au goûter, je dois au moins aller me laver les mains.

Je pose le problème à Catherine, qui me répond qu’elle ne voit pas pourquoi elle m’interdirait l’usage de la salle de bains. Contrairement à elle, je m’enroule dans ma serviette.

A l’intérieur de la maison, il fait plus frais. Rapidement, je gagne la salle de bains et me lave immédiatement les mains. Les mouvements relâchent l’étreinte de la serviette qui se débine d’un coup et m’incite à aller voir à quoi ressemble ma chatte après la jouissance que je viens d’avoir.

Je pose un pied sur le rebord de la baignoire et me penche en avant. De deux doigts en fourche, j’écarte mes grandes lèvres en tirant vers le haut. Bien dégagées, mes petites lèvres me paraissent d’un rose plus sombre que d’habitude. Quelques poils sont collés par la mouille séchée.

Je rentre dans la baignoire, prends le pommeau de la douche, m’accroupis, lève le mélangeur et m’envoie un jet d’eau fraîche sur la vulve. Ça refroidit, un peu trop bien même. Je suis saisie, mais je ne suis pas là pour prendre du bon temps. Je frotte les lèvres de ma vulve en essayant d’éviter la zone encore sensible du clitoris. En moins d’une minute, les traces de mon plaisir ont disparu. Je sors de la baignoire et m’essuie soigneusement. Puis je m’enroule à nouveau dans la serviette et retourne sur la pelouse faire honneur au paquet de biscuits. Je me sens légère tout à coup, et je me surprends à sautiller comme une gamine.

Plus tard, l’estomac bien rempli, allongées sur le dos, nous rediscutons de notre boulot du mois d’août, de l’hôpital, des dernières semaines de juillet. Après le quatorze, je dois aller passer deux semaines chez mon oncle et ma tante. Je pourrai à la fois goûter aux plaisirs de la mer et à ceux de la campagne, car ils habitent une ferme près de la côte, un peu à l’écart d’une grande station balnéaire.

J’ai intérêt à peaufiner dès maintenant mon bronzage, même si le monokini est toléré. Partie comme je suis, il faudra que je me trouve un string ou un brésilien si je veux de belles fesses dorées. Encore une audace qui ne va pas manquer de scandaliser Valérie, ma petite cousine. Pas si petite que ça, d’ailleurs : elle va accrocher ses seize ans cet été, mais je la trouve tellement gourde par moments que j’ai tendance à la traiter comme une gamine.

Catherine, elle, doit rester en ville. Elle n’a pas plus que ça envie de bouger : bronzer nue dans son jardin lui suffit. Elle compte sur le hasard pour lui amener le successeur de Franck. Elle ne s’inquiète pas, et insiste pour venir squatter au mois d’août. Je n’en ai pas encore parlé aux parents.

Je suis de mieux en mieux, nue au soleil, au point où, la décontraction aidant, je ne me sens plus obligée de garder les jambes serrées. Je me surprends à apprécier la douce caresse des rayons du soleil à l’intérieur de mes cuisses, et même sur ma vulve et autour de mon anus. Aussi est-ce à contrecœur que je me rhabille quand arrive à l’heure. Et je mets ma culotte en dernier, assise face au soleil, les jambes pliées dévoilant mon intimité, pour sentir jusqu’au bout cette chaleur me pénétrer.

4

Et voilà ! Déjà la mi-juillet, et nous venons d’arriver, mes parents et moi, à la ferme de mon oncle. La soirée est à peine entamée. Ma mère est ravie de retrouver sa jeune sœur. Mon père la regarde d’un air attendri, un verre d’apéritif à la main. Le temps de s’embrasser, et mon oncle, qui avait déjà tout préparé, lui avait tendu d’autorité son breuvage favori.

J’aime bien mon oncle. Il est plus jeune que mes parents, même pas quarante ans, musclé par l’activité physique au grand air, bon vivant et plaisantin. En m’embrassant sur les joues, il me lance avec un sifflement d’admiration :

— De plus en plus jeune fille, dis donc ! Tu dois en faire tourner, des têtes. Et quel bronzage ! On voit que le bac, c’est du sérieux.

Gnagnagna. La mise en boîte recommence, notre petit jeu favori. Il sait que j’ai de la répartie, alors tout est bon pour une joute verbale. Mes prétendues conquêtes sont depuis quelques années un sujet de choix pour m’asticoter.

Quant à mon bronzage, mes séances chez Catherine m’ont permis d’arborer un beau teint doré. Je me dis qu’avec mon nouveau maillot, je vais faire sensation.

Valérie, ma cousine, m’observe à la dérobée en se demandant de quel miracle relève mon hâle, et semble se demander ce que je vais bien pouvoir pour elle. L’an dernier, je lui avais chipé son haut de maillot lors d’un bain agité, et elle avait dû traverser la plage en exposant ses seins nus et blancs d’adolescente.

Revenue avant elle sur les serviettes, j’avais refusé de lui rendre son bout de tissu. Elle s’était jetée à plat ventre et avait boudé une bonne demi-heure… sans pour autant remettre son T-shirt. Puis elle s’était retournée et m’avait défiée :

— Tant pis pour toi. Tout le monde va voir maintenant qu’ils sont plus beaux que les tiens.

Plus gros, c’est sûr, car Valérie est dotée d’une généreuse poitrine un peu lourde. Plus beaux, je conteste. Moi, j’aime bien mes seins haut perchés, bien formés, mais pas trop gros. De gros seins m’auraient gênée. De toute façon, Valérie est mon deuxième succès « seins nus » après Catherine, car elle y a pris goût.

Je croise à nouveau son regard scrutateur. Non, mon bronzage ne vient pas d’une cabine U.V. ou d’un autobronzant. Et si j’ai le succès escompté, je compte bien la mettre aussi au string, la petite.

Bien installés au salon, mes parents papotent, gonflés de fierté par ma réussite inattendue. Je pense à Catherine, que j’ai laissée en ville. Je suis un peu déçue. Personne n’est revenu nous espionner, alors que nous avons tous les jours sacrifié au rituel de la masturbation simultanée. Nous avions l’impression de revenir à l’époque de l’école primaire, et de commettre en toute complicité une de ces grosses bêtises passibles de la fessée. La sensation de violer les interdits a rendu nos plaisirs encore plus intenses.

Tous les jours, aussi, nous nous sommes étalé mutuellement du produit solaire. J’ai adoré. A la fin, j’en profitais pour écarter les fesses de Catherine. La manœuvre me révélait son trou du cul, et entraînait les lèvres de sa vulve. J’arrivais à décoller les petites lèvres pour mater son orifice vaginal. Elle n’a jamais protesté. J’ai même l’impression que son sexe commençait à réagir. J’y repensais après, en me caressant, quand venait l’heure de la branlette commune. Elle en faisait peut-être autant de son côté.

Un signal dans la conversation me fait revenir sur terre. La vieille mère Eugénie, qui ne sort plus guère de chez elle, a permis à des campeurs de s’installer au bord de la rivière, un coin tranquille pas loin de la ferme de mon oncle. Ce dernier paraît très intéressé par cette amorce de tourisme vert. La proximité de la côte attire quelques estivants rebutés par la cherté de la station balnéaire.

— En voiture, ils sont à moins de dix minutes des plages.

Il y va fort, mon oncle. Il appelle ça des plages, ces bouts de crique sans intérêt perdus loin de l’agitation de la station. D’ailleurs, ça fait au moins quatre ou cinq ans que je n’y ai pas mis les pieds.

Pour la plage principale, où nous allons, il faut un bon quart d’heure avec le trafic, sans compter la recherche du stationnement. En vélo, je mets moins d’une demi-heure. J’attache toujours mon engin avec celui de Valérie, à côté du poste de secours, c’est plus sûr. Il va falloir que je me remette à pédaler. Pourvu que je sois encore de taille à devancer Valérie. Cette année, j’ai la perspective de me chauffer encore plus les fesses sur la selle. A travers la jupe, ce sera délicieux.

La conversation tourne autour des campeurs, un jeune couple, vingt-cinq à trente ans, qui a l’air très décontracté et disparaît tous les après-midi. D’après mon oncle, qui les a vus passer en voiture, ils prennent la direction de la côte sauvage. Ils ont l’air très amoureux et n’arrêteraient pas de se tripoter.

— Je le comprends drôlement, elle est rudement bien roulée, la nana. J’aurais bien causé philosophie avec elle, elle a l’air d’avoir de la conversation, plaisante mon oncle en dessinant de ses mains en coupe une poitrine aussi avantageuse qu’exagérée sous les rires de l’assistance.

— Décidément, tu ne peux pas en rater une, toi, lui répond ma tante sur un ton faussement indigné.

— C’est normal, les mamelles, ça me connaît.

Ma tante, qui est aussi bien pourvue que sa fille, en profite pour annoncer qu’il serait plus sage de passer à table que de dire des bêtises.

Le repas se déroule dans la bonne humeur. Ici, la nourriture est excellente et mon oncle a su se constituer une cave très enviable, dont je suis en âge désormais de profiter… en prenant soin d’aller régulièrement aux toilettes sous l’œil goguenard de Valérie, à qui j’ai un jour raconté l’épisode des noces.

Ma tante est visiblement très heureuse de passer la soirée avec sa sœur. Même si elle semble bien adaptée, ça n’a pas dû être simple pour elle, fille de la ville, de faire sa vie ici. Mon oncle valait le coup, mais la proximité d’une ville touristique et des commerces actifs qui en vivent ont dû bien l’aider. Même l’hiver, on a encore ici un peu d’animation et un cinéma qui fonctionne hors-saison.

A la fin du repas, mon oncle propose les digestifs. Mes parents, prudents, déclinent l’offre. Il se fait tard et ils doivent rentrer, et me confient, une fois de plus, qu’ils espèrent que je vais tirer le meilleur profit possible du bon air de la région. C’est ça. Ils sont bien gentils, mais j’ai surtout envie de profiter du soleil, de la plage et des garçons. Je ne suis pas seule à douter de leurs vœux pieux : l’œil égrillard de mon oncle et l’air entendu de Valérie me confirment qu’ils ne sont pas dupes. Grâce à quelques confidences malheureuses de Valérie à son père, mon goût pour les beaux mecs est bien connu ici.

Finalement, je ne suis pas mécontente de voir la voiture s’éloigner dans la nuit. Je rentre, j’aide à débarrasser, je dis bonsoir et je grimpe l’escalier.

Comme tous les ans, je suis installée dans la petite chambre d’amis à côté de celle de Valérie : ça favorise les longues discussions nocturnes, d’autant que ma tante et mon oncle dorment en bas. Outre nos deux chambres, on trouve à l’étage une salle de bains avec douche, des W.C. et un grand grenier fourre-tout, aux poutres duquel pendent jambons et aulx.

J’entends derrière moi Valérie grimper quatre à quatre l’escalier. Elle me rattrape sur le palier, alors que j’ouvre la porte de ma chambre.

— Laurence, deux secondes…

Je me retourne.

— Dépêche, je suis crevée.

— Demain matin, je voudrais te montrer quelque chose, mais il faut être levée à dix heures et demie.

Dix heures et demie, c’est tôt, surtout s’il me prend l’envie de commencer ma journée en fanfare. C’est-à-dire en laissant mes doigts jouer avec mon clitoris, pendant que défilent dans ma tête des fantasmes. Mais il faut que je reprenne le rythme de la ferme, où tout le monde est à table à treize heures. Et puis Valérie me semble très excitée, impatiente de me faire partager je ne sais quoi. Encore une gaminerie, probablement, mais c’est inutile de lui gâcher d’emblée son plaisir.

— O.K., j’essaierai de me réveiller à temps. Mais si tu veux que je me lève demain, il faut me laisser dormir maintenant.

Je rentre dans ma chambre, la plantant sur le palier. Je n’ai pas envie de discuter ce soir. J’ai d’autres projets : me déshabiller, puis revêtir le maillot brésilien que j’ai acheté, et m’admirer dans la grande glace de l’armoire. Je vais pouvoir m’offrir une dernière répétition, en examinant attentivement les charmes que je vais pouvoir exhiber demain sur la plage : mes seins, bien sûr, comme l’an dernier, mon bronzage déjà flatteur, et surtout mes fesses, bien dégagées par l’échancrure du maillot. Cette nouveauté me met dans tous mes états.

Demain, sur la plage, tout le monde va voir mes fesses nues pour la première fois. Ce soir, devant la glace, je vais pouvoir sentir l’excitation monter en moi. Alors il sera temps d’arracher le maillot, de me jeter sur le lit, et de me faire jouir, de me faire jouir en pensant à demain, sur la plage.

Aussitôt pensé, aussitôt fait.

5

Je me réveille la bouche un peu pâteuse et la gorge sèche. Le repas de la veille, mais aussi une fin de soirée consacrée à mon petit sexe et aux plaisirs qu’il me donne, m’ont précipitée dans un sommeil de plomb d’où j’ai un peu de mal à émerger.

Aujourd’hui, c’est le grand jour : je montre mes fesses sur la plage. J’en deviens obsédée, tellement ça me taraude. Je repense à ma séance d’hier, devant la glace, et aussitôt mes doigts cherchent mon clitoris. Je me suis trouvée belle devant le miroir, tentante.

Je sens la caresse du drap sur ma peau, mon sexe s’humidifie. Je suis toute nue dans mon lit et je me caresse, na ! Et aujourd’hui, je vais montrer mes fesses sur la plage, tout le monde va pouvoir les admirer. Je vais montrer mes fesses, Valérie va être sidérée, je vais lui montrer mes fesses, et aux autres aussi, je, je… je jouis.

Que c’est bon, comme ça, au réveil. Je m’étire, soupirant d’aise.

Je regarde le réveil. Dix heures moins le quart, ça va. J’ai le temps de faire ma toilette et de m’habiller sans me presser. La maison est silencieuse. Je sors du lit. Mon regard attrape mon reflet dans la glace. Je suis toute nue, je ne suis pas peignée. Je me trouve belle quand même. Je fais une grimace à la fille dans le miroir et j’ouvre la porte de l’armoire pour prendre des serviettes.

J’ai l’impression de faire un boucan d’enfer à l’ouverture des robinets. Je me prélasse sous le jet, longtemps. J’en profite pour faire pipi debout, ça m’amuse. Lorsque mes doigts commencent à friper, il est temps de sortir.

Quand je passe sur le palier, je tombe sur mon oncle qui débouche comme par hasard du grenier.

— Alors, déjà levée, ma belle ?

Son ton est taquin et je lui réplique sur le même mode :

— Ben oui, à la campagne, il faut se lever tôt. Il faut que j’y aille. Mon agenda est plein. Je n’ai pas le temps de m’attarder. J’ai des choses importantes à faire aujourd’hui.

— Comme ?

— Aller à la plage et me prélasser au soleil. C’est quand même plus utile que de s’échiner comme un fou en croyant contribuer à la bonne santé de l’agriculture française. Aïe !

J’ai beau avoir vivement anticipé les réactions de l’adversaire en rentrant précipitamment dans la chambre, la main de mon oncle a été plus rapide encore. Avant la fermeture de la porte, il a réussi à claquer vigoureusement mes fesses attendries par la douche. Malgré la protection de la serviette, le message est bien passé : j’ai les fesses en feu avec une seule claque. Je me frotte le postérieur, pendant qu’arrive à travers la porte le commentaire triomphant de mon oncle :

— Et ça, c’est ma contribution à la bonne croissance des mauvaises graines.

— Tortionnaire, bourreau d’enfant, brute fasciste, délinquant rural, footeux…

Les termes choisis dont je l’abreuve ne semblent guère l’émouvoir, car je l’entends descendre l’escalier en sifflotant. L’état de mon arrière-train me rend mauvaise perdante. Si au moins j’avais pu lui coincer les doigts dans la porte… Il ne m’a pas ratée, ça brûle. Il faut faire quelque chose.

Je me précipite devant la glace, soulève ma serviette, et j’observe mon derrière martyrisé. On voit la trace de la main qui se détache. C’est bien rouge. La chaleur cuisante irradie tout mon fessier. Je lâche ma serviette et cours m’enfermer dans la salle de bains. J’attrape le premier gant de toilette qui me tombe sous la main, le passe sous l’eau froide et m’en sers comme compresse fraîche sur la zone enflammée. Ça va mieux. Dans quatre heures, toute trace doit avoir disparu pour rendre mon nouveau maillot opérationnel. La marque rouge de cette fessée n’était pas prévue au programme.

Je reviens dans ma chambre. Le grand moment est arrivé. Je remets la main sur mon nouveau maillot, qui avait un peu voltigé hier soir, et je l’enfile. Un T-shirt, une légère jupe plissée dans le bas, qui reste bien près du corps (c’est plus sûr), mes chaussures, et zou, c’est l’heure du petit déjeuner. Mon estomac réclame.

Dans la cuisine, personne. Ma tante a dû emmener Valérie au marché. Sur la table, un bol attend, près du pain de campagne. Je connais la maison. Je m’organise et ne tarde pas à calmer ma faim. Je finis ma vaisselle quand Valérie débarque, chargée de commissions.

— Tu es prête, super ! On finit de ranger et on y va.

Ma tante arrive et nous nous activons. Finir ma toilette sert de prétexte pour retourner à l’étage. Puis nous nous éclipsons avant que ma tante ne trouve à nous occuper.

— Suis-moi.

Valérie m’entraîne sur le chemin qui mène à la rivière.

— Où allons-nous ?

— Tu verras.

Résignée, je trottine à côté d’elle. Pour une fois qu’elle veut me montrer quelque chose ! Nous longeons maintenant la rivière, sur un sentier qui ne la révèle que de place en place, en raison d’une végétation touffue. En cette saison, d’ailleurs, on dirait plutôt un gros ruisseau.

Tout à coup, Valérie se faufile entre deux troncs d’arbres et s’approche du bord de l’eau avant d’aller s’accroupir derrière un bouquet de fougères. Elle me fait signe de la rejoindre, avec un doigt sur la bouche. Je m’approche avec prudence et m’accroupis près d’elle. Du doigt, elle m’indique l’autre berge. Une tente est installée dans le pré qui jouxte la rivière. Il doit s’agir des campeurs dont parlait mon oncle.

— Et c’est pour ça que tu me déplaces ? Tu n’as jamais vu de camping sauvage ?

— Chut ! Mais non, attends et tu vas voir.

— Voir quoi ? Il n’y a rien à voir.

— Si, justement. Il faut juste attendre. La tente est fermée, ça n’a pas commencé. Tu vas voir, ils sortent à poil de la tente pour aller pisser. Après, quelquefois, elle vient lui faire des câlins et lui, il bande.

Du coup, ça m’intéresse beaucoup plus. Voir un homme nu bander sous l’effet des câlins de sa femme, ça vaut le coup d’attendre. Je regarde Valérie. Elle a repris la pose de la guetteuse, assise sur ses talons. Je l’imite et fixe mon regard sur la tente. Mais les minutes sont longues. Je m’impatiente :

— Il arrive, ton spectacle ? Ils sont peut-être déjà levés.

— Non, non, pas de problème. A dix minutes près, ils sont réglés comme des pendules et ils émergent à chaque fois entre onze heures moins le quart et onze heures.

Bon. Puisqu’elle le dit. Si le spectacle tient ses promesses, c’est le signe qu’elle a drôlement commencé à se décoincer, la Valérie. On va pouvoir s’amuser.

Un coup de coude met fin à mes réflexions. La toile de tente a bougé et une fermeture Eclair s’ouvre, puis une autre. Une tête masculine surgit par le triangle ainsi dégagé, puis arrivent les mains, les bras, les épaules, le torse, une jambe. Pour finir, l’homme se redresse à l’extérieur. En effet, il est tout nu. Je ne perds rien du spectacle car c’est vraiment un beau mec : jolie gueule, mais les cheveux un peu trop courts, élancé, au moins un mètre quatre-vingts, des épaules larges, un ventre plat, des cuisses musclées et…

Que voulez-vous, on ne se refait pas et j’ai du mal à détacher mon regard du bas du ventre : le poil brun frisotté, la petite bite au repos, au-dessus de deux belles couilles charnues qui me donnent envie d’aller les tripoter un peu pour voir. Il n’a pas de marque de slip de bain, malgré un bronzage gentiment doré.

Il s’approche de la rivière, avise un petit arbre sur la berge, prend son sexe dans la main et, tranquillement, se met à pisser au pied de l’arbre.

La toile se remet à bouger et un autre bras sort de la tente, bientôt suivi par tout le corps d’une jeune femme. Elle se redresse. Elle aussi, elle est nue. Elle semble presque aussi grande que moi, la peau brunie partout, des jambes longues et fuselées, le bassin arrondi juste ce qu’il faut pour dessiner les hanches, deux seins moins gros que le prétendait mon oncle, mais qui pointent néanmoins comme des obus, un joli visage triangulaire encadré de boucles rousses qui tombent en cascade sur ses épaules.

— Elle est canon, hein ? me glisse Valérie.

On peut le dire. Par contre, impossible de savoir si on a ou non affaire à une vraie rousse : elle est épilée, le bas de son ventre est lisse et bombé, juste fendu d’une entaille bien visible, avec des grandes lèvres bien formées qu’on distingue très nettement malgré la distance.

Elle s’approche de l’homme, se colle à son dos en lui entourant les épaules de ses bras, lui murmure quelque chose à l’oreille et vient se tenir face à nous, juste de l’autre côté du petit arbre. Elle regarde l’homme et s’accroupit, les genoux bien écartés. On peut voir toute sa chatte épilée. L’homme, qui secoue son sexe, est placé de telle sorte qu’il peut distinguer lui aussi parfaitement la vulve lisse.

Elle agite la main, lui montre son sexe et se met à uriner. A la sortie du jet puissant, entre les grandes lèvres, ça fume un peu. Dans la main de l’homme, la verge a commencé à gonfler. La pisseuse sourit en regardant son compagnon. Le jet se tarit petit à petit, puis s’arrête. L’homme se détourne, descend la berge et rejoint une sorte de petite plage très étroite. Après avoir regardé le courant, il entre dans l’eau, qui ne doit pas être chaude. Son sexe est toujours à demi érigé. Il fait quelques pas et s’assoit dans le lit de la rivière.

La femme s’est relevée en souplesse. Elle suit le même trajet et vient s’asseoir à côté de lui. Ils discutent un peu à voix basse. Nous pouvons les entendre, malgré le bruit de la rivière, mais nous ne comprenons pas. Soudain, l’homme s’allonge dans le courant et asperge copieusement sa compagne en se redressant. Une bagarre aquatique se déclenche, qui se termine en baiser passionné, assorti de caresses.

J’ai le souffle court, je sens mon sexe s’ouvrir, s’humidifier. Je jette un coup d’œil sur le côté. Valérie, le regard fixé sur les campeurs, les bras croisés, se caresse doucement les seins, l’air de rien. Sa culotte doit être trempée.

Mon regard revient vers la rivière. Les campeurs se sont redressés, enlacés. Ils entreprennent le retour vers la berge. La femme a de très jolies fesses. C’est vraiment un canon, mais le meilleur à mon goût est du côté de l’homme : un petit derrière musclé, rond, bien fendu. Je fonds littéralement.

Le couple sort de l’eau. Tout à coup, l’homme saisit sa compagne sous les genoux, la soulève à l’horizontale et s’accroupit doucement sur la mini-plage, sa partenaire dans les bras. Il l’étend et s’allonge entre ses jambes. On voit sa tête plonger entre les cuisses, tandis que la femme s’abandonne, les bras écartés, en dodelinant de la tête.

C’en est trop. Tant pis pour Valérie. Je me laisse tomber sur les fesses, passe les mains sous ma jupe, attrape l’élastique du maillot et l’enlève carrément. A côté de moi, Valérie, hypnotisée par le spectacle des deux corps, fait rouler ses pointes de seins entre ses doigts. Je pose le maillot et me remets en position accroupie. Ma vulve s’ouvre. Mes doigts partent aussitôt à la recherche de mon clitoris et le trouvent. Je sens une coulée de mouille s’échapper de mon sexe. J’ai bien fait de me déculotter.

De l’autre côté de l’eau, on passe aux choses sérieuses. L’homme redresse sa tête et se met à quatre pattes. Il bande comme un âne, la queue raide et longue, le gland presque collé au nombril. Mes doigts s’affolent.

L’homme prend les jambes de sa compagne, les replie sur le ventre et je vois son gland s’enfoncer dans la vulve offerte. Après quelques mouvements assez lents, il accélère l’allure et pistonne de plus en plus rapidement sa partenaire, qui pousse des cris qu’on entend de notre cachette. Je commence à sentir le plaisir monter.

Un coup d’œil sur Valérie me renseigne : les doigts dans la culotte, elle a copié sa position sur la mienne et se branle à petits coups. La mouille a traversé la fine étoffe de son sous-vêtement et commence à former une grosse goutte. Elle est aussi bonne mouilleuse que moi, la garce.

L’homme a ralenti le rythme et s’enfonce maintenant en longs coups puissants qui font ballotter les seins de sa compagne. La fille geint. Le rythme s’accélère. Le gémissement de la fille grimpe dans les aigus. Elle finit par pousser un grand cri qui immobilise l’homme. Il fait une sorte de grimace. J’ai le temps de fixer son visage crispé et l’orgasme me prend. Je tombe à genoux, les jambes serrées. A côté de moi, j’entends un long soupir accompagné d’une plainte suraiguë. Valérie jouit aussi. Je me détends, essoufflée. Décidément, je vire bizarre, avec cette habitude de jouir en compagnie féminine. Il faudrait que ça change.

L’homme est affalé sur sa partenaire et lui embrasse le cou. J’essaie de reprendre mes esprits. Si ça continue comme ça, je vais être crevée avant ce soir. En face, le couple entame un baiser passionné avant de se séparer. Ils se lèvent, retournent à l’eau en se tenant par la main et vont s’allonger dans le courant.

Je récupère mon maillot, puis m’avise qu’il vaut mieux pas le remettre si je veux le garder propre pour cet après-midi. Je le roule en boule dans ma main et regarde Valérie :

— Qu’est-ce qu’on fait ? On s’en va ?

Les pommettes toutes roses, elle me fait oui de la tête et me précède à quatre pattes. On débouche sur le chemin. Personne. Tant mieux. On se relève. On marche un moment sans oser parler. En remontant vers la ferme, j’interroge quand même Valérie :

— Ils font ça tous les jours ?

— Non, c’est la première fois que ça va si loin. D’habitude, ils font pipi, ils se lavent dans la rivière, ils s’embrassent, ils se caressent… c’est là que lui, il bande. Après, ils retournent sous la tente, terminé. L’autre jour, il bandait drôlement, alors elle l’a pris par la queue pour le tirer jusqu’à la tente.

— Et tu te caresses comme ça tous les matins, ma cochonne ?

Valérie pique un fard, puis prétend que non, qu’elle profite à fond du spectacle avant de se précipiter à la ferme pour aller s’enfermer dans sa chambre.

— C’est la première fois aujourd’hui ! C’est de ta faute : quand je t’ai vue la main entre les cuisses, ça m’a donné des idées.

— En tout cas, tu peux aller changer de culotte.

— Moi, au moins, je ne me balade pas à poil sous ma jupe. C’est vrai, quoi, laquelle de nous deux est la plus cochonne, hein ? Tu en as bien profité aussi, non ?

Et vlan. De temps en temps, elle tient de son père. Mais comme nous sommes seules, j’ai de quoi répliquer. Ignorant les allusions à mon tempérament, je prends le maillot et le déroule sous ses yeux.

— J’en ai besoin cet après-midi. Il est chouette, non ? Qu’est-ce que tu en dis ?

Là, elle ouvre des yeux ronds. Je lui ai cloué le bec. Elle encaisse en silence la surface réduite de ma dernière folie. Je savoure. Elle retrouve la parole :

— Tu ne vas pas mettre ça à la plage ?

— Si ! Cette année, je fais bronzer à la fois mes seins et mes fesses.

— Oh, ben merde alors.

Elle paraît réellement estomaquée. Je refais disparaître dans ma main l’objet du scandale. Nous arrivons à la ferme.

— Comme j’ai les fesses à l’air, je suis tout de suite prête pour les laver. Donc prime pour la salle d’eau. Comme ça, tu auras le temps d’aller enlever ta culotte trempée.

Encore sous le choc, elle ne me conteste pas la priorité. Nous nous glissons discrètement à l’étage. Dans sa cuisine, ma tante remue les ustensiles pour la préparation du repas. Il ne faut pas se faire intercepter. Je fonce dans ma chambre, saisis la serviette, et me précipite sous la douche. Tant pis si ma tante trouve ça bizarre à cette heure.

Cet après-midi, à la plage, je montre mes fesses.

6

Ça y est, c’est fait. Mon maillot sèche dans la salle de bains. J’ai dû attendre la fin du repas pour pouvoir enfin m’échapper sous le prétexte d’aller le rincer à l’eau douce. Me voilà allongée nue sur mon lit, la main sur le bas-ventre, essayant de me rappeler les moments les plus marquants de cette journée pour nourrir ma machine à jouir personnelle.

D’abord, il y a eu le trajet. Un effort violent pour rester dans les roues d’une Valérie déterminée à me décrocher, puis le plaisir de lui passer devant dans le dernier virage avant l’agglomération. Le panneau marque traditionnellement la fin de nos hostilités cyclistes. Après, dans la cohue des rues, j’ai eu le temps de calmer ma respiration, et nous avons terminé notre trajet à allure réduite en slalomant entre les voitures en file et les piétons indisciplinés. Au milieu de la foule, en me baissant pour attacher les vélos, j’ai pris nettement conscience du caractère osé de ma tenue.

Valérie voulait qu’on s’installe loin de la guérite des M.N.S., contrairement à nos habitudes. Et pourquoi pas au pôle Nord ? Je me suis au contraire arrêtée au pied de la descente en ciment, à l’endroit à la fois le plus abrité, le plus chaud, et le plus passager de la plage. Là, comme les autres années, se tient le rendez-vous des maniaques du bronzage. Dans une température de four, une quinzaine d’acharnées, les seins à l’air et le monokini réduit, concourent à ressembler le plus possible à un pruneau, tout en exhibant leurs charmes devant un maximum de touristes. Elles forment une petite caste de snobinardes qui finissent par rendre antipathique la liberté des seins nus.

Elles m’agacent. J’étais donc très motivée pour voir leurs têtes quand ma nouvelle tenue allait illico les renvoyer à la ringardise. Un string, c’est quand même autre chose que d’essayer de tirer à fond sur le maillot pour le faire rentrer dans la raie des fesses.

Nous nous sommes installées sans nous faire remarquer. Assise sur ma serviette, j’ai enlevé mes chaussures, mon T-shirt, puis j’ai fait glisser ma jupe.

Et je me suis retournée sur le ventre.

Aussitôt, j’ai entendu quelques murmures discrets. Du coin de l’œil, j’ai vu quelques mains se porter vers les slips pour essayer de tirer encore un peu plus dessus. J’ai observé quelques grimaces de dépit. Enfoncées, les nanas, j’avais touché là où ça fait mal. A mon côté, alors que je constatais avec délices les effets de mon audace sur la troupe des adoratrices du soleil, Valérie n’en menait pas large :

— Tu vas voir que les maîtres-nageurs vont descendre, et on va se faire engueuler.

D’un revers de main, j’ai balayé son opposition. Elle a poussé un grand soupir et s’est résignée. Le soleil me chauffait les fesses, que tous les estivants pouvaient admirer en empruntant la descente, presque comme les ouvriers d’E.D.F.

Je suis très contente de l’effet que j’ai produit à ce moment-là. J’étais le point de mire de la plage. Les regards convergeaient sur mes fesses, je les sentais. Avec un brin de perversité, j’ai demandé à Valérie de me mettre du produit solaire, en l’assurant de la réciprocité. Mes doigts s’agitent dans ma fente au souvenir de ma malice. Valérie m’a beurré les épaules et le dos, mais a voulu s’arrêter là. Je l’ai obligée à continuer.

— Les fesses aussi ? a-t-elle demandé, avec son air un peu niais.

— Les fesses surtout. Je tiens à pouvoir m’asseoir ce soir.

Elle s’est exécutée, encore plus gênée que je ne l’étais la première fois avec Catherine. Je m’amusais beaucoup, et ce n’était pas fini. A mon tour, j’ai tiré au maximum son maillot pour lui enduire les fesses. Elle a essayé de m’en empêcher, mais je lui ai tapé sur les doigts. J’ai continué à étaler le produit, aussi bien sur la peau déjà hâlée que sur toute une zone blanche que je prenais plaisir à dévoiler. Le maillot dans la raie des fesses, elle n’en montrait ni plus ni moins que la plupart de ses voisines, mais pour elle, c’était la première fois.

— Reste tranquille. Tu es toute blanche. Tu as besoin de bronzer.

Comme pour les seins nus, l’an dernier, elle n’a plus songé à revenir en arrière. Au fond, ça doit lui plaire. Je pense l’amener rapidement au string, pour lui mettre la totalité du cul au soleil. L’idée me plaît. Je m’agite sur mon lit. Je voudrais que le plaisir arrive. Du coup, je passe à l’autre grand moment de l’après-midi, quand Valérie s’est tournée vers moi :

— Pouh, qu’il fait chaud, je suis en nage.

— On va se baigner ?

— Comme ça ?

— Non non, on met les scaphandres avant.

Elle m’énerve quand elle pose des questions idiotes. Je me suis levée. J’attendais ce moment depuis longtemps. Valérie a grogné un peu et s’est redressée.

— En route.

Je me suis offert la traversée de la plage, fesses et seins à l’air, consciente de tous les regards qui me suivaient, comme des projecteurs. Derrière, j’entendais le pas moins assuré de Valérie. Arrivée au bord de l’eau, j’ai fait une halte, pour que toute la plage puisse bien admirer mes fesses. En me tournant sur le côté, je me suis rendu compte que Valérie, qui m’avait rejointe, avait gardé son maillot en position osée, bien tiré dans la raie par mes soins. Et deux paires de fesses pour les estivants, deux !

Séduite, je l’ai regardée très gentiment, pour la féliciter, et elle m’a souri, l’air crispée. De temps en temps, elle me réserve de belles surprises, mais là, je n’y aurais pas cru. Je lui ai pris la main et l’ai entraînée dans l’eau en criant comme une folle. Nous nous sommes affalées dans les vagues au milieu de grandes éclaboussures, et en braillant comme deux perdues contre la température de l’eau.

Dans l’eau, on a dû nous remarquer, car nous n’avons pas cessé de jouer, de nous éclabousser. D’ailleurs, nous nous sommes rapidement retrouvées entourées d’une escouade de jeunes boutonneux. Je les ai laissés tourner autour de nous, mais quand ils ont essayé d’engager la conversation avec Valérie, je lui ai fait signe qu’il était temps de retourner bronzer.

Nous sommes sorties en jouant les indifférentes. Arrivée au bord, j’ai mis deux doigts dans l’élastique de mon maillot, dans le dos, et j’ai tiré, comme pour le rajuster, d’un geste qui se voulait machinal. En fait, j’ai tiré assez fort pour que toute la bande qui nous entourait dans l’eau puisse bien voir mon cul en entier, y compris toute la raie. Valérie, décidément très en verve, a voulu m’imiter mais s’est contentée d’écarter un peu l’élastique autour de la taille, assez pour que j’aperçoive le départ de sa raie, bien net sur sa peau blanche.

Le retour m’a mise dans tous mes états. Mon doigt s’excite autour de mon clitoris. J’étais face aux gens, presque nue, des gouttelettes perlant au bout de mes seins. Chaque pas m’amenait devant des estivants qui avaient pu détailler mes fesses à l’aller. Certains regards me suivaient, les têtes se tournaient sur notre passage, et ça me grisait.

En haut de plage, l’ambiance était nettement plus froide. La colonie des acharnées du bronzage nous tournait carrément le dos. Je me suis affalée sur la serviette, le cul au soleil, histoire de jouer encore un peu les provocatrices, toujours imitée par Valérie. Comme un leitmotiv, je sentais encore tous les regards de la plage et de la digue se concentrer sur mes fesses. C’était agréable. Je sens sourdre une coulée de mouille qui me beurre les doigts. Le plaisir arrive. J’essaie de le retarder pour le rendre meilleur. Il me faut encore des images pour alimenter mes fantasmes.

Je pense à notre retour, quand nous sommes remontées vers la cabane des M.N.S.. La bande des boutonneux jouait les fiers-à-bras à côté des maîtres-nageurs. Leurs regards en coin m’ont laissée indifférente, mais un des M.N.S. m’a fixée droit dans les yeux, ça m’a remuée au plus profond de moi. Mes doigts s’agitent à nouveau de plus belle. J’avais l’impression d’être une vraie salope. Une petite salope d’allumeuse, voilà ce que je suis.

Le plaisir me foudroie d’un coup, violent, et me coupe le souffle. Quelle bonne journée. En m’endormant, je repense à Valérie, qui a dû vivre une sacrée séance de jouissance ce soir. Finalement, en vieillissant, elle devient intéressante, ma cousine. Demain matin, direction la rivière, on ira se chatouiller le clitoris en chœur.

7

— Tu crois qu’on aura droit au même cirque qu’hier ?

— On verra. Chut !

Nous sommes en faction au même endroit que la veille. Après avoir pris le petit déjeuner, nous nous sommes hâtées vers la rivière. Juste avant de rentrer dans le sous-bois, j’ai provoqué une halte. J’ai passé les mains sous les jupes de ma cousine et je l’ai déculottée proprement malgré ses protestations, en soulignant qu’elle n’en avait pas plus que moi besoin. Je suis cul nu. Dans la perspective d’une scène croustillante, je n’ai pas mis de culotte.

Valérie s’est laissé faire. J’ai gardé la culotte. Le fond était déjà poisseux. Nous avons eu le temps de parler un peu de notre première journée. Comme attendu, Valérie a avoué avoir apprécié l’après-midi, au point de s’en servir le soir pour se caresser dans son lit, en mêlant nos audaces, et en particulier les siennes, aux images du campeur en érection.

L’attente nous rend tendues, un peu crispées. Je repense à mon absence de culotte. J’étais légèrement troublée en prenant le petit déjeuner. Sur le chemin, en venant, j’ai adoré sentir l’air frais circuler sur mon minou, dont je ressentais alors encore mieux la nudité. Ma jupe plissée s’agitait au rythme de mes pas, s’écartant de mes fesses et de mes cuisses pour revenir ensuite s’y coller. Sous les mouvements du tissu, je sentais l’air caresser ma vulve. J’ai vécu le trajet dans la hantise, et en même temps le secret espoir, qu’un coup de vent impromptu me dénude le bas-ventre, au moment où un témoin pourrait en profiter. A cette idée, je me tripote machinalement les grandes lèvres. Je suis prête.

— Ça y est.

Valérie n’a pas pu se retenir. La toile de tente a bougé. Cette fois, la femme sort en premier, immédiatement suivie de l’homme. Ils sont nus. Elle va directement au bord de la rivière, y trempe les orteils. L’homme arrive derrière elle, se colle à son dos, lui caresse les seins en lui parlant à l’oreille. Puis il se baisse un peu en lui plaquant les mains derrière les cuisses et la soulève. La femme se retrouve assise, soutenue par l’homme, les cuisses bien écartées. Sous sa vulve offerte à nos regards, le sexe de l’homme pendouille. Je commence à me caresser.

L’homme avance d’un mètre et entre dans l’eau. Il stabilise sa position en écartant les jambes. Soudain, l’urine jaillit presque simultanément de leurs deux sexes. Deux jets jaunes percutent à gros bouillons la surface de l’eau. La femme lève les bras, attrape le cou de son compagnon et tourne la tête en quémandant un baiser qu’elle obtient aussitôt. Soulevés par la position de ses bras, ses seins pointent avec insolence dans notre direction.

Les jets se tarissent. L’homme fléchit les genoux et dépose sa beauté dans l’eau, fesses les premières, en dépit de ses protestations. Puis il s’allonge dans le courant avant de se redresser en arrosant copieusement sa compagne. Celle-ci trouve là un nouveau prétexte pour manifester un désaccord bruyant et pour répliquer vigoureusement en riant aux éclats. L’ambiance tourne à la récréation, comme hier. Ma main a presque cessé de s’agiter en bas de mon ventre, en attendant que l’atmosphère devienne plus excitante. Valérie est aussi captivée que la veille. Profitant de son absence de culotte, elle se tripote consciencieusement.

Un peu plus bas, dans la rivière, l’homme a immobilisé sa compagne. Allongée sur le dos, les bras solidement maintenus et le corps écrasé sous celui de l’homme, elle essaie de garder la tête hors de l’eau. Au-dessus d’elle, l’homme lui parle mais le fracas du courant nous empêche de comprendre. Il remue ses petites fesses bien rondes et soulève le bassin. Il bande. Mes doigts accélèrent leur manège dans ma fente. J’ai envie d’un engin bien raide entre mes cuisses.

L’homme se redresse. Accroupi, il tend les mains à sa compagne et l’aide à se relever, l’accompagne dans le mouvement. Debout de profil, il nous expose son érection dans sa plénitude. La femme tend la main vers la verge tendue, la caresse machinalement. Ils échangent encore quelques mots, puis un baiser et se tournent vers nous. Nous ne perdons pas une miette du spectacle.

Main dans la main, ils s’avancent vers le milieu de la rivière. Ils ont de l’eau jusqu’en haut des cuisses. Ils continuent à avancer vers notre position. L’eau ne leur arrive plus qu’aux genoux. Malgré les fougères et les feuillages, ils vont nous voir. Instinctivement, je me tasse. Ils s’arrêtent. Je retiens mon souffle.

— Hé, les filles !

Merde, ils nous ont repérées.

— Pas la peine de vous planquer. Venez plutôt prendre un café avec nous, on vous invite.

Le ton est cordial, ils n’ont pas l’air fâché.

Je regarde Valérie, soulève un sourcil interrogateur.

— On y va ?

Elle me renvoie une mine embarrassée, du style « à quoi cela va-t-il nous servir, dans notre déshonorante situation ? », mais moi, je sais à quoi ça peut nous servir. J’ai envie de connaître ce couple, d’en savoir plus sur eux et sur la façon dont ils nous ont découvertes. Et pourquoi ils se tiennent toujours nus dans la rivière au lieu de se précipiter dans leur tente pour éviter de se faire voir ainsi. Je suis curieuse, quoi, et je pressens une source de connaissances passionnantes.

C’est décidé : je me redresse d’un coup au-dessus des fougères. Ma vue n’est plus gênée. Leur nudité me saisit encore plus franchement, maintenant qu’elle n’est plus voilée derrière un rideau végétal. Elle est acceptée de leur côté comme du mien. C’est à la fois plus profondément, mais moins vicieusement troublant.

— On arrive.

Un double sourire me répond. Par en dessous, me parvient la protestation étouffée de Valérie :

— Mais ça ne va pas, tu es folle !

Je ne veux pas l’entendre, et cherche déjà des yeux un moyen de traverser la rivière. Il faut dégringoler la berge quelque part. J’aperçois une trouée pas trop loin qui débouche de façon assez douce dans l’eau. Essayons par là.

— Allez, viens.

Je saisis la main de Valérie et la tire vers le haut. Elle n’est pas trop fière. Je l’entraîne vers le gué. Arrivée au bord de l’eau, j’ôte mes sandalettes et je pénètre dans la rivière. Elle est très froide. Ils sont complètement fous de se baigner là-dedans dès le réveil. Je me retourne vers Valérie :

— Alors, tu arrives ?

— Je ne peux pas descendre, tu es devant.

Pour une fois, elle n’a pas tort, mais elle ne semble pas pressée d’enlever ses sandales. J’avance prudemment dans la rivière. Le couple est retourné de l’autre côté et il surveille notre progression, les pieds dans l’eau aussi. Des bruits derrière moi m’indiquent que Valérie m’a suivie. Je continue donc d’avancer. J’ai rapidement de l’eau jusqu’aux genoux. Bientôt l’eau frôle le bas de ma jupe, et je ne suis pas au milieu du courant. Je m’arrête. Je me retourne. Valérie grimace en essayant de garder son équilibre :

— On va se casser la figure. Ce n’est pas possible de passer par là.

— S’ils l’ont fait, on peut le faire.

D’accord, mais la solution trouvée me trouble infiniment. Je sens mon bouton gonfler, prêt à éclater, et ma fente s’alourdir et s’humidifier. Il va falloir être brave.

— Fais comme moi, ça va passer.

Je saisis les bords latéraux de ma jupe, en essayant de ne pas mettre mes chaussures dans l’eau, et je les relève jusqu’à la taille. Je les bloque alors avec mes avant-bras. Et voilà, on voit toute ma boutique : le triangle pubien et la naissance de mes grandes lèvres s’offrent au couple nu, tandis que Valérie a une vue imprenable sur mes jolies fesses rondes. Ça m’apprendra à me passer de culotte !

En levant le nez, je m’aperçois que l’homme n’est resté insensible ni à mon absence de culotte, ni à mes charmes. Depuis tout à l’heure, il est en proie à une érection impossible à dissimuler, qui fait doucement se balancer sa verge tendue sous mon regard amusé et curieux. Il me fixe.

Je continue d’avancer, puis tourne la tête : Valérie est restée plantée au milieu de la rivière, sa jupe encore en place. J’ai compris : j’ai toujours sa culotte à la main.

— Allez, viens, fais pas l’idiote. De toute façon, ils n’ont pas de culotte non plus.

Je vois bien qu’elle hésite. Pas de culotte, oui, mais ce qui m’excite semble la bloquer : un des deux « sans-culotte » est un homme, dont le sexe dressé ne laisse planer aucune ambiguïté. Je dois dédramatiser et agir discrètement.

— Eh, Valérie !

Elle consent à relever le museau. C’est gagné. Je lui fais un grand sourire, assorti d’un énorme clin d’œil. Ses lèvres s’arrondissent comme pour laisser passer un « oh ! » de protestation, mais elle ne peut s’empêcher de me rendre mon sourire. Elle manque perdre l’équilibre, se récupère, puis m’adresse un regard faussement menaçant, assorti de la mimique adaptée. Enfin, l’air tout aussi faussement exaspéré, elle prend les bords de sa jupe et les relève, dévoilant à tous son minou, puis sa toison gentiment frisée. Elle en devient rouge pivoine. C’est charmant. Elle est craquante, ma cousine, quand elle veut.

Rassurée, je me retourne et poursuis ma progression. L’eau monte sur mes cuisses, frôle mon sexe, puis reflue vers mes genoux. Mais je me sens trop bien comme ça, et rabattre ma jupe sur mes cuisses humides est un bon moyen pour la tremper. Je me fais donc le plaisir de débarquer près du couple, le minou à l’air, après avoir pris le temps de passer les consignes à Valérie, qui arrive dans la même tenue.

Ils nous contemplent sans dire un mot. On doit avoir l’air fines, plantées devant eux, rougissantes, les coudes bloqués sur les hanches, les chaussures accrochées aux mains, les jupes relevées, leur présentant notre intimité. Je sens mon sexe s’ouvrir. Je mouille comme une folle.

Finalement, l’homme prend la parole. Sa voix est plus douce que tout à l’heure.

— C’est sympa d’être venues, surtout dans cette tenue. Vous êtes belles. Vous savez, Lenaïc aussi ne met jamais de culotte.

Donc la grande rousse canon aux seins comme des obus qui nous regarde en souriant s’appelle Lenaïc. Et elle ne met jamais de culotte.

— Venez jusqu’à la tente, on va s’installer plus confortablement.

Ils pivotent et escaladent la berge, nous présentant leurs croupes. Les fesses de l’homme sont encore plus tentantes de près que de loin. Je lui emboîte le pas, fascinée par le jeu des fessiers pendant la marche. J’ai très envie d’y mettre les mains, mais elles sont trop occupées entre ma jupe et mes chaussures. C’est alors que je réalise que mes cuisses sont égouttées et que ma progression serait plus facile si je remettais mes sandalettes. Laurence, où as-tu la tête ?

Je m’arrête, laisse retomber ma jupe et me baisse pour enfiler mes sandalettes. La manœuvre est vite exécutée, imitée par Valérie. Nous pouvons dignement rejoindre nos hôtes près de la tente. Ils s’affairent, toujours nus, entre un réchaud et une petite table de camping. Leurs déplacements sont précis, leurs gestes efficaces. Ils dégagent une étrange sensation de fluidité, d’harmonie. Je suis impressionnée.

— Installez-vous.

D’une voix grave et chaude, Lenaïc nous désigne leurs deux pliants. Un peu intimidées, nous obéissons. Je ne sais pas trop quoi faire de la culotte de Valérie, alors je la fourre sous la ceinture de ma jupe. Sa propriétaire n’a rien vu, trop occupée à mater les mouvements de l’homme. Les cafés sont vite servis dans des gobelets en plastique.

— Alors les petites voyeuses, racontez-nous un peu…

Raconter quoi ? Nous nous regardons, Valérie et moi, un peu perplexes, un peu troublées aussi de se faire traiter de voyeuses par ces deux exhibitionnistes.

— Commençons par les présentations. Comment t’appelles-tu, toi ?

L’homme me désigne du regard. Il a bien senti que je coopérerais plus facilement que ma cousine. Je pourrais lui dire n’importe quoi, mais je n’en ai pas envie.

— Moi, c’est Laurence, et elle, c’est Valérie, ma cousine. Et toi ?

— Eric.

Bon, Eric et Lenaïc.

— Alors comme ça, Laurence, ça vous intéresse, nos activités matinales ?

La vache, qu’est-ce qu’il entend par là ? Est-ce qu’ils nous ont déjà repérées hier ?

— Ben, c’est pas courant ici, des gens qui se baignent à poil dans la rivière, alors on en a profité, c’est tout.

— Et même bien profité si j’en juge par votre absence de culotte. C’est une habitude chez vous ? Remarquez, moi je suis plutôt pour, et avec Lenaïc, je suis servi.

Valérie rougit à nouveau et me lance par en dessous un regard lourd de reproches. Je ne peux pas m’empêcher de lorgner du côté du pubis lisse et si bien fendu de Lenaïc, ce qui ne semble pas la gêner, au contraire.

— Non, en fait, on les a retirées quand on vous a vu faire pipi.

— Ah, et où sont-elles, ces culottes ?

Je passe la main sous ma ceinture et expose la culotte de Valérie.

— C’est celle de ma cousine. La mienne a dû rester là-bas. On va passer la reprendre en repartant.

Et je garde la culotte à la main malgré les regards implorants de Valérie.

— O.K., tu te permets juste d’abandonner ta culotte en pleine nature, pour mieux profiter du spectacle. Il t’a plu, au moins, le spectacle ?

Le regard est malicieux. Je commence à sentir une certaine complicité entre nous.

— Ben, il est pas habituel. C’était quand même osé, de la tenir comme ça les cuisses écartées. C’est casse-gueule aussi. Et tout ce que vous faites, là, ça pourrait vous amener des ennuis. Personne ne vous a encore dénoncés aux flics ? Et comment avez-vous fait pour avoir envie de faire pipi au même moment ?

— En fait, j’aime bien qu’on me voie les cuisses écartées.

Lenaïc est intervenue, de sa voix profonde, aussi extraordinaire que son physique.

— Pour le pipi, ce n’est pas compliqué. Comme beaucoup de gens, on en a envie au réveil. Après, en position, il suffit de compter : à trois, on se lâche. Un, deux, trois, et voilà. Quant aux flics, avec vous, on était tranquilles, après la séance d’hier. Et vous êtes les seules qu’on a repérées. Ce n’est pas par hasard si on s’est installés ici, complètement à l’écart. On avait envie de faire un peu ce qu’on voulait, y compris baiser devant la tente ou dans la rivière, sans rendre de comptes, librement.

Et pan ! Déjà hier, nous étions repérées. Et comme, en plus, nous venons, Valérie et moi d’échanger un regard éloquent, ils ont maintenant la partie belle.

— Eh oui, les minettes. Si vous avez cru passer inaperçues, c’est raté. D’ailleurs, avant, il n’y en avait qu’une qui matait. Mais quand on a vu que vous étiez deux, on s’est décidés à en profiter. On doit d’ailleurs vous remercier de votre collaboration : on a pris un pied fantastique, on adore ça, être regardés quand on baise.

C’est ça, fous-toi de nous, en plus.

— J’espère que c’était bien aussi pour vous, de votre cachette.

Et il continue. Il est irrésistible. Je ne peux pas m’empêcher de lui sourire.

— C’était super. C’est hier que j’ai décidé de retirer ma culotte pour en profiter.

Valérie a esquissé un geste de protestation, puis s’est tassée dans le pliant.

— Ta cousine ne semble pas être d’accord. Elle n’a pas trouvé ça bien ?

— Si, mais hier, elle n’a pas osé retirer sa culotte. Alors aujourd’hui, c’est moi qui m’en suis chargée. C’est pour ça que c’est moi qui l’ai.

— Et si aujourd’hui, on vous demande de faire comme hier, mais sous nos yeux, vous seriez d’accord ?

— Comment ça, comme hier ?

— Lenaïc et moi faisons l’amour, vous nous regardez en vous caressant – c’est bien ce que vous faisiez hier ? –, mais nous, nous pouvons vous voir vous branler.

Lenaïc est tout sourire, Valérie suffoque. Je suis à la fois soufflée et attirée. Ils sont quand même gonflés : proposer à deux inconnues de les voir baiser pendant qu’elles se masturberaient.

Eric continue d’argumenter :

— Par rapport à hier, ça ne change pas grand-chose : on savait que vous étiez là. On vous a donné du plaisir. On veut vous en redonner et on vous demande juste de nous aider un peu et de nous renvoyer l’ascenseur.

Vu comme ça, bien sûr. Je ne peux pas dire que ça ne m’attire pas. J’ai encore envie de voir ce pieu dressé fièrement sous mon nez pénétrer la fente lisse que Lenaïc aime tant exposer aux regards. Et puis l’expérience de Catherine devant les ouvriers d’E.D.F. m’a ouvert l’esprit, et l’idée de l’expérimenter moi aussi m’excite. Je sens mon corps vibrer. J’ai envie de jouir. Balisons le terrain :

— Vous voulez faire comment ? Parce que pour moi, c’est clair : pas touche, pas de partouze, chacun chez soi.

— Pas de problème. Tout ce qu’on veut, c’est baiser en vous regardant vous branler.

— Pour moi, c’est O.K.

— Laurence !

C’est vrai, il y a la cousine. Elle a l’air outrée, il va falloir la calmer. Eric s’en charge :

— Si ta cousine a la trouille, elle n’a qu’à juste regarder, ça nous excitera aussi.

Je me tourne vers elle :

— Tu vois, c’est sans risque, c’est comme hier, et hier, tu ne t’es pas gênée pour les regarder. Alors, ne nous casse pas les pieds. Tu regardes et tu te tais. Vu ?

— Vu.

Je sens bien qu’elle est réticente, mais elle ne va pas nous mettre des bâtons dans les roues. J’ai idée qu’elle sait ce que sa libido peut y gagner.

— A la bonne heure. Organisons tout ça.

Eric prend les choses en main. Il va sur les côtés de la tente et en extrait une paire de rabanes qu’il étale devant la table. Il plonge dans la tente et ressort avec une grande serviette de plage qu’il déploie sur les rabanes. Lenaïc s’est approchée et vient l’enlacer. Ils échangent un fougueux baiser avant de s’occuper de notre sort.

— Ce qui serait bien, c’est que vous vous mettiez juste à côté de nous, là. Tiens, je vais te montrer. Lève-toi.

Il se dirige vers moi. Je me lève. Il saisit le pliant et l’installe près d’une extrémité de la serviette.

— Installe-toi.

Je m’assieds. Lenaïc s’est posée sur la serviette. Son visage est au niveau de mes genoux. Elle me sourit. Elle sait qu’elle va se faire baiser devant moi. A sa place, j’aurais la chatte en feu. A sa place ou à la mienne : moi aussi, je sais que je vais me masturber, que je vais jouir devant elle, et mon clitoris commence sérieusement à me démanger.

D’ailleurs, puisqu’on est là pour ça… Je saisis les rebords de ma jupe et la remonte doucement en écartant les cuisses. De sa position, Lenaïc ne peut rien rater de mon exhibition. Tout à l’heure, j’étais debout et elle n’avait vu que mon pubis et la naissance de mes grandes lèvres. Maintenant, je lui offre toute ma fente en ébullition. Je suis sûre qu’elle peut voir que je mouille, et son regard entendu et avide décuple mes sensations.

Insensiblement, mes fesses ont glissé sur le siège et mon bassin, coincé au bord de l’assise, a basculé vers le haut. Je soulève les fesses et les dénude en tirant la partie arrière de ma jupe, puis en plaque le rebord avant sous les seins. Lenaïc peut maintenant tout admirer en détail, y compris la naissance de mes rondeurs fessières. Je suis incroyablement bien, à écarter les cuisses devant son nez.

Pendant ce temps, Eric a réussi à persuader Valérie de bouger et installe son pliant à côté du mien. Son regard plonge entre mes cuisses. Je suis fière de moi et lui souris, complice. Sa verge se tend, prise de petits soubresauts et j’aperçois une goutte claire à l’extrémité de son gland. Valérie s’installe, un peu dépassée.

Eric rejoint sa compagne sur la serviette. Ils s’embrassent à nouveau, puis Eric allonge sa partenaire, lui embrasse les seins, puis le ventre. Il s’installe au-dessus d’elle. Les cuisses largement écartées, Lenaïc m’offre une vue imprenable de sa vulve. Je peux enfin la contempler de près dans son intégralité. Eric approche son visage et commence à la lécher, à lui suçoter le clitoris. Là, je vois moins bien et je relève la tête.

Bien m’en prend : tenant délicatement entre deux doigts la verge de son partenaire, Lenaïc l’approche de sa bouche et commence à agacer le gland par des coups de langue et des suçons. Petit à petit, je vois le gland avalé de plus en plus profondément par une bouche ravissante, d’où s’échappent maintenant régulièrement de grands soupirs d’aise.

Sans que je m’en aperçoive, mes doigts se sont posés sur mon sexe et me caressent. C’est bon. Je jette un coup d’œil au bassin de Lenaïc, qui ondule maintenant, comme une barque bercée par la houle. Eric relève alors la tête et me regarde intensément. Il a vu mes doigts dans ma fente : ça m’électrise. Mon plaisir monte d’un cran. Je sens un flot de mouille arriver sous mes doigts. Je suis prête. Mon majeur plonge entre mes petites lèvres et pénètre dans l’entrée de mon vagin. Eric semble approuver et replonge entre les cuisses de sa partenaire.

Des bruits à côté me font tourner la tête. Valérie a passé la main sous sa jupe. Tout en continuant à me faire du bien, je me penche, attrape vivement le bord de sa jupe et, d’un coup de poignet, le rabats vers le haut comme le mien. Le résultat n’est pas parfait, mais Valérie est prise la main dans la chatte. Elle me jette un regard furieux, j’en ai l’habitude, et essaie maladroitement de rabattre le pan de vêtement.

— Laisse tomber et fais comme moi, c’est plus pratique.

Elle hausse les épaules, mais ne touche plus à sa jupe. De mon siège, j’aperçois encore les trois quarts de sa toison pubienne. Mais sa position doit rendre son petit manège difficile à observer pour le couple qui s’étreint à nos pieds.

Eric se dégage de la bouche de Lenaïc. S’appuyant sur les poignets, il effectue un mouvement giratoire et se retrouve accroupi en face de moi. Sa queue émerge d’entre ses cuisses, collée à son ventre.

Je me soumets à la puissance qu’il exprime et écarte encore plus les jambes. Cette exhibition me met dans un état second. Je commence à délirer doucement : « Tu es splendide en érection, je t’admire, alors maintenant regarde-moi, repais-toi de mes chairs intimes, désire-moi, désire mon sexe de vierge que tu ne pénétreras pas. » Mes doigts ont arrêté de me caresser pour écarter les lèvres de mon sexe. Je veux qu’il voie tout : mes grandes lèvres à peine velues, mes nymphes gorgées de désir, mon clitoris dressé et tellement sensible, l’orifice humide de mon vagin. Je m’offre totalement à la caresse de ses yeux, et c’est bon, c’est bon…

Eric saisit Lenaïc aux genoux et la fait pivoter vers lui en se décalant légèrement. Ils sont maintenant de biais. Il lève bien haut les cuisses de sa partenaire. Je retiens mon souffle. Le moment est arrivé : il va la pénétrer. Mes doigts jouent doucement avec mon petit bouton d’amour. Je veux profiter pleinement de l’instant.

Eric fait glisser son sexe deux ou trois fois sur la fente ouverte et sur le clitoris de Lenaïc, qui gémit faiblement. Au bout de la hampe, le gland est tout rouge, il me semble énorme. J’envie cette femme : avec un tel morceau, elle va être comblée. Eric se recule, creuse les reins, son gland s’abaisse et pénètre la vulve offerte.

Ça y est, je l’ai vu, c’est superbe. Après quelques amples coups de reins, Eric accélère le rythme et pilonne le sexe de son amante, qui réagit. Elle halète. Dans ma fente, ma main suit le rythme de la pénétration. Je fais corps avec les amants. De temps en temps, Eric relève la tête. Le spectacle que nous lui offrons, Valérie et moi, semble le doper, car il repart de plus belle à chaque fois. Toute pudeur oubliée, Valérie a aussi écarté grand les cuisses.

— Eric, je veux voir.

D’un souffle, entre deux cris, Lenaïc a réussi à exprimer son désir.

Eric s’extrait en souplesse du fourreau accueillant, et aide sa partenaire à se retourner. A quatre pattes, elle creuse les reins, les yeux rivés sur nos entrejambes.

— Vas-y maintenant, bourre-moi fort.

Il l’agrippe aux hanches et l’enfile d’un coup. Survolté, il se remet à pistonner avec une ardeur décuplée. Ma main s’affole, je sens le plaisir monter inexorablement. Lenaïc se met à hululer, une curieuse modulation qui s’achève par un grand cri. J’entends le pliant de Valérie sursauter sous l’arrivée de son plaisir. Dans la foulée, Eric se met à grimacer, à s’agiter de manière désordonnée. Il jouit, il jouit… et moi aussi. J’ai refermé les cuisses et je les serre comme une malade sur ma main. J’en ai la respiration coupée. Je plane. Mes cuisses se relâchent, mes genoux s’écartent, ma main remonte et va se poser sur ma cuisse. J’ai fermé les yeux et attends d’avoir retrouvé le souffle pour les rouvrir doucement.

Quand je me décide, je démarre un tour d’horizon : Lenaïc, affalée, ses longs cheveux me cachant son visage, Eric, souriant, essoufflé, les yeux toujours fixés sur ma vulve poisseuse, Valérie, hébétée. On ressemble tous à des zombies.

Le premier, Eric rompt le silence :

— Merci, les filles, c’était super.

Lenaïc relève le nez :

— C’est vrai, c’était drôlement sympa.

Elle s’anime peu à peu, se dégage de l’emprise de son amant et se relève. J’interviens :

— Pour moi aussi, c’était super. Et pour toi, Valérie ?

L’interpellée semble avoir du mal à redescendre sur terre, puis pique un fard de plus, avant de rabattre sa jupe en baissant le nez.

— Alors ?

— Ben oui, si, c’était bien.

Quelle nouille ! Moi, je n’ai pas encore envie de baisser ma jupe. Mon petit minou a besoin d’air, et surtout du regard d’Eric qui se relève lentement.

— Vous voulez revenir, demain matin ?

Je consulte de l’œil ma cousine, mais elle doit sentir que je suis très tentée et me laisse décider. J’en ai trop envie :

— Si c’est comme aujourd’hui, c’est O.K. Vers quelle heure ?

— Venez un peu plus tôt, on aura le temps de causer. Si nous ne sommes pas levés, n’hésitez pas à nous réveiller, mais pas trop tôt quand même. Vers dix heures et demie ?

— C’est bon, mais on doit filer maintenant. A demain.

En parlant, je me suis levée. Ma jupe est retombée. Lenaïc m’enlace et me dépose un baiser sur la joue, puis Eric. Ouah ! Je n’avais jamais embrassé un homme nu, et quel homme. Derrière moi, Valérie subit le même bonheur. Je me retourne vers la rivière : il faut retraverser maintenant.

Nous nous dirigeons vers la berge, accompagnées de nos nouveaux amis. Nous nous engageons dans l’eau, toujours aussi froide. Après quelques pas, je jette un coup d’œil autour de moi et zou !, je relève ma jupe. Valérie en fait autant, et c’est en exhibant nos fesses nues au couple resté sur la berge que nous finissons la traversée, et que nous escaladons la pente douce de l’autre rive. Avant de plonger dans le sous-bois, je me retourne, leur offrant le triangle de ma toison.

— A demain…

Ils agitent les bras. Je leur tourne le dos et garde ma jupe autour de la taille pour mettre mes chaussures. J’espère qu’ils sont assez près pour bien distinguer ma fente sous mes globes fessiers. Je me relève et vais m’engager sous les arbres quand, juste derrière moi, Valérie se manifeste :

— Tu me la rends, ma culotte, dis ?

8

Nous revoilà à la rivière. Hier, nous avons continué nos petites provocations sur la plage. Mes fesses tirent profit du soleil et commencent à prendre une jolie couleur. En revanche, celles de Valérie ont tendance à rougir, en laissant un curieux espace moins touché entre le léger coup de soleil et le hâle des cuisses.

Les petits péteux ont commencé à faire notre siège. Nos serviettes sont cernées, à distance stratégique, par les leurs. Chacun de nos déplacements, de nos mouvements est maintenant épié par tous ces petits voyeurs. C’est amusant au début, en plus nos voisines sont vertes de rage, mais ça commence à me peser, car ils s’enhardissent un peu trop. Je sens le moment venir où certains vont se montrer importuns. Ce n’est pas la subtilité qui les étouffe. Sur la plage, j’aime bien ne pas être trop dérangée par des minables aussi peu séduisants et tellement prévisibles. Ils sont beaucoup moins excitants que nos campeurs. Leurs ficelles sont vraiment énormes, ils devraient avoir honte de leur banalité. Et puis Valérie est trop flattée et ne sait pas les tenir à distance. Il faut sans cesse surveiller son côté midinette.

J’ai quand même fait une bonne récolte de regards admiratifs. Ce n’est pas aussi stimulant que le regard d’Eric, ou même de Lenaïc, mais ça fait du bien quand même. Je me suis même offert quelques secondes d’exhibitionnisme involontaire à la fin du bain.

Nous nous amusions comme des folles dans les vagues, près du rivage, Valérie et moi, quand je me suis fait surprendre par un rouleau un peu plus fort que les autres, en équilibre sur une jambe. Bien entendu, la vague m’a envoyée rouler vers le bord. Je me suis relevée, crachant, toussant, les cheveux dans les yeux, dans trente centimètres d’eau. Valérie était morte de rire. J’ai arrangé mes cheveux. Mes yeux picotaient un peu. Comme Valérie était toujours partie dans son fou rire, je l’ai apostrophée. Elle n’a pas pu me répondre, mais m’a désigné mon entrecuisse.

J’ai baissé le nez et découvert avec consternation que mon string avait glissé sur le côté, et dévoilait à tout le monde ma vulve et une partie de ma toison pubienne. J’ai vivement remis le tissu en place, comprenant d’un coup que les regards amusés du jeune père de famille juste à côté de moi ne signifiaient absolument pas qu’il compatissait à ma mésaventure aquatique. Bonne pioche pour lui, il s’est bien rincé l’œil.

Furieuse, je me suis remise à l’eau et j’ai foncé sur Valérie à qui j’ai mis la tête sous l’eau. Elle aurait quand même pu me prévenir plus tôt ! Bien fait pour elle. Heureusement, à ce moment-là, nos jeunes admirateurs jouaient à nous épater dans les vagues, et ils n’ont pu saisir la scène que de trois quarts arrière. Bien fait pour eux aussi, ils n’ont pu voir que mes fesses, mais ça, je l’avais voulu.

Après, sur la serviette, j’ai repensé à l’incident, et ça m’a fait rire. En plus, je suis plutôt bien tombée avec mon jeune trentenaire. Il était assez mignon et a souri au lieu de faire un scandale. J’espère que sa femme va profiter ce soir de la vision que je lui ai involontairement offerte. Il faudra quand même que je surveille mon string quand je sors de l’eau, car là, peut-être à cause de la force de la vague, je n’avais pas senti qu’il s’était déplacé. Assurée de savoir mon sexe désormais dissimulé, j’ai volontairement écarté les jambes, comme si je voulais accélérer le séchage de mon string. Allez, les jeunes, vous pouvez toujours essayer de mater, il n’y a plus rien à voir. Et toc !

Le soir, j’y ai repensé comme amuse-gueule, mais je me suis fait jouir plusieurs fois en me repassant l’image de la queue d’Eric pénétrant le sexe lisse de Lenaïc, et aussi celle de Lenaïc, la croupe relevée, les cheveux balayant la serviette, criant sa jouissance sous les coups de boutoir de son amant.

Aujourd’hui, j’ai exercé une pression suffisante sur Valérie pour qu’elle laisse sa culotte à la ferme. De toute façon, il aurait fallu soit l’enlever, soit la mouiller pour traverser la rivière. Nous sommes donc toutes les deux cul nu sous nos jupes. Je l’observe. Elle avance bravement, mais ne semble pas trop à son aise. Je me sens joyeuse, insouciante et libre. Dans quelques minutes, je sais que je vais jouir.

Arrivées au niveau du gué, nous allons directement sur la berge, sans devoir nous cacher. Nous retirons nos chaussures et nous pénétrons dans l’eau froide. Comme pour le retour d’hier, je ne tarde pas à relever ma jupe. C’est d’ailleurs nécessaire, car mes pas sont beaucoup moins hésitants et j’ai rapidement de l’eau jusqu’en haut des cuisses. Je ne traîne pas : l’eau me glace et j’ai hâte de retrouver Eric et Lenaïc.

— Dis, t’as le feu au derche ou quoi ?

— Ben oui, justement.

Valérie a du mal à suivre mon train d’enfer dans la rivière, et ma réponse a dû l’édifier. Oui, j’ai rencard avec un couple de jouisseurs exhibitionnistes et je n’ai pas du tout envie d’être en retard. J’arrive sur la berge et remonte direct vers la tente, toujours les fesses à l’air. C’est agréable et je suis en train d’en prendre l’habitude. Dommage qu’à la rentrée je ne puisse pas faire admirer mes fesses à toute la fac : certains pourraient s’étrangler. Cette pensée me rend toute guillerette. Montrer mon cul à mes enseignants et à mes condisciples pour les voir succomber à une crise d’apoplexie, c’est marrant, d’autant que Catherine voudrait sûrement en faire autant.

Bon, assez rigolé, passons aux choses sérieuses. La tente est fermée et je ne vois que ma cousine dans les environs. Nous sommes à l’heure, Eric et Lenaïc doivent encore roupiller sous la toile. Il faudrait les réveiller et leur indiquer qu’on est là sans ameuter tout le quartier. Je m’approche de la tente. Comme je ne peux ni frapper, ni sonner, je gratte la toile du bout de l’ongle.

Derrière moi, Valérie s’est emparée d’un pliant et s’y est affalée. J’entends du bruit à l’intérieur, ça remue. Je m’écarte de l’entrée. Une fermeture Eclair glisse et je vois apparaître la tête de Lenaïc. Elle me sourit :

— Ah, c’est toi. J’arrive.

Elle tourne la tête :

— Eric, réveille-toi, nos invités sont arrivés.

J’entends un vague grognement, pendant que Lenaïc finit d’ouvrir la tente. Bien entendu, elle est nue. Je ne peux pas m’empêcher de l’admirer en la voyant se déplier devant moi. Elle vient m’embrasser, aussitôt suivie d’Eric. Ils embrassent Valérie sur leur lancée.

— On vous a réservé un petit truc, aujourd’hui.

Ah bon ? Et quoi ? Ils se dirigent vers la rivière. Nous les suivons. Lenaïc s’accroupit dans l’eau, puis se renverse en arrière. Au lycée, en gymnastique, on appelait ça « faire le ponté ». Et le faire dans une rivière, pourquoi pas ? Mais je ne vois pas bien où elle veut en venir. Eric s’est placé devant elle, entre ses jambes. Il doit avoir une vue imprenable sur le sexe de sa compagne, mais je ne comprends toujours pas.

— Vas-y, c’est bon.

Eric saisit alors sa verge et pisse sur Lenaïc, en prenant bien soin de viser la fente sexuelle exhibée. J’en reste bouche bée. Ils n’ont pas fini de nous surprendre, ces deux-là. J’ai envie de rigoler. Valérie ouvre des yeux ronds, captivée. Je n’aurais pas aimé être à la place de Lenaïc. Se faire pisser dessus, comme ça, je ne vois pas où ça mène. Le jet l’atteint sur le clitoris, lui trempe la fente. Les yeux fermés, elle a l’air de trouver ça très agréable, et s’offre totalement. Après les dernières gouttes, elle se redresse d’un coup, un sourire espiègle aux lèvres.

Maintenant, c’est Eric qui s’allonge dans la rivière. Lenaïc s’accroupit au-dessus de sa verge, et, à son tour, se met à l’arroser d’urine. Le jet frappe le gland, et je suis surprise de constater que ça le fait bander. La situation me plaît davantage, je trouve la scène plus érotique. Lenaïc accroupie, les cuisses écartées, le sexe lisse ouvert au-dessus de son amant, me trouble. Je me sens toute remuée. Je ne saurais dire si c’est l’exhibition féminine ou l’érection masculine qui me fait de l’effet, mais le résultat est là. La miction terminée, Lenaïc se relève lentement.

— Je peux essayer aussi ?

Alors là, je reste interdite. Non seulement Valérie se propose, mais je la vois ôter sa jupe en un tournemain – « Pour ne pas la mouiller. » dit-elle – et la poser sur la berge avant d’aller le cul nu enjamber Eric. Ce dernier l’accueille d’un grand sourire, ce qui la fait rougir. Sa verge est désormais tendue au maximum. Elle lui fait de l’effet, ma cousine. D’où je suis, je peux détailler sa vulve lisse, à peine couverte d’un fin duvet, sous son pubis frisé. Sa posture révèle ses nymphes délicates bordées par des grandes lèvres bien charnues, encore enfantines.

— Essaie de viser bien là, lui conseille Eric, en désignant la base de son gland.

Valérie ajuste sa position, nous regarde, plus rouge que jamais, l’œil brillant, revient fixer son attention sur le sexe tendu d’Eric, et lâche un fin jet d’urine qui forcit petit à petit, puis se tarit. Eric a la verge agitée de soubresauts, et pousse de petits soupirs. On voit bien que ça lui plaît. Lenaïc observe la scène avec curiosité. Valérie se redresse, lève la jambe pour se dégager et me regarde, souriante, très fière d’elle.

— Toilette générale, maintenant !, annonce Eric.

Et il va se rouler dans la rivière, dans un demi-mètre d’eau, rejoint par Lenaïc. Très vite, il interpelle Valérie :

— C’est valable pour toi aussi. Allez, il faut mettre le cul dans l’eau.

— C’est froid.

— C’est froid, mais ça lave. Allez.

Valérie lui fait une grimace, mais consent à s’asseoir dans quinze centimètres d’eau, avec un petit cri, les cuisses bien écartées. Elle reçoit les félicitations du couple qui, redressé, revient vers la berge. Eric lui tend la main et l’aide à se relever. Il ne bande presque plus, mais Valérie a gardé les yeux rivés sur son sexe, juste à la bonne hauteur.

— Si on s’occupait de choses sérieuses, maintenant ?

Lenaïc a déjà gravi la berge. Je laisse exprès passer ma cousine et son chevalier servant : le petit cul d’Eric me tente vraiment. J’en profite, tout en remarquant que ma cousine aussi a de bien jolies fesses. J’ai la même réflexion que pour Catherine : elles sont bien plus attrayantes complètement nues que divisées par un morceau de tissu comme hier, sur la plage. Valérie se baisse pour ramasser sa jupe, ce qui fait ressortir ses fesses, et m’offre la vue de son sexe dont je me délecte.

Nous nous retrouvons près de la table. Lenaïc a sorti les nattes et les serviettes. Valérie a gardé sa jupe à la main. Je ne veux pas être en reste et j’ôte discrètement la mienne. Comme hier, nous prenons place sur les pliants. Valérie ne joue plus les mijaurées : la séance-pipi l’a débridée et elle écarte largement les cuisses. Installés sur les serviettes, Eric et Lenaïc se caressent. Obéissant à une impulsion subite, je saisis mon T-shirt et l’enlève. Je suis maintenant toute nue. Valérie me regarde, et m’imite, une lueur de défi dans les yeux.

A nos pieds, notre strip-tease a mis le feu aux poudres. Posté derrière sa compagne à quatre pattes devant nous, Eric s’enfonce sans autre préliminaire dans le vagin accueillant et se déchaîne immédiatement. Lenaïc essaie d’accompagner la furia de son amant, mais, rapidement dépassée, se met à geindre, les seins ballottés par les secousses. Prises par l’ambiance électrique, Valérie et moi agitons comme des folles la main entre nos cuisses. Très vite, nous explosons tous dans un orgasme fulgurant.

Après avoir récupéré, nous nous dévisageons, unis par une joyeuse complicité.

— Dites, les filles, en vous regardant, là, à poil sur nos chaises, il m’est venu une idée. Ça vous plairait de venir cet après-midi à la plage avec nous ?

— Ben, si vous allez dans les criques, c’est pas terrible, quand même.

— Comment ça, pas terrible ? Que faites-vous donc de si extraordinaire ?

Et je commence à raconter nos après-midi, le club des bronzées, mon string, les boutonneux, l’agitation de la grand-plage, le monde dans les rues, sur la jetée, au-dessus de moi, et même le plaisir de montrer mes fesses… Eric lève la main :

— O.K., mais on a encore mieux à te proposer.

— Et quoi ?

— T’es-tu déjà baignée nue, sans ton string ?

— Non, mais de toute façon, ça n’est pas permis ici.

Eric et Lenaïc éclatent de rire. Interdite, je regarde Valérie, qui ne perd pas l’occasion et prend un air triomphant.

— Moi, je sais !

Elle se tourne vers le couple encore secoué par les rires :

— C’est donc vrai, qu’il y a des nudistes à la Petite Anse ?

Alors, c’est ça. Tonnerre sur la station, c’est la révolution. Des nudistes ici. Mais on n’est pas à Saint-Trop.

— C’est un coup à se faire ramasser par les flics, ça.

— Mais non, depuis trois ans, il n’y a pas eu une seule descente de flics, et pourtant nous sommes de plus en plus nombreux. Alors, ça vous dirait, une petite séance de bronzage intégral à la plage ?

Pouvoir bronzer à poil, comme chez Catherine, me tente énormément, même si je suis impressionnée à l’idée de tout montrer en public. S’il y a des boutonneux à traîner, je n’aurai plus l’empiècement du string pour me protéger et les narguer. Ce sera un peu le moment de vérité. Quitte ou double. Mais si elle apprend que nous avons bronzé nues sur la plage, ma chère amie Catherine sera verte, sous son petit bronzage de jardin. Rater une occasion pareille, vous pensez, elle qui adore se faire reluquer par des électriciens, c’est rageant. Je me tourne pour sonder Valérie.

Pour changer, elle est écarlate. Elle a bien compris ce qui l’attendait. Elle hésite. Je la comprends un peu : elle est du coin, elle. Si on la voit toute nue sur la plage, elle risque plus d’ennuis que moi, surtout si mon oncle et ma tante l’apprennent. Sans compter les nombreuses possibilités de moqueries au lycée, en septembre, à la rentrée scolaire. Ici, tout le monde se connaît.

— Tu n’auras qu’à mettre un chapeau et des lunettes de soleil, personne ne te reconnaîtra.

Eric et Lenaïc attendent son verdict, pendus à ses lèvres. Elle relève la tête dans ma direction :

— O.K., si tu veux, on peut essayer.

Nous sommes trois à soupirer de soulagement. Eric reprend la parole :

— Alors c’est entendu. Rendez-vous ici à deux heures.

— On doit être de retour à sept heures.

Eric consulte Lenaïc du regard :

— Pas de problème.

Nous discutons encore un peu. Ni Valérie ni moi ne songeons à nous rhabiller. Il fait déjà assez chaud. On va cuire, cet après-midi, mais au moins, nous serons vraiment totalement nues. C’est encore mieux pour Valérie que mon projet de la faire bronzer en string. Cet été dépasse toutes mes espérances.

D’ailleurs, je suis tout excitée : moi qui voulais juste faire admirer mes fesses, voilà que je vais tout montrer en public. Tout : seins, fesses, et surtout mon entrecuisse. Le grand saut, quoi, la totale ! Quelle aventure : tout le monde à la plage va pouvoir reluquer ma fente. Je ressens un curieux mélange d’impatience et d’appréhension. Montrer mes fesses me comble d’aise depuis deux jours au point que je trouve idiotes celles qui n’en font pas autant. Mais exhiber mon petit sexe, que je contemple en baissant la tête, m’angoisse un peu plus. Un beau bronzage intégral demande du courage, ma fille.

De toute façon, j’ai jeté les dés. Chaque pas vers cette nouvelle liberté de la nudité s’est traduit par un plaisir supplémentaire. Pourquoi en serait-il autrement pour la dernière étape ?

9

Le repas de midi a bien failli nous trahir. Nous étions toutes les deux très énervées, échangeant sans cesse des regards. Ma tante nous a demandé ce que nous avions, et mon oncle nous regardait bizarrement. S’ils avaient su…

Prises par nos discussions avec nos nouveaux amis, nous avions oublié l’heure. Malgré la rapidité de notre rhabillage, puis de notre retour précipité, nous sommes arrivées en retard, de deux ou trois minutes seulement, mais nous avons dû passer tout de suite à table. Ma tante nous a donné dix secondes pour nous laver les mains dans la cuisine, mais ça a suffi à Valérie pour m’envoyer un S.O.S. angoissé du regard. J’ai écarté les mains : tant pis, nous allions devoir prendre le repas le cul nu sous nos jupes. J’ai essayé de prendre un air dégagé mais je n’en menais pas large non plus.

Fort heureusement, aucun incident n’est venu nous trahir. Du coup, entre repas et vaisselle, nous avons toutes les deux prétexté un besoin pressant pour filer à tour de rôle au premier étage, le temps d’enfiler une culotte. La tension est tout de suite retombée, et à deux heures moins cinq, après avoir planqué nos vélos dans les fougères, nous nous sommes retrouvées sur la berge à nous remettre les fesses à l’air pour traverser la rivière. Nos nouveaux amis finissaient de ranger le campement et nous ont accueillies avec le sourire. Pour la première fois, je les voyais habillés.

Eric portait un short et un T-shirt, Lenaïc une ravissante robe floue qui lui arrivait à mi-cuisses. Au signal, nous les avons suivis dans le chemin creux où stationnait leur voiture. Nous nous y sommes entassés après avoir mis les affaires dans le coffre. Une fois installées sur la banquette arrière, nous avons senti revenir notre énervement. Valérie n’a pas arrêté de tripoter l’ourlet de sa jupe.

L’arrivée au parking a nourri nos premières émotions : la voiture n’a que deux portes latérales, et nous avons dû nous en extraire sans exposer notre anatomie à tout le monde. C’est préférable, car le parking sert pour deux plages voisines, et, d’après Valérie, il est absolument hors de question de compter bronzer nue tranquillement sur la Grande Anse, l’autre plage.

Après dix minutes de marche tranquille, nous arrivons à la Petite Anse. Je me sens toute remuée. J’avais le souvenir d’une plage quasi déserte, fréquentée par des pêcheurs à pied, ou quelques originaux à la recherche d’un coin tranquille. A la place, je découvre une bonne quarantaine d’estivants étalés sur leurs serviettes, presque tous nus. Je n’ai jamais vu autant de corps nus et merveilleusement bronzés. La plage me paraît plus petite, ainsi remplie, mais il reste encore pas mal de place pour nous installer.

Nous marchons sur le sable. Tête baissée, Valérie contemple avec attention ses orteils, se camoufle comme elle peut derrière ses lunettes et sous un chapeau de toile qui emprisonne complètement ses cheveux. Contrairement à elle, je ne peux pas m’empêcher de regarder partout autour de moi avec gourmandise, tout en pensant qu’Eric doit faire bien des envieux, ainsi encadré par nos trois beautés. La brise marine me caresse agréablement sous la jupe. Je sens la chaleur du sable me remonter par bouffées le long des jambes. Dans quelques minutes, je serai nue devant tout ce monde.

Un couple sort de l’eau. La vue de ces corps mouillés me trouble profondément. Du coup, j’imite ma cousine et pique du nez vers le sable. Je ne sais pas pourquoi, c’est idiot. Eric et Lenaïc s’arrêtent en plein milieu de la plage.

— On se met là ?

Nos deux têtes doivent être parlantes : Valérie et moi aurions visiblement souhaité un coin plus discret. Au pied du mur, nous ne sommes plus très braves. Eric transige très vite, avec un petit sourire en coin à destination de sa compagne :

— Peut-être préférez-vous ne pas être au centre de toutes les attentions, contrairement à Lenaïc ?

Valérie lève le nez avec un air tellement soulagé qu’il éclate de rire :

— O.K., c’est bon, on décroche.

J’espère que j’ai l’air moins godiche que ma cousine. Passé mon instant de confusion inexplicable, je me concentre sur les plaisirs qui m’attendent. Eric nous entraîne vers un creux dans le relief de la plage, un peu plus à l’écart.

— Vous n’avez qu’à vous installer là. Lenaïc et moi nous mettrons devant, comme ça elle pourra quand même se faire admirer.

Pas mal, la solution. Je laisse Valérie occuper la place la plus protégée des regards et je pose mon sac. Je m’installe tranquillement, étale ma serviette en inspectant en douce les environs. Des familles, quelques couples, des hommes seuls allongés un peu plus loin, qui me tournent le dos. Bof. Pour retirer mes chaussures, je m’assois. Ma jupe reflue sur mes hanches et je ne fais rien pour serrer les cuisses. Au contraire, je profite de mon déchaussage pour écarter largement les genoux. Je sens mon sexe béer. Quelle liberté pour une fille, de pouvoir se mouvoir sans se préoccuper de bienséance. Un vrai bonheur qui me rend impatiente de retirer mon T-shirt, puis ma jupe. Je les pose à côté de moi, sur mon sac. Toute nue, ça y est, je suis toute nue.

Valérie, torse nu à côté de moi, semble avoir du mal à se lancer. Ses jambes serrées sont allongées bien à plat sur la serviette.

— A toi, ma vieille.

Le défi la galvanise. Elle hausse les épaules et défait son bouton sur le côté, puis la petite fermeture Eclair juste en dessous. Elle soulève ses hanches, fait glisser sa jupe, se penche pour éviter de trop plier les jambes et se dégage du vêtement. Complice, je lui adresse le plus malicieux de mes sourires. Puis je me retourne et m’allonge sur le ventre, les fesses au soleil :

— Tu me mets de la crème ?

Elle s’acquitte de sa mission sans fioriture, moins habile qu’hier. Je la sens contractée, n’osant pas bouger avec naturel. Je l’observe du coin de l’œil : pas facile d’étaler partout le produit en gardant les cuisses serrées. Elle n’a pas envie de s’attarder, à mon grand regret. Des épaules aux mollets, je suis ointe en un temps record. A peine le tube rebouché, elle s’aplatit à côté de moi sans piper mot.

— Tu ne veux pas que je t’en mette ?

Elle me regarde, presque surprise.

— Ah si, tu as raison…

Je m’empare du tube et me mets à genoux. Je me sens libre, je ressens très profondément la chaleur solaire, la caresse de la petite brise marine sur ma peau. C’est encore plus fort que dans le jardin de Catherine. C’est fantastique. J’arrose le dos de Valérie avec un peu trop de générosité. Je me penche légèrement en avant pour répartir le produit. Peut-on voir mon sexe entre mes talons ?

L’idée m’émoustille. J’écarte un peu les pieds, comme pour me rendre plus stable, et creuse les reins. Si un regard curieux s’attarde derrière moi sur la scène, il ne peut rien rater de mon anatomie intime. Je suis très excitée. Un flot de bonnes sensations remonte de mon bas-ventre : mon clitoris gonfle, ma fente s’ouvre et s’humidifie. Je masse les fesses de Valérie, puis ses cuisses, reviens aux fesses par l’intérieur, en frôlant la naissance de ses grandes lèvres, bien visible malgré ses cuisses jointes. Valérie se détend un peu. Je termine par les mollets, me penchant plus que nécessaire, et me repose voluptueusement sur la serviette, après avoir pris soin cette fois, de tirer devant moi sur les coins du tissu, à quatre pattes, les cuisses écartées.

Allongée, je garde les cuisses ouvertes. Je ne suis pas la seule : Lenaïc est étalée sur le dos, les pieds vers le centre de la plage, les bras éloignés du corps, exhibant sa vulve rasée au plus grand nombre possible de vacanciers. Eric a préféré se coucher sur le ventre, ce qui lui permet de nous mater toutes consciencieusement. J’espère que ça le fait bander. Il présente au soleil son magnifique petit cul. Je ne résiste pas et me plonge dans sa contemplation, échange de bons procédés. Nous ne parlons pas. Je ne tarde pas à sombrer dans une bienheureuse torpeur.

— Eh, les filles, si on allait se baigner ?

J’étais si bien, pourquoi vient-il me réveiller ? Mes épaules cuisent un peu. Un peu d’eau leur ferait du bien, c’est vrai. Je m’étire. Lenaïc est déjà debout :

— Allez, on y va !

Bon, bon, ça va. Je me soulève progressivement sur mes coudes, puis me redresse à genoux, le buste droit, et pose mes lunettes de soleil sur la serviette. Je tourne la tête vers Valérie, toujours allongée :

— Tu viens ?

— Je garde mon chapeau et mes lunettes.

Nous nous mettons debout. Le sable est brûlant. La mer me paraît loin. Je réalise que pour m’y plonger, il va falloir passer toute nue entre les serviettes des estivants. L’excitation revient. J’emboîte avec entrain le pas à Eric, les yeux fixés sur les mouvements de ses fesses. Valérie me rattrape et marche à mes côtés.

En fait, le trajet est beaucoup plus court que je ne le croyais. Nous voilà déjà au bord de l’eau. C’est impressionnant, car il y a plus de monde. Certains arrivent comme nous pour se baigner, d’autres sortent de la mer, d’autres, enfin, ne font que se promener le long de l’eau. Je me sens vraiment nue, tout à coup, plantée là sur le bord, livrée aux regards, plus que pendant la traversée de la plage. La sensation est loin d’être désagréable. Je m’y plais bien, en fait. « C’est la nature », comme disait Pauline Laffont dans « L’Eté en pente douce ». C’est étrange d’y repenser, là, à ce moment. Une vague vient me lécher les orteils, m’arrache au cinéma. L’eau est fraîche.

Nos amis sont entrés dans les vagues. Ce n’est pas la température de l’eau qui va leur faire peur : elle est quand même plus clémente que celle de la rivière. Nous les suivons à quelques pas, en grimaçant un peu, pour la forme. Je m’enfonce progressivement. L’eau atteint mon sexe. L’impression est très différente de celle que j’ai en maillot. Je perçois bien mieux les mouvements des vagues qui viennent glisser le long de mes cuisses, faire pression sur ma fente, me donnant envie de faire pipi. Après tout, pourquoi pas ? J’avance encore un peu. J’ai de l’eau jusqu’aux seins. Je me lâche.

Que c’est bon. Je me vide avec volupté. J’ai l’impression que mon pipi ne va jamais s’arrêter. Je me sens animale, primitive. Je me tourne vers Valérie. Son chapeau et ses lunettes ne sont pas très pratiques pour le bain. Je sens que je vais la larguer, mon corps réclame autre chose qu’une petite trempette.

— Ciao, ma vieille !

Sur ces paroles, je plonge et je m’éloigne à toute allure vers Eric et Lenaïc. L’eau glisse autour de moi, mon corps exulte : je suis jeune, je suis belle, je suis à poil dans l’eau et ça me fait un bien fou. Devant moi, Lenaïc s’essaie au dos crawlé. Ses seins pointent avec insolence vers le ciel bleu. Ils me font envie, je voudrais aller les toucher. Eric plonge pour nager un peu sous l’eau. La manœuvre met en évidence son petit cul qui ressort de l’eau une fraction de seconde. Mes doigts me démangent. Elle en a de la chance, Lenaïc. Nous nous éloignons du rivage. Les baigneurs se raréfient, l’eau est plus calme.

Eric multiplie les plongées, je le regarde faire. Je me délecte du spectacle. Lenaïc fait la planche, les jambes bien écartées. Tout à coup, Eric surgit entre ses genoux, s’accroche à l’extérieur de ses cuisses. Elle pousse un petit cri de saisissement. Je m’approche. Eric avance la tête et darde la langue vers la vulve offerte. Il lèche la fente sur toute la longueur et commence à agiter le bout de la langue dans la région clitoridienne. Eric la saisit aux hanches et se met carrément à lui bouffer la chatte. Il me fait un clin d’œil et lève le pouce vers le ciel. O.K., c’est cool. Très vite, les soupirs de Lenaïc s’accélèrent. Elle s’arque d’un coup en agitant les bras, puis se détend, molle comme une poupée de chiffons. Eric prend un air très satisfait et se tourne vers moi :

— Allez, on rentre.

Absorbée par la scène, j’avais arrêté de bouger et mon corps s’est refroidi. Je ne peux qu’approuver sa décision et je me lance d’un crawl énergique vers la plage. Je retrouve cette incroyable sensation de liberté qui s’était un peu dissoute avec mon attitude statique. Je repère le chapeau de Valérie et fond dessus comme un missile. En raison de son attirail, elle se contente de brasser tranquillement au milieu des autres baigneurs. Elle ne m’a pas vue. Je ralentis, me remets à la brasse, arrive sur elle de trois quarts arrière et pose brusquement mes mains sur ses hanches, l’entraînant vers le fond.

Elle pousse un hurlement qui se perd dans le vacarme des vagues et les cris joyeux des baigneurs. Elle pédale comme une folle pour se dégager et finit par se retourner. Son air paniqué fait aussitôt place à un intense soulagement.

— C’est toi ? Ouf ! je préfère, tu m’as fait peur, confesse-t-elle, l’avant-bras cachant sa poitrine.

Je ne lui laisse pas le temps de souffler :

— Alors, c’est comment, le bain à poil ?

— Oh ça, c’est bien, c’est très agréable, sauf quand des obsédées sexuelles essaient de vous agripper par surprise.

— On sort ?

Elle regarde autour d’elle, voit Eric et Lenaïc approcher, et acquiesce d’un signe de tête. Nous nous rapprochons du bord, reprenons pied, et je sens à nouveau l’émotion m’envahir au fur et à mesure que nous émergeons. Sur le bord, un groupe de jeunes hommes discute, leurs sexes au repos. Je ne peux pas m’empêcher d’observer leur anatomie. J’aimerais pouvoir emprunter ses lunettes à Valérie, pour profiter de leur protection et fixer en douce chaque admirateur sous la ceinture. Je sens leurs regards, de plus en plus intéressés par le spectacle que nous offrons, Valérie et moi. Une vague qui se retire dévoile nos sexes. J’en suis heureuse et fière. Regardez, les gars, si je ne suis pas une jolie fille ? Je vous fais envie, non ? Ils ne se gênent pas pour nous mater à fond.

Soudain, leurs regards hésitent, comme pris entre deux feux. Pas besoin de se retourner pour comprendre : Lenaïc a été repérée. Que peuvent deux jolies filles contre une telle bombe, aux seins comme des obus et au sexe rasé entièrement dévoilé ? J’en suis un peu mortifiée, mais il faut reconnaître que Lenaïc dégage un sex-appeal extraordinaire. Contre toute attente, leurs yeux se reposent sur nous et ne nous quittent plus. Que se passe-t-il ? Je me tourne et je comprends : Eric a enlacé sa compagne et ils échangent un baiser passionné. Raté, les gars, la place est prise.

Du coup, je passe devant eux en les snobant, du style « Admirez mes fesses, elles ne sont pas pour vous », ça leur apprendra ! J’accapare Valérie pour qu’elle résiste aussi à la tentation, et nous remontons doucement vers nos serviettes.

Arrivée à ma place, je m’enveloppe dans ma serviette, toute tiède d’avoir chauffé en plein soleil. Je suis bien. Les vacances d’été devraient durer toute l’année…

Après m’être essuyée, j’étends ma serviette devant moi. Valérie semble s’être affranchie : elle s’est installée sur le dos, les cuisses légèrement disjointes sur sa fente. Elle s’est emparée de la crème solaire et s’en enduit les seins. Je décide de l’imiter et m’allonge sous le soleil, les pieds sur les coins de ma serviette et le sexe entièrement exposé.

L’après-midi s’écoule lentement, dans un bien-être total. Si j’avais su, je serais venue ici dès l’an dernier. Je me suis renseignée ce midi, en quittant la ferme : Valérie non plus ne savait rien avant ce printemps, où elle a surpris la conversation entre trois garçons de son lycée. Pas étonnant qu’elle tienne au chapeau et aux lunettes ! Je ne sais pas si j’aurais osé me mettre nue sur une plage, sachant que je pouvais être surprise par des élèves de mon lycée. Aujourd’hui, ce serait presque le contraire. Je ris toute seule dans mon coin en pensant à la tête boutonneuse de quelques garçons bien coincés ou quelques filles bien pensantes et tout aussi coincées s’ils pouvaient me voir étalée toute nue au soleil. Ils ne savent pas ce qu’ils ratent.

10

Beurk, beurk et beurk. Déjà une semaine de passée, la moitié des vacances, et après, direction le boulot à l’hôpital. Quelle horreur ! Je ne pensais pas en venant ici que je vivrais un séjour aussi plaisant. Contrairement aux autres années, je n’ai nulle envie de prendre mon vélo le soir pour aller me promener sur la digue, histoire de me faire aborder par de petits dragueurs sans envergure.

Cette année, nous faisons tellement mieux. Nous continuons nos séances du matin avec nos nouveaux amis, et c’est toujours aussi chaud. Hier, Lenaïc, déchaînée, a demandé à Eric de l’enculer. Elle nous a regardées fixement pendant tout le temps de la pénétration, d’un air de dire : « Vous voyez les filles, ce que je suis capable de faire… » Valérie était bouleversée et dans ma tête tournaient, comme un petit manège, ces quelques mots : « C’est pas vrai, elle le fait, c’est pas vrai, elle le fait… » En même temps, mes doigts s’agitaient frénétiquement autour de mon clitoris tendu à l’extrême, presque douloureux. La jouissance m’a secouée brutalement, au moment où, avec un grand cri, Eric a joui au fond de sa compagne en sueur. Après ça, nous sommes tous retournés nous tremper dans la rivière. Je me sentais vidée, toute molle.

Tous les après-midi, nous allons à la Petite Anse. J’aime tellement ça que la perspective de retourner au milieu des snobs sur la grand-plage me semble absurde. Les gens sont beaucoup plus sympathiques et décontractés dans notre petit paradis, et j’adore me dorer et me baigner toute nue.

Terminé le maillot ou le string mouillé, collant et froid après le bain, terminées les marques disgracieuses du maillot sur ma peau (je deviens progressivement toute bronzée et je me trouve beaucoup plus belle), terminés les slips de bain qui m’empêchaient d’admirer les petits culs bien ronds des hommes. Certes, on me regarde, mais je ne me gêne pas non plus pour en prendre plein les mirettes. Le soir au lit, il m’arrive souvent de jouir trois fois avant de m’endormir, et je recommence le matin avant de me lever, puis une heure ou deux après sous le nez de mes nouveaux amis et de ma cousine. Je n’arrête pas. En plus, je crois bien que j’aime être admirée nue presque autant que Lenaïc. J’en viens même maintenant à m’installer à côté d’elle, les jambes écartées, pour que tout le monde en profite.

Du coup, cet après-midi, nous nous sommes installés au centre de la plage, là où ça nous faisait si peur la première fois. Je me sentais bien, heureuse, épanouie. Valérie s’est un peu planquée, mais elle n’a pas protesté. Elle aime ça aussi, et depuis trois jours, en fin d’après-midi, quand il ne reste plus beaucoup de monde sur la plage, elle quitte son chapeau et ses lunettes pour prendre le dernier bain. Son bronzage progresse, mais a du mal à s’installer sur ses fesses et autour de sa toison pubienne.

Le soir, nous retrouvons Lenaïc et Eric, avant qu’ils ne repartent en boîte. Nous avons une petite heure avant que la nuit ne tombe. Nous discutons, puis ils se préparent. Comme ils ne peuvent pas s’empêcher de se caresser, nous avons droit chaque soir à un nouveau spectacle. Lenaïc ne veut pas qu’Eric jouisse en elle. Comme elle ne porte jamais de culotte, elle préfère ne pas prendre le risque de tacher ses affaires. Nous avons donc vu Eric se retirer précipitamment pour éjaculer sur ses fesses bronzées. Quel spectacle fascinant que cette queue dressée, agitée par les soubresauts du plaisir et arrosant de puissantes giclées la peau dorée de sa compagne.

Et ce n’est rien à côté d’hier soir. Je ne sais pas ce que Lenaïc avait dans le crâne, mais après la sodomie matinale, elle a inventé une nouvelle scène. Profitant de ce que nous étions, comme d’habitude maintenant, toutes nues, elle nous a fait nous allonger par terre et s’est mise à quatre pattes entre Valérie et moi. Elle nous a demandé de nous caresser et s’est fait prendre en levrette. Ses seins ballottaient sous mon nez, et j’apercevais sous son ventre, entre ses cuisses écartées, le sexe tendu d’Eric qui plongeait en rythme dans sa vulve, animant au passage ses couilles gonflées d’un mouvement pendulaire. Quand elle a senti qu’il allait jouir, elle lui a fait prendre à quatre pattes la position qu’elle venait de quitter, s’est allongée sur son dos en nous regardant et l’a branlé jusqu’à ce qu’il éjacule. Le premier jet a fusé, puissant, entre nous, puis elle s’est arrangée pour nous asperger tour à tour. J’étais hors d’état de protester : la jouissance d’Eric avait déclenché la mienne.

J’ai eu beaucoup de difficulté à m’endormir, hier soir. Ce matin, ma tante a trouvé que nous avions mauvaise mine et nous a invitées à arrêter de lire trop tard dans la nuit, et à éteindre plus tôt la lumière ! Nous avons promis de faire attention.

Et ce soir, ça va recommencer. Quel pied, ces vacances ! Plus qu’une petite semaine, c’est terrible. Eric et Lenaïc finissent leurs congés en même temps. Pour eux aussi, la reprise sera dure. Ils nous ont dit que le dernier soir, ils nous emmèneraient avec eux en boîte, à condition que nous soyons cul nu sous nos jupes. Ça m’excite, j’ai le fantasme de me faire caresser les fesses dans l’anonymat de la piste de danse. Une main qui traîne sur ma cuisse, qui remonte sous ma jupe et qui s’affole de ne pas trouver le tissu attendu!

Mais ne traînons pas, voyons ce qu’ils nous réservent ce soir. J’ouvre la porte de ma chambre :

— Valérie ! ! !

— Oui, deux secondes, j’arrive.

11

Quel tourbillon. Je suis crevée. Je dors sur la plage. J’ai presque envie de retourner en ville et d’aller travailler à l’hôpital. Mais ce soir, je tiens à en profiter au maximum. C’est mon dernier soir. Eric et Lenaïc nous emmènent en boîte. Il a fallu négocier serré avec mon oncle et ma tante. Ils s’estimaient responsables de moi, mais je leur ai vite rétorqué que j’étais majeure tout de même.

Le plus dur a été de les convaincre de laisser Valérie sortir avec moi. Ils voulaient tout savoir, et nous, nous restions évasives. Nous n’avions pas envie d’avouer avec qui nous voulions passer la nuit. Nous avons parlé d’une bande de copains, de jeunes gens raisonnables, d’estivants modèles que nous devions rejoindre à vélo dans un bar près de la digue. J’ai dû me porter garante du comportement de Valérie et d’un retour sobre : pas d’alcool, pas de drogue. J’ai promis, j’ai voulu tout ce qu’ils voulaient. Nous les avons eus à l’usure. Valérie est sur un nuage.

Après, longues tergiversations pour la tenue. Pas de problème pour les sous-vêtements : absence totale, seins libres et cul nu. Ordre d’Eric oblige. Le pantalon nous est bien sûr interdit, il faut choisir une jupe, et un « haut ». Boléro ou T-shirt ? Je sens que je vais opter pour ce petit boléro très léger, sans élastique sous la poitrine. Il suffit que je lève les bras au ciel pour dénuder un bon quart inférieur de mes seins, que je me penche en avant pour dévoiler tout le reste aux regards plongeants. Sandalettes à talons hauts pour allonger encore mes jambes et petite jupe très souple, mais arrivant quand même à mi-cuisses, vont compléter ma tenue de petite allumeuse. Simple queue de cheval attachée haut pour dégager la nuque (il va faire chaud), déodorant frais, maquillage discret mettant en valeur mon teint bronzé, et je suis prête.

Valérie est plus tendue, mais elle est ravissante avec son court T-shirt dévoilant son nombril et moulant sa généreuse poitrine.

— Laurence, j’ai un peu la trouille, tu ne veux pas me prêter ton string ?

— Et puis quoi encore ? Tu ne préfères pas une couche pour bébé ?

Elle se renfrogne, mais je ne céderai pas. Cul nu, a dit Eric, sinon on reste ici. Mais je la comprends un peu. Elle a évolué très vite ces derniers jours, au point de s’aligner avec Lenaïc et moi au milieu de la plage. D’abord très raisonnable (mais on voyait quand même bien son sexe), l’angle de ses jambes s’est progressivement ouvert pour révéler tous les détails de son entrecuisse. Quand je me suis levée, hier, pour secouer ma serviette (et pour qu’on me remarque un peu, aussi), j’ai pu observer, à ma grande surprise, la preuve de son émoi. Cuisses bien écartées, clitoris pointant, Valérie mouillait au vu et au su de tous !

Il faut bien avouer que ça m’a remuée aussi, et que j’ai été très près d’en faire autant. J’ai été sauvée par Eric, qui n’a mis que quelques minutes après mon mouvement pour réclamer un bain. La fraîcheur de l’eau m’a fait du bien, et a permis à Valérie de dissoudre les manifestations de son trouble dans la mer.

— Allez Valérie, on y va !

Ce n’est pas le soir où j’ai envie d’être en retard. Nous nous dirigeons vers nos vélos sous les ultimes recommandations de ma tante. Nous faisons semblant de partir vers la mer, mais dès que nous sommes hors de vue, nous mettons pied à terre et prenons un sentier de traverse vers la rivière.

Il ne fait pas encore nuit. Nous planquons nos vélos dans les fougères et ôtons nos chaussures. Nous troussons nos jupes jusqu’à la ceinture, suivant une habitude maintenant bien ancrée, et traversons précautionneusement la rivière. Avec nos vélos, nous aurions pu faire le tour par le prochain pont, mais on aurait pu nous voir et le rapporter aux parents de Valérie. Ils se seraient alors demandé ce que nous faisions dans une direction presque opposée au point de rendez-vous annoncé. Notre gué habituel, un peu à l’écart, est beaucoup plus discret. Cette traversée rappelle à Valérie sa nudité. Nous allons les fesses à l’air sous nos jupes, accessibles, vulnérables même, vers un lieu de fête peuplé de centaines de personnes. Ça me fait tout drôle, à moi aussi.

Eric et Lenaïc nous accueillent avec le sourire. Avec nos jupes relevées, nous ne cachons rien de notre absence de culotte. Lenaïc va encore nous éclipser avec sa robe courte et fendue sur le côté et son décolleté généreux encadré de fines bretelles. On voit ses seins bouger à chaque mouvement. Eric a sorti un simple pantalon de toile, mais qui moule admirablement son petit cul, et une chemise immaculée ouverte sur son torse bronzé. Je vais devenir dingue de la virilité de ce mec, il respire l’aisance et le sexe. S’il n’y avait pas Lenaïc… mais nous sommes prévenues : nos amis sont exhibitionnistes, mais absolument pas prêteurs des charmes de leur partenaire. Ils sont, de plus, traumatisés par le décès par le SIDA d’un ami proche, mais plus libertin, il y a deux ans. Un moment tentés par l’échangisme, ils ont tout bloqué à l’annonce de la maladie de ce proche. Sa mort dans la souffrance a renforcé ce choix. Aucun préservatif ne semble pouvoir infléchir leur décision, à mon grand regret.

Tout excitées, nous grimpons Valérie et moi dans la voiture. Le moteur ronronne mais le silence règne désormais dans la voiture. Mon excitation s’est muée en tension impatiente mêlée d’une sorte de trac. Le trajet dure, Valérie pose quelques questions et je me rends compte qu’elle ne connaît pas plus que moi l’endroit où on nous emmène. Le trac augmente.

Nous tournons un peu dans la campagne et arrivons d’un seul coup sur un parking, dissimulé jusqu’au dernier virage par une rangée d’arbres. Au fond, une construction massive et sombre, d’où se détache comme un point lumineux l’entrée éclairée. Nous débarquons de la voiture. Eric prend la tête de notre petit commando. Lenaïc, indétrônable, s’est positionnée à sa droite. Je m’empresse de l’escorter à sa gauche. Valérie nous suit. J’espère que nous avons fière allure. Ne vais-je pas paraître trop terne à côté de Lenaïc ? Allons, ma fille, tiens-toi correctement, et fais honneur à tes amis !

Le visage du cerbère de l’entrée s’illumine en reconnaissant Eric et Lenaïc quand ils entrent dans le cercle de lumière. La suite est un peu plus tendue : Eric doit parlementer, promettre des consommations à l’intérieur « pour le dernier soir », pour arranger notre entrée gratuite. Finalement, l’intervention de Lenaïc, qui promet que nous allons « mettre la folie » sur la piste de danse a raison des dernières réticences du préposé aux entrées. Nous suivons avec empressement nos deux guides qui s’enfoncent dans un couloir à peine éclairé.

Très vite, nous nous retrouvons plongés dans une ambiance assourdissante. Il fait très chaud, je ne regrette pas l’absence de soutien-gorge : ça m’aurait bien gênée d’avoir à en supporter un ce soir. Nous nous frayons un passage, histoire d’inspecter les lieux. La salle principale est vaste, et comprend en fait deux endroits distincts séparés par la cabine du disc-jockey qui avance légèrement entre eux, précédée d’une petite plate-forme légèrement surélevée et déserte, protégée par une petite barrière. Un peu en arrière, un couloir conduit aux toilettes, puis débouche sur une salle plus petite, à l’ambiance musicale plus calme. Pas question de s’y installer : si nous voulons être vus, c’est dans la grande salle que ça se passe. Nous y retournons.

— Allez-y, les filles, défoulez-vous ! nous crie Eric.

Pardi, nous sommes là pour ça, allons-y gaiement ! Et nous nous lançons dans la mêlée, nous trémoussant comme des folles. Mes seins tressautent allègrement au rythme de la musique. Je ressens avec une acuité extraordinaire les quelques mains baladeuses qui, à l’occasion, voltigent sur mes fesses, prodiguant des caresses discrètes, du genre frôlements accentués, plutôt agréables tant qu’on s’en tient là. Sans culotte, c’est quand même autre chose : une épaisseur de moins, ça compte. En plus, mon sexe réagit au quart de tour, libéré qu’il est de toute étoffe. Même en string, on ne doit pas ressentir la moitié de ce qu’on ressent quand, comme moi, on n’a rien sur les fesses, et qu’on se perçoit si totalement libre.

Des garçons nous tournent autour. J’en suis très consciente, même si j’ai décidé de ne pas y prêter attention pour le moment. Je suis là pour danser, pour me laisser entraîner par le rythme de la musique, pour m’étourdir dans la cohue et le bruit. Tout ce que je remarque, ce sont les yeux brillants de Valérie, quand nos regards se croisent, et l’attroupement conséquent, un peu plus loin, autour de Lenaïc et d’Eric, dont on ne distingue que les chevelures. Je danse, je danse, je danse à perdre la raison.

Je ne sais plus depuis combien de temps nous sommes là quand Valérie vient se coller devant moi en me montrant par signes qu’elle commence à avoir soif. Je réalise alors que je suis en sueur et que j’ai la gorge sèche. Avec cette chaleur et ma débauche d’énergie, ce n’est guère étonnant. Comme la musique commence à baisser de rythme, je lui communique mon accord pour une pause. Je n’ai pas trop envie de rester plantée au milieu de la piste et d’être prise d’assaut si une série de slows démarre.

Nous nous dirigeons vers le bar assiégé. Nos deux amis sont déjà dans la mêlée qui tente de se faire servir. Nous filons droit sur eux.

— Alors, ça va comme vous voulez ? nous hurle Eric.

— Super ! lui réponds-je en retour en braillant aussi fort que lui.

Les discothèques, c’est vraiment pas terrible pour les conversations, même réduites. Lenaïc nous sourit et, le pouce dirigé vers sa bouche entrouverte, nous fait signe qu’elle aussi commence à avoir soif. Nous acquiesçons. Eric se détourne un instant du bar vers lequel il progresse lentement :

— Whisky-Perrier pour tout le monde, en attendant la suite !

Whisky, ça m’effraie un peu, et ça change des bières et des panachés des soirées lycéennes. Lenaïc s’en aperçoit et renchérit :

— Le whisky, ça requinque, et le Perrier, ça désaltère. Pas de problème, ils sont ici aussi radins qu’ailleurs et le verre contient surtout de l’eau gazeuse.

Ces arguments me rassurent vaguement. Il faut faire attention à la sobriété de Valérie. Le dernier soir, c’est la fête, et nous pouvons bien nous permettre un petit verre, une sorte de « super-panaché » quoi…

Lenaïc se détache de l’attroupement autour du bar et nous fait signe de la suivre. Valérie tend le doigt vers Eric, mais Lenaïc lui fait signe de laisser tomber et fend la foule en longeant un des murs pour se dégager. Nous lui emboîtons le pas, ce qui nous amène dans l’autre salle, que nous avions jusqu’ici dédaignée. Dans un recoin, notre guide déniche une minuscule table basse inoccupée, entourée de petits poufs.

— Installons-nous ici, Eric nous retrouvera…

Elle a à peine besoin de hausser le ton. Le volume sonore dans cette salle est bien moins élevé qu’à côté, et ce petit coin est encore plus protégé. Nous prenons place, Valérie et moi dans le fond, Lenaïc dos à la salle, isolée par un horrible palmier en plastique de la décoration, et je m’aperçois que la position assise soulage considérablement mes pauvres pieds. Je ne tarde pas à me baisser pour déboucler mes sandalettes. L’ambiance est à la détente et au relâchement. Nous n’échangeons que quelques banalités jusqu’à l’arrivée d’un Eric serrant précautionneusement quatre verres identiques à l’intérieur de ses mains.

Je n’ai pas eu l’impression de me précipiter sur mon verre, mais il est maintenant presque vide. Après avoir trempé mes lèvres dedans, pour goûter (c’est bon !), j’ai avalé ce qui me semblait juste être une grande gorgée. Pourtant, devant moi, le niveau du liquide a très fortement baissé. Il faut que je fasse attention !

A ma grande confusion, je m’aperçois que Valérie s’est beaucoup mieux contrôlée, et que les deux autres verres sont encore beaucoup plus remplis que le mien. Je planque mon verre par terre devant moi, et j’attends de longues minutes, perdue dans mes rêves, le temps que Valérie me dépasse avant de replonger le nez dans mon verre. Je remue les orteils et j’essaie de me rebrancher sur la conversation. Valérie bavarde, décontractée. Elle raconte comment, dans la cohue, quelques inévitables mains baladeuses se sont égarées sur son postérieur :

— C’est dingue, la première fois, j’en ai presque sursauté. Sans culotte, c’est comme si je m’étais fait directement peloter les fesses. Et puis je me suis rendu compte qu’ils ne pouvaient pas savoir, et j’ai commencé à en profiter. A un moment, il y en a eu un qui a juste laissé traîner la main, sans chercher à me caresser, mais qui profitait de la situation chaque fois que nos mouvements nous rapprochaient. Alors j’ai fait exprès de me reculer à le toucher, et j’ai remué le derrière en rythme avec la musique. Je sentais sa main me caresser les fesses pendant que je les remuais. Quelles sensations ! Je ne sais même pas qui c’est, je n’ai pas essayé de regarder derrière moi avant que ça s’arrête d’un coup. Mais ça m’a bien excitée…

— Et personne n’a essayé de passer sa main sous ta jupe ?

— Oh ben non, personne. Y en a qui le font ?

— Sûrement ! Sans la présence visible d’Eric, certains oseraient. Ils osaient bien quand j’étais plus jeune et que nous sortions en bande, avant que je ne connaisse Eric. Mais j’avais encore une culotte. Maintenant, la main sous ma jupe, je sais que c’est la sienne, n’est-ce pas ?

En se tournant vers son compagnon, Lenaïc s’appuie sur l’espèce de pot très haut d’où émerge le palmier synthétique, et avance le bassin vers le bord de son pouf.

— Maintenant, j’ai envie.

Eric avance la main et la glisse sous l’étoffe, par la fente sur le côté. Lenaïc écarte les cuisses et ne tarde pas à onduler et à soupirer sous la caresse. Fascinées, Valérie et moi voyons s’agiter dans la pénombre la bosse que forme la main d’Eric. Un peu sonnée par mon whisky-Perrier, j’ai la curieuse sensation de débarquer dans un drôle de rêve.

— Les filles, je vais jouir, regardez bien

Et Lenaïc relève le pan de sa robe, nous exhibant son entrecuisse ruisselant, en partie dissimulé par la main de son complice, qui a réussi à lui fourrer trois doigts dans le vagin. Soudain, elle referme brutalement les cuisses en se raidissant, puis se redresse. Le pan de la robe retombe. Je suis trempée.

— Allez les filles, on finit les verres et on y retourne.

Nous vidons nos verres en chœur (pour moi, c’est vite fait : j’avais déjà presque vidé le mien), je m’occupe vite fait de mes chaussures, nous nous levons avec une énergie retrouvée et nous filons vers la piste principale. Le « dee-jay » aboie justement dans le micro avec enthousiasme après avoir à nouveau programmé des rythmes trépidants. Il ne nous en faut pas plus et nous nous jetons dans la mêlée. L’ambiance a monté d’un cran. De la piste monte une envie intense de se dépenser, de s’éclater. Le cercle des danseurs s’agrandit, devient de plus en plus compact. Les tubes aux rythmes entraînants se succèdent, ponctués des vociférations du disc-jockey. Beaucoup connaissent les refrains, les reprennent, c’est la folie.

Je suis emportée et je perds un peu la notion du temps. La sueur perle dans mon décolleté et sur mon front. L’air est à peine respirable, mon boléro me colle aux seins. Des mains, des coudes, des épaules me frôlent sans arrêt les cuisses, les fesses, le torse, les seins. On me marche sur les pieds, j’écrase quelques orteils. Il devient difficile de danser réellement. J’économise mes pas, mes mouvements, portée par toute cette foule qui se trémousse servilement aux ordres de notre dieu, celui qui, caché dans sa guérite, programme et anime notre soirée. Mais la densité des danseurs m’empêche maintenant de m’éclater comme je voudrais, et il fait trop chaud, on étouffe. Je suis contrariée, mes gestes se ralentissent encore pendant que je cherche une solution, coincée dans la cohue.

Soudain, je sens une pression un peu différente sur mes fesses. Contrairement aux autres mains baladeuses, celle-ci bouge peu par elle-même, pas de palpation indiscrète, de tripotage agressif, et les ondulations de la foule ne semblent pas la contrarier. Je repense au récit de Valérie. Après tout, pourquoi pas ? On va bien voir.

Progressivement, oubliant la chaleur et l’encombrement de la piste, je me remets dans le rythme. Mes mouvements s’amplifient. La main affirme sa présence, je me frotte le derrière dessus. Maintenant, mon inconnu doit savoir exactement la mesure et le galbe de mes fesses. Je sens un courant électrique remonter le long de son échine en songeant qu’il ne lui manque que la vue.

Et si c’était un habitué de la plage ? La vue, il la connaîtrait, et celle du reste aussi, de mes petits seins bien ronds moulés par mon boléro trempé, de ma taille fine, de mes jambes longues et bien galbées, de ma toison bouclée noire au-dessus des lèvres de mon sexe. S’il est un habitué de la plage, je lui ai déjà tout montré, il ne lui restait plus qu’à toucher, et il touche. Et moi, je suis tellement excitée que je voudrais aussi me toucher, ou au moins serrer les cuisses à fond pour comprimer délicieusement mon clitoris. Rien à faire, je n’en peux plus, là, au milieu de tous ces gens, avec cette main qui frotte si délicieusement mon derrière. Si seulement elle passait sous ma jupe et atteignait mon sexe, je suis tellement énervée que je crois que je jouirais dans l’instant. Je n’ai pas envie de rompre ce contact, et pourtant, je n’ai qu’une hâte, courir aux toilettes et me faire jouir.

Dans une espèce de brouillard, je vois Valérie tenter de revenir vers moi. Elle ne se donne même pas la peine de hurler. Dès qu’elle a capté mon regard, elle articule sans bruit quelques mots :

— Viens, là-bas, cadeau, champagne…

Dans mon effort de concentration pour la comprendre, je suis redescendue sur terre. Voilà la porte de sortie. Je tends la main vers elle par-dessus quelques épaules, elle fait de même et elle me tire de toutes ses forces pour m’extraire de cette prison humaine. Tant pis pour la main anonyme.

Nous mettons quelques minutes à nous sortir de cette bousculade permanente. Valérie m’entraîne vers l’entrée de la deuxième salle. Nos deux amis sont attablés avec un couple autour de la cinquantaine, classe, on sent l’aisance à travers une multitude de détails. Sur la table, deux bouteilles de champagne et six verres : nous sommes attendues. Eric se charge des présentations :

— Venez les filles, installez-vous. Voilà nos jeunes voyeuses : Valérie et Laurence.

Puis il se tourne vers nous :

— Les filles, voici Geneviève et Edmond, des amis. Ils vous invitent à boire un verre. Je leur ai raconté la façon dont on s’est rencontrés. Eux aussi aiment bien nous regarder faire l’amour.

Et voilà, nous ne nous connaissons pas, mais notre réputation est faite. Je considère nos nouvelles relations. Edmond est un grand type carré à la chevelure poivre et sel et au sourire franc. Je ne sais pas pourquoi, mais il m’inspire aussitôt confiance. Geneviève, une femme au regard perçant, mince, un peu osseuse même, très bronzée, est habillée d’une robe-fourreau noire à bretelles minces et au décolleté plongeant. Visiblement, elle ne porte pas de soutien-gorge. Je me pose aussitôt la question de la culotte, mais aucun indice perceptible ne me permet de trancher. Je regarde Edmond nous servir le champagne, tâche dont il s’occupe avec élégance.

— Le champagne est la boisson de l’amour : il donne aux hommes de l’allant et aide leurs compagnes à jouir.

Sa profession de foi énoncée, Edmond lève son verre et nous invite à trinquer. Ce n’est pas de refus, m’agiter comme une folle au milieu d’une foule compacte, dans une atmosphère étouffante, m’a bien asséché la gorge. Mais j’ai retenu la leçon du whisky-Perrier et n’avale qu’une petite gorgée que je savoure. La boisson est délicieusement fraîche.

La discussion est lancée sur notre relation avec Eric et Lenaïc : Geneviève veut tout savoir, Edmond se partage entre commentaires, remarques, et quelques questions sur des points de détail.

Au passage, nous apprenons qu’eux aussi aiment être nus sur les plages, que Geneviève est une acharnée du bronzage, et qu’ils connaissent nos amis depuis deux ans. Ils sont toujours à la recherche de sensations nouvelles, mais lorsqu’une expérience les excite vraiment beaucoup, comme les exhibitions d’Eric et Lenaïc, ils n’hésitent pas à la renouveler dès que c’est possible.

Ils sont d’ailleurs partants ce soir pour une autre exhibition réciproque, mais notre présence change la donne. Edmond aimerait beaucoup nous faire participer, Valérie et moi, dans les mêmes conditions qu’à la tente : nous devons les mater nues, sans autre participation qu’une éventuelle masturbation publique à laquelle nous sommes vivement invitées. Encore faudrait-il que nous soyons d’accord. Je consulte Valérie du regard, plus embarrassée qu’elle : je suis majeure, je fais ce que je veux et je dois assumer en cas de problème, mais elle est encore sous la responsabilité de ses parents, et j’ai la trouille. Si jamais nous avions des ennuis, ma responsabilité serait engagée. J’ai encore en mémoire la discussion serrée avec mon oncle et ma tante, il y a tout juste quelques heures.

Eric a dû sentir mes réticences et intervient comme s’il avait entendu les questions qui tournent dans ma tête :

— Vous pouvez faire votre choix en toute tranquillité, les filles. Si vous venez, nous vous assurons, Lenaïc et moi, du respect des conventions dont nous discutons maintenant. Si vous n’êtes pas partantes, on vous ramène d’abord au village avant de repartir. Vous aurez juste dix minutes à marcher avant de récupérer vos vélos. De toute façon, nous devons revenir au campement assez tôt pour dormir et préparer nos affaires. Finies les vacances !

Bon, jamais ils n’ont tenté de nous abuser, ou de violer nos accords. On doit pouvoir leur faire confiance, et la perspective d’un double spectacle me séduit au point que je sens à nouveau mon petit bouton me démanger. Et puis ma nudité volontaire doit servir à exciter Edmond, et j’ai envie de sentir le regard de cet homme, échauffé par le désir, parcourir mon corps dans ses recoins les plus intimes.

Du coup, je prends la parole :

— Moi, je ne veux que le respect scrupuleux de nos désirs. Pour le reste, c’est Valérie qui décide, c’est la plus jeune. Si elle veut venir, c’est O.K., sinon il faut nous ramener toutes les deux.

Tous les regards se tournent vers ma cousine :

— Je ne veux rien de plus que ce qu’on a fait à la tente, et j’aimerais pouvoir danser encore un peu avant de partir.

— Accordé, mademoiselle Valérie.

Enthousiaste, Edmond s’empare d’une bouteille et commence à remplir les verres. Je sens, tout contre moi, que Lenaïc est heureuse de la décision de Valérie. Les vacances vont pouvoir se terminer en beauté. Dans l’euphorie, nous trinquons et avalons nos verres cul sec. Valérie se lève d’un bond :

— J’y retourne !

Elle est dynamique, cette nuit, la cousine, et semble parfaitement à l’aise. Est-ce l’effet du champagne ou l’excitation d’être cul nu sous sa jupe ? Elle ne semble pas du tout regretter mon refus de lui prêter mon string. Cependant Eric la retient par le poignet :

— Pas si vite, il faut fixer quelques détails. Je propose que nous profitions de l’endroit jusqu’à deux heures, deux heures un quart environ. Là, on opère un regroupement et on va chez Geneviève et Edmond, ça vous va ?

On se concerte du regard, tout le monde semble d’accord, ça roule. Valérie se dégage, pressée d’aller s’agglutiner au troupeau compact qui occupe la piste. J’annonce que je préfère prolonger la pause encore un peu : j’ai les pieds en compote, et puis j’ai envie de connaître un peu mieux ce couple qui nous entraîne vers une nouvelle aventure.

Edmond ne tarde, hélas, pas à nous fausser compagnie : les bouteilles et les verres sont vides et il semble le déplorer. Geneviève, qui veut toujours tout savoir, en profite pour nous interroger sur notre début de soirée. Rapidement, elle nous demande, l’air gourmand, si nous avons entamé ce qu’elle appelle des « coquineries ». Lenaïc la rassure et entreprend de lui raconter comment le récit de Valérie l’avait excitée et comment elle avait réagi. Edmond revient juste à temps, chargé de deux bouteilles, pour écouter Lenaïc aborder l’instant où, sous nos yeux, Eric lui a passé la main dans la fente de sa robe. Geneviève a serré les jambes et se trémousse sur place. Sa main vient rapidement presser son pubis. Elle ondule imperceptiblement des pieds à la tête. Je la regarde, fascinée.

Lenaïc ne lui épargne aucun détail :

— Puis j’ai senti que j’allais jouir, avec les doigts d’Eric me torturant au fond de moi. Alors je n’ai pas voulu être égoïste, et j’ai relevé le pan de ma robe pour que les filles puissent bien voir, comme ça.

Joignant le geste à la parole, elle soulève le tissu et nous révèle un sexe humide. Le récit de son plaisir a visiblement ravivé quelques sensations. Edmond n’en perd pas une miette.

— Moi aussi, je le fais.

Geneviève s’est dressée en empoignant le bas de son fourreau et réussit à le tirer en haut de ses cuisses minces. Elle se rassoit, jambes écartées et je peux constater qu’elle ne porte pas de culotte et qu’elle est épilée à l’exception d’une mince ligne de poils noirs sur le pubis.

Elle se met aussitôt à se frotter le clitoris avec une frénésie rare. Elle me fait presque mal : mon petit bouton ne pourrait jamais résister à un traitement aussi sauvage. Sous ses doigts, je peux apercevoir sa fente luisante. D’un coup, elle projette son buste vers l’avant, les yeux fermés, puis elle s’affale comme une poupée de chiffons sur son siège. Rapidement, elle se reprend, soulève son bassin et redescend son fourreau sur ses chevilles, essoufflée, les yeux brillants, détendue. Tout a été si rapide que personne dans la boîte ne paraît avoir remarqué quoi que ce soit.

— C’était bon.

— On a vu, il faut fêter ça. Champagne !

Edmond ne perd pas le nord et remplit d’autorité nos verres. Nous trinquons à l’orgasme de Geneviève. Je sirote. Les bulles qui éclatent me piquent le bout du nez. Je rêve, je n’écoute plus la conversation. Je repense à la main anonyme qui me caressait les fesses, au plaisir sensuel que j’en ai retiré. Et si cette main avait osé aller plus loin, essayé de vérifier si je portais une culotte ou un string, si elle n’avait trouvé rien d’autre que ma peau, mon sillon fessier humide de sueur, les lèvres de mon sexe trempé, dénonçant mon trouble, ma toison bouclée, mon clitoris tendu, prêt pour la jouissance ? Que se serait-il passé si Valérie n’était pas venue me chercher ?

J’ai presque vidé mon verre, à force de siroter, les yeux perdus dans le vague. Valérie doit s’éclater au milieu des night-clubbers. Impossible de l’apercevoir d’ici, entre les rangs serrés des danseurs qui se démènent. Remue-toi, ma fille, et va la rejoindre. Tu pourras peut-être retrouver une main complaisante et anonyme. Je finis mon verre et me lève.

— Je vais danser.

Mon équilibre n’est pas très sûr depuis que je suis debout. Le champagne a fait son effet, le sournois. Ma vessie se rappelle d’ailleurs à mon bon souvenir. Première étape, primordiale : les toilettes. J’ai l’impression de flotter, légère, au niveau de la tête, tout en étant rivée au sol par des semelles de plomb. J’arrive à gagner les W.C. malgré cet état second. Arrivée dans la cabine, je me trousse et me vide avec délectation. Sans culotte, c’est si simple, si direct. Mon esprit embrumé apprécie cette absence de complications, et je ressens en me soulageant un bien fou, animal. J’ai pourtant bien conscience de devoir ce bien-être à un léger abus d’alcool, mais bah !

De retour dans la cohue, je me laisse emporter. Je ne me soucie plus de danser, je m’agite un peu n’importe comment. Je n’ai pas une perception très nette de mon corps, mais je sens qu’il faut que je bouge, et j’y mets tout mon enthousiasme. J’évite de justesse de me mettre à tourner sur moi-même : ma jupe pourrait s’envoler et révéler à tous mon absence de culotte, j’ai failli l’oublier. Je me sens heureuse de me dépenser au milieu de ces gens. De temps en temps, au gré de mes déplacements et des siens, j’entrevois Valérie. Les mouvements de la foule m’ont amenée au pied de la cabine du D.J., je n’ai pas envie de quitter cette zone au cœur de l’établissement. Le temps s’écoule, mais j’en perds un peu la notion, avec tous ces rythmes qui s’enchaînent les uns après les autres.

Soudain, un pinceau de lumière blanche passe au-dessus de ma tête et vient frapper la petite plate-forme. Surprise, elle est occupée par un jeune animateur, plutôt beau gosse, le micro à la main. Le volume sonore de la musique décroît et l’animateur porte le micro à ses lèvres :

— Bonjour les filles, salut les gars, bienvenue ce soir. La soirée est bonne ? Ah non, ça ne va pas du tout, je n’ai rien entendu, là, vous dormez ou quoi ? Vous allez me vexer, on est là pour faire la fête, pas pour roupiller. Alors, la soirée est bonne ?

De la meute dans la salle monte une clameur crescendo.

— Allez, on y va à fond, on fait trembler la déco : la soirée est bonne ? Eh bien, nous allons la rendre encore meilleure. Tenez-vous bien, ce sera un moment inoubliable : la direction offre un magnum de champagne à la première d’entre vous qui, en moins de deux minutes, me rejoint sur cette plate-forme et qui nous fait un strip-tease INTEGRAL, je dis bien INTEGRAL. Attention, j’ouvre le portillon, top, c’est parti.

Il ouvre le portillon, à moins de trois mètres de moi. C’est comme une invitation. J’hésite, puis j’aperçois une grosse, plutôt vulgaire, se précipiter sans vergogne vers la plate-forme, bousculant l’assistance de ses formes opulentes. Quelque chose en moi se révolte : pas question de laisser « ça » se tirer avec le magnum après une exhibition grotesque. Je me propulse sans plus réfléchir et je réussis à coiffer l’énormité au poteau. Et toc, ma vieille, tu serais allée plus vite si tu en avais eu moins à trimbaler, non mais ! L’animateur me sourit et me tend la main. Je la saisis et il m’aide à me hisser sur la plate-forme. Je me retrouve dans la lumière aveuglante et je réalise.

— On applaudit bien fort cette charmante jeune fille, mon Dieu, qu’elle est belle. Allez, on l’applaudit… plus fort !

— A poil, la gonzesse !

Mais qu’est-ce que je fais là, moi, en plus je n’ai pas de culotte, ça va être la honte !

— Un peu de calme, s’il vous plaît, respectez un peu notre vaillante joueuse. Il en faut du courage pour être là. Félicitations, mademoiselle… mademoiselle…

— Laurence.

J’ai répondu un peu automatiquement. Mince, j’aurais dû dire autre chose, je suis folle.

— Eh bien, devant vous ce soir, mademoiselle Laurence va vous faire un strip-tease INTEGRAL. Vous êtes prête ? D.J., s’il vous plaît…

Une musique douce, au balancement langoureux démarre. Aïe aïe aïe, c’est pour moi. L’animateur s’est reculé dans un coin. Je cligne des yeux, je ne vois pas grand-chose de la salle, à part quelques yeux qui brillent dans les premiers rangs. Par contre, il fait très chaud dans le pinceau lumineux. Et zut, le vin est tiré, tant pis, allons-y. J’essaye de prendre le rythme lent de la musique et je commence à tripoter les boutons sur le devant de mon boléro. Plus aucun cri ne remonte de la salle. Je sens tous ces regards posés sur moi. Elle va le faire ou pas ?

Je commence à me déboutonner, un bouton, deux boutons… Puisque je suis là, autant en profiter, c’est une occasion qui ne se représentera peut-être pas. Tease, c’est exciter, non ? Et moi, d’un coup, ça ne me déplaît pas, de les exciter. Mon corps, je l’ai déjà généreusement montré à la plage et ça me plaît, alors pourquoi pas là ? Je vais les faire baver tous.

J’arrête de me déboutonner et je me penche en avant, les mains sur les cuisses, pour faire admirer mon décolleté, puis je me redresse et saisis mon boléro par le bas et, en un éclair, le remonte puis le rabaisse. Je ne sais pas si j’ai montré mes seins, mais quelques sifflets m’arrivent aux oreilles. Vous n’avez pas fini de siffler, les gars, et à la fin, vous tirerez la langue, et pas touche !

Je pivote, tournant le dos à la salle. Je défais les derniers boutons en continuant d’onduler sur la musique. Ce n’est sûrement pas très professionnel, mais je m’en fous. L’animateur semble s’être incrusté dans la paroi. Je reviens face au public, et j’ouvre et je referme rapidement mon boléro. Si là, ils n’ont rien vu, c’est qu’ils sont bigleux. De nouveaux sifflets arrivent à mes oreilles. Je leur tourne à nouveau le dos, et j’ouvre mon boléro en grand. Pour le coup, c’est l’animateur qui est servi, car même de dos par rapport à la lumière, je vois mes seins comme en plein jour.

Lentement, je fais glisser mon boléro le long de mon dos nu, puis de mes fesses. Je le lâche et il tombe à terre. Nouveaux sifflets mêlés à quelques applaudissements.

— Continuez comme ça, ça marche super !

Tiens, il n’était pas définitivement pétrifié dans la paroi, celui-là ?

Allez, un, deux, trois et… Et je me retrouve les seins à l’air face à la salle. J’ai mangé mon pain blanc. Je vais en frustrer plus d’un. S’ils croient pouvoir assister à un déculottage en règle, ils en seront pour leurs frais. En attendant, j’oscille, tranquille, portée par le tempo lent qui sort des baffles. Je me paie le luxe d’une nouvelle volte-face, comme ça, pour rien, ou si, pour le plaisir de leur faire espérer quelque chose, puis de les faire attendre encore. Finalement, c’est rigolo. Allez, encore un petit tour, et hop, je leur tourne encore le dos. Voyons, et si cette fois… Je saisis le bas de ma jupe et la soulève vivement. Avec un peu de chance, avant qu’elle ne retombe, les premiers rangs ont pu voir le haut de mes cuisses, peut-être même la naissance de mes fesses, mais si j’ai bien calculé, ils n’ont pas pu remarquer mon absence de culotte. Dans la salle, les sifflets se font plus pressants.

Je dégrafe ma jupe à la ceinture et commence à baisser la fermeture Eclair. Que croyez-vous, mes jolis ? Ce n’est pas encore pour cette fois, j’abandonne la fermeture pour regarder encore une fois la salle en tripotant le bas de ma jupe. Je préfère ne pas regarder en bas, d’où viennent les sifflets, les murmures et les applaudissements. Non, je regarde au loin, vers la source de la lumière, là-haut.

Je reviens à la fermeture Eclair et finis de l’ouvrir. Les mains plaquées sur les hanches, je fais doucement descendre la pièce d’étoffe, puis je m’arrête, la ceinture de la jupe juste au-dessus du pubis. Les sifflets se renforcent. Je vous tiens. Je pivote à nouveau et je laisse rapidement ma jupe descendre le long de mes jambes. Je la lâche, elle tombe sous les « Oooooh ! » de stupéfaction de la salle. Je suis toute nue sous le projecteur et je montre mon cul à tout le monde ! J’enjambe ma jupe, la repousse du pied pour ne pas me prendre dedans, écarte un peu les jambes, mets les mains sur les hanches et cambre les reins. Elles ne sont pas belles, mes fesses toutes bronzées ? Rincez-vous l’œil ! Vous l’avez vue, ma fente, entre mes fesses ? Puis je me retourne d’un coup, les seins en avant. Et là, vous la voyez mieux, sous la toison ? Et je lève les bras au ciel.

Un tonnerre d’applaudissements me répond. La salle hurle, siffle, bat des mains à tout rompre. Je suis grisée. Je souris, heureuse, je l’ai fait. Et maintenant, ils sont des dizaines, là, en dessous, à m’admirer. Pour un succès, c’est un succès. C’est quand même mieux que la grosse, non ?

Tout à coup, le faisceau lumineux bouge et je vois réapparaître l’animateur, micro en main.

— Elle est fantastique ! Il est super, son bronzage intégral, non ? Qu’est-ce qu’on dit pour Laurence, hip hip hip… ? Hip hip hip…

Je n’écoute plus l’animateur, je suis sur une sorte de nuage. Je fais même un pas pour m’avancer au plus près du portillon, qu’on me voie bien. Oui, je suis une nana, et je suis fière de vous en montrer la preuve. Je sens l’animateur me prendre la main et me tirer un peu en arrière.

— Notre amie Laurence a bien mérité son magnum, vous ne trouvez pas ? Elle est la reine de notre soirée. On est là pour s’amuser, et on va s’amuser. S’il vous plaît, D.J. !

La musique reprend plein pot, le faisceau lumineux s’éteint, ça y est, c’est fini. Je me sens un peu bête, à poil sur mon estrade. Le temps que je réalise ce qui m’arrive, l’animateur a ramassé ma jupe et mon boléro et m’entraîne.

— Par ici, vite…

Une porte s’ouvre à la base de la cabine. L’animateur me fait passer devant lui, il y a quelques marches à descendre. Je sens la porte se fermer derrière moi et je me retrouve dans une petite salle. Sur une table trône mon magnum. L’animateur me tend mes vêtements :

— Tiens. Tu as été super, ça s’est bien passé, non ?

J’opine en enfilant mon boléro puis ma jupe. Ce doit être son mot préféré, « super ». L’animateur me tend la bouteille :

— Prends-la, elle t’appartient désormais. Montre-la quand tu sortiras d’ici. Par contre, tu ne peux plus concourir. Une seule par personne, pour que toutes puissent avoir leur chance. On y va.

Il ouvre la porte du fond, se précipite dans un couloir. Je le suis, un peu ahurie, serrant contre moi mon lot. Il s’arrête devant une autre porte.

— Derrière, c’est la petite salle. Te faire apparaître sur la grande piste pourrait casser l’ambiance ou amener des problèmes avec des petits cons éméchés. Encore une fois, bravo, c’était réussi. Salut !

Il ouvre la porte. Je passe le seuil et tombe dans les bras de Valérie.

— C’est génial, ce que t’as fait. Purée, la bouteille, elle est géante !

En fait, tous nos amis se pressent autour de moi pour me féliciter et m’embrasser. Je leur demande comment ils ont su que j’allais arriver par là, et Lenaïc me révèle, un grand sourire aux lèvres, qu’elle aussi a gagné la bouteille, deux ans auparavant. Edmond est rayonnant. Je me paie le luxe de rougir un peu, dans la pénombre : moi qui voulais m’exhiber devant lui, je crois que c’est réussi.

Il reprend d’ailleurs aussitôt l’initiative :

— Il est peut-être temps de changer d’endroit et de finir la soirée dans une ambiance plus intime, non ? Si on y allait ?

Je suis entièrement d’accord : je me vois mal réintégrer maintenant la masse des adorateurs du « dee-jay ». Pour le coup, je crains de ne pas pouvoir compter combien de mains auront l’audace de se glisser sous ma jupe. Tout le monde semble approuver la proposition d’Edmond. Nous nous dirigeons vers la sortie. Avec mon magnum dans les bras, je suis repérable, et je me taille encore mon petit succès. Le portier nous salue et nous nous retrouvons dans l’air tiède de la nuit.

12

Dans la voiture, nous nous mettons d’accord, Valérie et moi : le magnum a été gagné à une tombola reposant sur les numéros de nos entrées en boîte. C’était mon jour de chance, quoi. Au volant, Eric suit la grosse Mercedes cabriolet où ont pris place Edmond et Geneviève. Tout à coup, il prend la parole :

— Vous allez voir, chez eux, c’est magnifique. Si c’est comme la dernière fois, on va commencer par aller se baigner dans la piscine. Ensuite, vous nous laissez faire et vous vous contentez de suivre vos envies, comme à la tente.

— Ils ont une piscine dans la maison ?

— Pas tout à fait. En fait, un tiers de la piscine tient dans une grande pièce du rez-de-chaussée, et le reste est à l’air libre dans le jardin. Il y a un double système de vitre qui s’abaisse entre dedans et dehors, et de volet roulant qui recouvre l’eau à l’air libre pendant la saison froide. Mais cette nuit, tout sera ouvert.

Après l’air étouffant et pollué de la discothèque, je dois avouer qu’un bon bain me fait sacrément envie. Devant nous, le cabriolet s’arrête. Flanqué de hauts murs, un immense portail s’ouvre majestueusement. La voiture de nos amis entre dans la propriété. Eric s’engage à son tour dans l’allée qui traverse un splendide parc. De grands arbres dressent ça et là leurs silhouettes sombres. Les pneus de la voiture crissent sur le gravier. Dans les phares de la Mercedes apparaissent progressivement les contours d’un bâtiment imposant. Les véhicules stoppent devant le perron.

Nous descendons. Edmond plaisante, tendant le bras vers la bâtisse :

— Notre modeste demeure, mesdemoiselles…

Nous montons la volée de marches de l’entrée et Edmond pénètre le premier dans l’entrée, trouve l’interrupteur et allume la lumière. Nous le suivons. Il traverse l’entrée, puis un grand salon somptueusement meublé, et arrive sur une terrasse par une porte-fenêtre, en prenant soin chaque fois de nous illuminer l’endroit.

La terrasse se prolonge loin devant nous, nous nous arrêtons. Sur notre gauche, une grande piscine s’enfonce dans la maison, juste à côté du salon. Elle n’est pas très large, mais sort à l’extérieur sur au moins quinze mètres. Tout autour, à quelques mètres de distance, une haie haute isole la piscine entourée de pelouse du reste du parc.

Les abords de la piscine, recouverts de dalles, sont illuminés par deux projecteurs fixés sur un poteau au-dessus de deux pommes de douches, près de la haie. A côté de nous, sur la pelouse, une série de fauteuils en bois, de type transatlantique, entourant une table basse, attend l’arrivée de visiteurs. Edmond s’en approche :

— Prenez place, je vais chercher quelques bouteilles au frais.

Il disparaît dans le salon. Geneviève prend le relais :

— Venez, mettez-vous à l’aise.

Joignant le geste à la parole, elle s’approche d’un des fauteuils, réajuste les coussins, ouvre d’un mouvement souple la fermeture Eclair dans le dos de son fourreau qui glisse à terre. Elle l’enjambe, le ramasse et le pose sur le dossier de son fauteuil.

— Maintenant, la douche ! nous lance-t-elle.

Elle se baisse et attrape un bonnet de bain au pied de l’installation sanitaire, nous offrant par la même occasion le spectacle de sa fente glabre au milieu de ses fesses. Elle l’ajuste sur sa tête, appuie sur un bouton et le jet d’eau l’asperge aussitôt.

Eric et Lenaïc ont suivi le mouvement, imités par Valérie. Lenaïc, déjà nue, plie sa robe, tandis qu’Eric finit d’enlever son short. Valérie me regarde, je lui souris, m’avance vers un fauteuil, et je me débarrasse de mon débardeur, de ma jupe et de mes chaussures. Geneviève a laissé sa douche à Eric :

— Allez-y, les filles. Je vous attends dans le bassin.

Elle plonge sans hésitation, provoquant des remous dans le miroir jusqu’ici bien lisse de la surface de l’eau. Eric me libère la place et je me réfugie sous le jet. Après la chaleur étouffante de la boîte, une douche tiède, ça fait du bien. Un double « plouf » m’indique que Lenaïc et Eric ont rejoint Geneviève. Je me retourne vers la piscine, et sors de sous le jet. Je vois arriver Edmond, toujours habillé, un seau à glace avec deux bouteilles dans une main, et dans l’autre deux sacs : un petit rempli de six flûtes, et un isotherme gonflé par les formes de deux autres bouteilles.

Il pose ses fardeaux sur la table basse et relève le nez. Le spectacle vaut le coup d’œil, puisque Valérie m’a rejointe, le corps tout aussi couvert que le mien de gouttelettes d’eau. Là, j’en suis sûre, j’aime être nue devant lui, sentir son regard parcourir toute mon anatomie, s’attarder sur quelques points précis. Le moment ne va plus tarder où mon rôle consistera à écarter les cuisses et à me caresser pour l’exciter. Je me sens toute chose, ça promet.

Pour cacher le trouble qui m’envahit, je prends Valérie par la main :

— A l’eau, maintenant !

Je l’entraîne sur le bord de la piscine et je me jette à l’eau. Elle est chaude et dispense d’extraordinaires sensations, différentes de celles de l’eau de mer, moins toniques mais plus caressantes. Je remonte à la surface. Valérie m’a suivie de près. Je sens sa présence à côté de moi. Je repère un peu plus loin le petit groupe de nos amis et je nage vers eux.

— Alors, les filles, vous trouvez ça comment, la piscine ?

— Super ! Surtout après la boîte, ça délasse drôlement.

Notre bref dialogue avec Geneviève a suffi à Eric pour se faire oublier. Il a nagé sous l’eau et est venu nous tirer par les chevilles vers le fond de la piscine. Une telle opération mérite des représailles. Nous nous y employons et entamons un joyeux chahut, sous les yeux amusés de nos hôtes, car Edmond a profité de nos chamailleries pour rejoindre sa femme. Trop occupée, j’en ai raté sa nudité.

Je profite de l’agitation pour saisir chaque occasion de me frotter à Eric, de manière moins spontanée et innocente que ce que laissent penser les apparences. L’occasion m’est aussi fournie de m’accrocher à Lenaïc, et ma foi, ce n’est pas désagréable du tout. Sa peau douce n’éveille pas en moi les mêmes sensations que le corps musclé de son compagnon, mais ce n’est vraiment pas déplaisant.

A la fin, nous sommes bien essoufflés tous les quatre et nous accueillons favorablement la proposition d’Edmond de rejoindre la table basse pour déguster un nouveau verre de champagne. Pendant qu’Edmond nous sert, nous l’observons, dégoulinant en chœur sur le carrelage du bord de la piscine. J’en profite pour détailler notre hôte. Il n’est pas mal conservé. Il a encore les épaules larges, et une musculature sèche qui révèle le sportif. Ses fesses, admirables, égalent presque celles d’Eric en rondeur, c’est dire. Je les trouve attirantes, j’aimerais toucher, englober… Seul, son abdomen velu, à peine relâché, trahit les méfaits du temps.

Valérie, lasse de dégouliner, enserre sa généreuse poitrine entre ses bras. Heureusement, Geneviève revient rapidement, habillée d’un peignoir, de l’intérieur de la maison où elle avait disparu. Elle a les bras chargés de serviettes-éponges parfumées et nous les distribue aussitôt. Nous nous enroulons dedans avec délice et nous prenons place autour de la table basse, où nos verres nous attendent. Nous trinquons au succès de mon strip-tease, et aux plaisirs de cette nuit.

A peine ai-je trempé les lèvres dans mon verre que je me rends compte que j’ai encore soif. Je ne suis pas la seule : Edmond sert une deuxième tournée. Non seulement il a de jolies fesses, mais il a aussi un sexe élégant. Je l’observe ballotter au gré des mouvements de son propriétaire. Je ne suis pas encore experte, malgré mes après-midi à la plage, mais sa queue paraît appartenir à la catégorie « longue et fine ». Si j’en crois leur volume, il est aussi doté d’une bonne paire de couilles. J’essaie d’anticiper et de me représenter l’engin en pleine action, tout dressé. Mon cher Edmond, je vais tout faire pour te faire bander dur, tu vas voir, Geneviève sera contente de mes services.

Sur ces bonnes résolutions, je reviens à la conversation menée par Geneviève :

— Vous avez vu, Lenaïc, j’ai fini par faire comme vous, me raser le minou. Mais j’ai conservé une petite bande au-dessus, je trouve ça plus élégant. Depuis le temps qu’Edmond attendait ça, j’ai fini par céder. Oh ! Il faut que je vous raconte, vous n’allez pas en revenir. C’était fin mai, à la plage. Nous avions à côté de nous un couple très sympathique avec lequel nous avons fini par engager la conversation. Elle, elle était toute rasée, comme vous, et la conversation est venue là-dessus. Elle m’en a si bien parlé, que c’était plus hygiénique, que c’était plus doux à caresser, que son mari avait beaucoup plus de plaisir à lui lécher la fente. J’ai chuchoté à Edmond que j’avais envie d’essayer et qu’on pourrait voir ça à notre retour à la maison.

— Et pourquoi pas tout de suite ? m’a-t-il répondu.

Et de sortir tout l’attirail de son sac. Si je m’attendais à ça… Il avait tout amené : la crème, le blaireau, tout ! J’étais coincée. J’ai essayé de l’arrêter, mais pas moyen. Il avait déjà pris la bouteille d’eau pour faire la mousse. J’étais confuse, vous ne pouvez pas savoir comme j’étais confuse, comme ça sur le coup. J’étais complètement prise au dépourvu. Il m’a écarté les cuisses devant tout le monde. Je ne savais plus où me mettre, mais en même temps, j’étais excitée, d’autant qu’il a étalé la mousse au blaireau, avec de petits mouvements rotatifs. Comme si j’avais eu besoin de ça !

Après, il m’a rasée, très vite, très bien mais le monde tout autour n’en perdait pas une miette, comme vous l’imaginez. Et il y a eu des commentaires, d’abord pour féliciter Edmond de sa dextérité, mais aussi parce qu’on distinguait bien tous les détails mon sexe fraîchement dévoilé, surtout après qu’Edmond m’avait rincée. Tout le monde a pu voir que je mouillais comme une folle pendant l’opération. A la fin, Edmond a pris une serviette et m’a essuyée délicatement.

J’ai regardé le résultat, pour voir, je ne me reconnaissais plus. J’ai tâté aussi, c’était tout doux. J’ai recommencé à mouiller. Alors j’ai refermé les cuisses et je me suis mise sur le ventre, mais ça me démangeait d’aller me caresser là où c’était tout doux.

Au bout d’un moment, je n’y ai plus tenu et j’ai passé la main sous mon ventre, pour vérifier. C’était divin, lisse comme celui d’une petite fille. Je rajeunissais. Je me suis tellement excitée que j’ai fini par me caresser devant tout le monde, en écartant bien les cuisses pour qu’on voie la mouille sortir de ma chatte rasée. En quelques secondes, j’ai pris un pied dingue, mais dingue. Je serrais mes dents sur la serviette pour ne pas hurler.

Edmond a bien vu mon manège. Il était tellement énervé qu’il n’a pas pu attendre la maison et qu’on a baisé dans la voiture, au pied du perron.

Depuis, je garde ma chatte toute rasée, et si jamais j’ai des envies à la plage, si je sens que ça me fait de l’effet, j’en fais exprès de m’ouvrir au maximum, pour qu’on voie tout. Alors ça me fait encore plus mouiller, et, à la fin, je serre les jambes très fort pour jouir.

Geneviève ouvre les pans de son peignoir et écarte les genoux :

— Elle est belle, ma petite chatte, toute rasée, toute bronzée comme ça, non ?

Eric enchaîne :

— Superbe. Je pense qu’Edmond se fera bientôt un plaisir de la pénétrer, tout comme je ne manquerai pas de baiser Lenaïc comme elle le mérite, c’est-à-dire bien à fond. Rien que la vue de votre chatte élégante et l’idée de baiser Lenaïc à fond devant vous et regardez, c’est reparti.

Il soulève sa serviette. Il bande comme un âne. Je suis aussi impressionné que le premier jour, à la rivière. Je crois que sa bite me fera toujours cette impression. Edmond prend les affaires en main :

— Alors, passons aux choses sérieuses et étalons nos serviettes sur la terrasse, nous serons plus à notre aise.

Aussitôt dit, aussitôt fait. Nos cinq serviettes et le peignoir étalés sur l’herbe forment grossièrement un rectangle sur lequel Lenaïc prend tout de suite place au beau milieu, à genoux, les fesses sur les talons et l’air tout chose.

— Les filles, mettez vos deux fauteuils là, côte à côte, et installez-vous.

Le ton sans réplique nous surprend, mais nous obéissons aux injonctions d’Edmond, pendant qu’il disparaît dans la maison. Il revient très vite avec une chaise qu’il installe face à nos fauteuils, de l’autre côté de la zone des serviettes. Eric et Geneviève sont restés debout sur le côté. Je sens une tension supplémentaire s’installer quand Edmond s’assoit sur la chaise, face à Lenaïc. Alors que je m’attends à ce qu’il se passe quelque chose entre eux, Geneviève met le feu aux poudres :

— Tu vois qu’elle a fini par revenir, la traînée ! Quand vas-tu te décider à la flanquer dehors ?

Je suis stupéfaite. La voix hargneuse perce mes tympans, mais ni Eric, ni Lenaïc toujours à genoux n’ont bronché. Edmond lève la main en geste d’apaisement.

— Attends avant de trancher. Elle a peut-être quelque chose à dire pour sa défense, cette petite.

Et, inclinant la tête vers Lenaïc :

— N’est-ce pas ?

Mal à l’aise en apparence, Lenaïc hoche la tête, l’air honteux. Il se passe quelque chose qui s’est décidé sans nous. Au petit sourire ironique d’Eric, qui bande de plus belle et attend la suite comme un chat attend un mets de choix, je comprends qu’un jeu pervers vient de commencer.

— Alors, mon enfant, qu’as-tu à dire ?

D’une toute petite voix, Lenaïc répond :

— Je regrette, monsieur. Ne me chassez pas.

— Tu regrettes quoi, mon enfant ?

— Je regrette ma conduite. J’ai été une mauvaise fille.

— Comment ça, une mauvaise fille ?

— Oui, monsieur, une mauvaise fille. J’ai eu des pratiques diaboliques.

— Diaboliques ? Diantre, voyez-vous ça. C’est très sérieux. Mais quelles sont ces pratiques diaboliques ?

— Oh monsieur, j’ai honte.

— Allons, dis-moi tout.

— J’ai trop honte.

— Allons allons, nous t’écoutons. Raconte-nous tout. Tu ne veux pas être chassée ?

— Oh non, monsieur !

— Alors, vas-y.

Lenaïc se tord les mains. De trois quarts dos, je ne peux pas voir l’expression de son visage, caché par sa chevelure, mais elle baisse la tête.

— Monsieur, c’est terrible. J’ai accepté qu’on me le fasse par- derrière.

— Comment ça, par derrière ? Et que t’a-t-on fait ?

— Monsieur, comprenez-moi, par le petit trou. Si vous saviez comme je regrette…

Geneviève intervient, toujours très agressive :

— Dépravée ! C’est honteux, c’est scandaleux ! Une telle débauche sous mon toit, on ne peut pas la garder !

— Je vous en prie, ma bonne amie, je m’occupe de la situation. Ne craignez rien, je déploierai toute la rigueur requise.

Edmond se tourne vers Lenaïc :

— Avez-vous encore quelque chose à confesser ?

— Oui monsieur.

— Mon Dieu ! Et quoi d’autre ?

— Je ne l’ai pas reçu que dans le derrière. Il a commencé dans ma bouche

— Dans la bouche ! Vous le savez, tout ceci est très grave, mon enfant, et contraire à la morale.

— Oui monsieur, j’ai tellement honte…

— Néanmoins, je prends acte de ta contrition. Je veux bien t’accorder une chance, mais à condition que tu reconnaisses que l’extrême gravité de tes fautes mérite une sévère punition.

— Je regrette. J’ai trop honte. Punissez-moi.

— Tu sais la punition qui t’attend ?

— Oui monsieur.

— Et quelle est-elle ?

Lenaïc hésite. Nous retenons notre souffle.

— Une fessée.

— Oh mais non, pas une fessée, ma chère, ce serait trop clément en regard de tes fautes. C’est d’une BONNE fessée, une grosse fessée à cul nu qu’il s’agit. Et de plus, tu la recevras en public, devant ces deux jeunes filles, afin de les édifier, de leur montrer ce qui les attend si jamais elles voulaient suivre la même mauvaise pente.

— Pas devant elles, monsieur, s’il vous plaît, pas devant elles…

— Oh si, fessée publique cul nu pour la vilaine Lenaïc, sinon c’est la porte. Ce n’est pas ce que tu veux, n’est-ce pas ? Alors tu sais ce qui t’attend. Viens à genoux jusqu’à moi.

Lenaïc approche à genoux. Edmond lui tend les mains, l’attire à lui, et la fait basculer en travers de ses cuisses. Juste avant que Lenaïc, consentante, ne bascule, j’ai le temps de constater que le sexe d’Edmond a pris du volume et de la fermeté.

— Es-tu bien installée ?

— Oui monsieur, ça va.

Edmond lui relève les cheveux, les bascule vers lui, nous dévoilant le visage résigné de Lenaïc.

— Ne vous inquiétez pas. Elle n’en a pas l’air comme ça, mais elle adore se faire plaisir ainsi avec un homme assez âgé pour être son papa, surtout si elle sait qu’il adore ça, comme Edmond. Moi, je ne conviens pas, trop jeune pour elle, dommage. J’en suis quitte pour le spectacle.

Eric est venu s’accroupir derrière nous, son visage entre les nôtres, et semble trouver naturel de voir sa femme en position de recevoir une fessée d’Edmond. Un rapide coup d’œil me renseigne : son érection n’a rien perdu de sa vigueur.

— Par contre, après, j’en profite. Elle n’est jamais aussi bonne qu’après une fessée. Vous allez voir ça. En plus, regardez Geneviève, elle va se déchaîner.

— Tu es prête ?

— Oui monsieur.

— Vas-y, Edmond, corrige-la cette chienne lubrique. Claque fort, il faut que ça lui cuise le derrière, qu’il soit aussi chaud que son entrejambe de salope !

Geneviève, postée derrière son mari, semble en transe, complètement hors d’elle.

— N’hésite pas, vas-y, aplatis-lui son derrière arrogant. C’est par là qu’elle a péché, c’est par là qu’elle doit être châtiée. Tu vas voir ce que tu vas voir. Une bonne fessée bien claquante sur ton cul tout nu, ça va te passer l’envie de jouer les putains, ça va te dresser, crois-moi. Tu vas la sentir passer. Vas-y, Edmond, donne-la, cette correction.

— Ne crains rien, ça arrive.

CLAC !

— Outch !

A la première claque, assez mesurée, d’Edmond, Lenaïc a répondu en exprimant discrètement sa surprise. Les claques s’abattent régulièrement sur son fessier rebondi qui commence à rosir. Geneviève encourage son mari, utilisant des termes orduriers pour la punie. Lenaïc, étrangement sereine, pousse des petits cris qui ressemblent beaucoup à ceux qu’elle émet quand Eric la baise.

L’intensité de la fessée augmente progressivement. Je suis impressionnée, excitée. Mon cœur bat plus vite. Lenaïc commence à bouger son bassin et ses jambes. Son derrière est bien rouge. Elle se met à grimacer, son regard se perd dans le vague, comme si l’activité de son cerveau avait été coupée par ce que subit son postérieur. Ses gros seins dansent sous les impacts.

Edmond, très serein, a trouvé son rythme et frappe de plus en plus fort. Les claques plus appuyées éclatent avec un bruit de pétard dans la nuit. Lenaïc ondule, dodeline de la tête, commence à gémir. Pourtant, elle ne tente rien pour se protéger ou pour échapper à son tortionnaire. Geneviève danse une sarabande effrénée autour d’eux, s’adressant tantôt à Edmond pour le pousser à accentuer la sévérité du châtiment, tantôt à Lenaïc pour l’insulter et lui faire la morale.

Le postérieur de Lenaïc commence à prendre une teinte cramoisie, surtout au centre de chaque fesse. Les gémissements se muent en plainte continue, plus longue, qui ne cesse que le temps de reprendre respiration.

Edmond change alors de tactique. Il interrompt le châtiment. Lenaïc halète. Edmond lève la main et assène une formidable gifle sur le postérieur offert. Elle sursaute et hurle. Edmond attend quelques secondes, puis recommence. Le cri s’allonge. J’ai mal pour elle, mais en même temps mes seins se font plus lourds, je sens un fourmillement entre les cuisses. Tout comme Valérie à côté de moi, je retiens ma respiration. Nous sommes scotchées à nos fauteuils, captivées par le spectacle d’une insolite beauté, car Lenaïc est belle sous la fessée, le derrière tout rouge sur lequel, à chaque claque, s’imprime en blanc la marque de la main d’Edmond.

Edmond maintient son rythme très lent et la puissance des coups. Entre chaque impact, Lenaïc se plaint. Progressivement, sa poitrine s’anime de mouvements convulsifs, modulant ses cris. Elle grimace de plus en plus, on voit qu’elle lutte, qu’elle se retient mais quelque chose en elle finit par céder et elle éclate en sanglots bruyants. Sa bouche se tord, ses joues se couvrent de grosses larmes qui perlent sur le menton et tombent sur le sol. Geneviève hurle de joie, hystérique, félicite Edmond et invective Lenaïc :

— Tu vois comme tu l’as prise, ta fessée, petite salope. Il donne de bonnes fessées à des petites salopes comme toi, hein, mon Edmond. Ça t’apprendra à faire des saletés, ordure ! On te l’a bien claqué, ton cul de salope ? Il est assez chaud, maintenant, hein ? Tu fais moins la fière, maintenant…

Edmond dispense encore une vingtaine de terribles claques sur les fesses de Lenaïc, qui piaille comme une gosse, totalement abandonnée. Tout à coup, elle se tend comme un arc, les cuisses croisées, serrées au maximum.

— Ça y est, elle jouit. A moi de jouer, annonce Eric.

Edmond a interrompu la punition juste après l’orgasme de Lenaïc, qui me paraît bien étrange. Je me dis qu’elle doit être « maso ». Elle sanglote à présent silencieusement sur les genoux de son bourreau, les épaules secouées de soubresauts irrépressibles. Son derrière a viré au rouge sombre. Il doit être bouillant.

Eric s’approche, tâte les fesses rubicondes, et fait semblant de s’être brûlé le doigt avant de regarder Edmond d’un air éloquent. Puis il saisit Lenaïc par la taille et l’entraîne sur les serviettes. Les deux hommes arborent une érection considérable. Geneviève se précipite sur Edmond et commence à le sucer.

Une fois au sol, Lenaïc se recroqueville sur les coudes et les genoux, levant bien haut son fessier corrigé et cachant son visage humide dans ses mains. Eric répond à l’invitation muette, se positionne derrière Lenaïc et s’enfonce d’un coup dans son vagin. Lenaïc pousse un long feulement et relève la tête :

— Vas-y, baise-moi, prends-moi comme une chienne. Je suis ta chienne, baise-moi, fort.

Eric ne se fait pas prier et bourre à grands coups sa compagne dont les seins s’agitent à présent dans tous les sens.

— Encore, encore, plus fort…

Echevelée, les joues encore marquées par les larmes, Lenaïc clame son appétit.

— Eric, j’aimerais beaucoup que vous l’enculiez maintenant, s’il vous plaît. Les vilaines filles, il faut les enculer.

Edmond donne son avis, les yeux rivés sur l’action. Il en veut encore plus. Eric se dégage, plonge ses doigts dans le vagin trempé et barbouille l’anus offert.

— Oui, oui, dans mon cul, viens dans mon cul.

Je n’y tiens plus, ma main descend à mon sexe. Le contact m’électrise. Devant moi, la verge tendue d’Eric s’enfonce lentement entre les fesses cramoisies de Lenaïc. Celle-ci perd tout contrôle, rugit, frappe les mains par terre en secouant la tête comme une folle. Edmond s’est levé pour mieux vivre la scène. Maintenant de profil, il bénéficie toujours des soins enthousiastes de Geneviève, qui essaie aussi de tourner la tête pour mater le tableau. Un coup d’œil à côté de moi m’apprend que Valérie a posé les pieds sur l’assise du fauteuil, et qu’elle se caresse doucement, les cuisses bien écartées. Je décide de l’imiter.

Edmond nous a repérées. Il interrompt Geneviève et l’entraîne vers nous. Il la couche sur le dos, la tête au pied de nos fauteuils, lui relève bien haut les jambes. Son sexe érigé est animé de petites pulsations. Il nous regarde bien dans les yeux, l’une comme l’autre. Il m’excite encore plus. Ma main s’agite autour de mon clitoris. Geneviève s’offre, les yeux mi-clos.

Derrière elle, les rugissements de Lenaïc sont montés d’un cran : Eric la pistonne furieusement. Edmond amène son sexe à toucher la vulve de sa femme, relève la tête pour bien nous observer, et enfonce lentement sa verge dans le vagin accueillant.

Je tire de côté les lèvres de mon sexe, pour qu’il puisse bien tout voir, je sens son regard se fixer sur ma vulve ouverte. Quel plaisir ! Edmond commence un long mouvement de va-et-vient. Je plonge deux doigts dans mon vagin, et les fais coulisser au même rythme. J’ai l’impression d’être pénétrée chaque fois par cette longue colonne de chair, mais mes doigts butent très vite sur mon hymen. J’ai un élan de compréhension envers Catherine, tellement j’ai envie d’être pénétrée à fond. Qu’importe, les yeux d’Edmond, fixés sur mes doigts poisseux de mouille, me font bien comprendre que, dans sa tête, c’est moi qu’il baise.

Lenaïc pousse une longue clameur, alors qu’Eric se fige dans une pose extatique. Le cri de sa victime dope Edmond. Il s’agite furieusement. Mes doigts suivent le mouvement. Le plaisir monte. Geneviève râle. J’essaie vainement de retarder encore ma jouissance, mais elle explose d’un coup et m’emporte. Les traits d’Edmond se tendent dans le brouillard engendré par mon plaisir. Il s’abat sur Geneviève, qui profite de ses derniers mouvements de piston pour s’agripper à la peau de son dos, avant de renverser la tête en arrière, le souffle coupé par l’orgasme.

13

Le soleil d’été donne sur la terrasse du bar. La soirée commence tout juste. J’ai terminé il y a deux heures ma journée de travail à l’hôpital, à la blanchisserie. Catherine, elle, travaille dans les services, préposée à la propreté des locaux, « technicienne de surface », comme elle dit. Je l’ai retrouvée avec plaisir à mon retour de la ferme. Elle était tellement impatiente de m’annoncer sa grande nouvelle que je l’ai laissée me raconter sa récente passion pour Christophe, rencontré à la piscine. D’après Catherine, c’est la huitième merveille du monde. Elle me l’a présenté : le garçon me laisse un peu sceptique. Agréable, mais je ne lui trouve rien de rare. Ses traits réguliers ne sont pas d’une grande originalité et il lui manque à mon avis quelques centimètres : à peine 1,75 m, tout juste un peu plus grand que mon amie. Peut-être a-t-il des talents cachés ? En tout cas, elle nage en plein bonheur, je m’en réjouis pour elle.

Mais j’avais mieux à lui raconter, moins banal, en tout cas. Tout d’abord stupéfaite, elle a vite douté de la réalité de mes aventures. Je lui ai donné force détails, lui ai montré mon magnum de champagne, et même la perfection de mon bronzage dans son jardin. Elle a fini par admettre l’existence d’Eric et de Lenaïc, mais je suis persuadée qu’elle pense que j’ai volontairement exagéré, ou même inventé une partie de mes aventures, surtout quand elle a appris que j’étais toujours pucelle. Elle m’a dit que j’avais raté l’occasion de me débarrasser de ma virginité.

Nos journées passent tranquillement, en suivant souvent le même déroulement : lever embrumé, boulot tôt le matin, cantine vers onze heures et demie, reprise vers une heure et arrêt à cinq heures le soir. Nous retournons chez moi nous faire belles (mes parents ont accepté sans problème de l’inviter), avant de retrouver Christophe chez lui ou au café, pour l’apéro. Comme par hasard, il a ses quartiers près de l’université, dans le vieux café qui nous avait tant plu lors de notre journée d’inscription. Un de ses potes y travaille, mais ce n’est pas Michel, le serveur au joli petit cul.

En fait, le pote de Christophe s’appelle Hervé, et il me tourne autour depuis une semaine. Catherine l’intrigante n’est peut-être pas étrangère à cet intérêt aussi subit qu’intense. Comme il est plutôt sympathique et beau gosse, et qu’il mesure 1,85 m, je le laisse faire, amusée. Nous formons un petit quatuor, souvent réduit en trio en fait, car le travail d’Hervé ne lui permet pas toujours de nous suivre.

Ce soir, pourtant, il finit son service à huit heures, et nous avons prévu d’aller manger en terrasse dans une pizzéria. Il a fait très beau toute la journée, mais quelques nuages blancs commencent à apparaître dans le ciel. En sortant, je me dis qu’il pourrait faire un peu frais ce soir, et je m’empare d’un petit blouson en skaï. Nous devons prendre l’apéro dans le bar en attendant qu’Hervé soit libre, puis nous prendrons les voitures pour aller manger. Christophe nous ramènera, Catherine et moi, car Hervé repart dans la direction opposée.

En attendant Christophe, nous sirotons des diabolos, fidèles à nos habitudes de sobriété, et nous papotons sur notre journée, de temps en temps rejointes par Hervé, qui n’hésite pas à nous tenir compagnie entre deux clients. Il en profite pour essayer de capter mon attention. Amicale, je garde pourtant mes distances.

Pour Valérie, à qui je repense en regardant mon verre, le champagne d’Edmond n’était pas pour rien dans notre comportement débridé lors de notre fameuse soirée ensemble. Elle m’a ensuite avoué que le dernier verre, après le bain dans la piscine, l’avait assommée. Elle n’a plus grand souvenir du début de la fessée de Lenaïc. Elle se souvient surtout des invectives de Geneviève et de l’orgasme inattendu de Lenaïc qui l’a réveillée alors qu’elle naviguait dans une douce torpeur.

Je l’ai rassurée : j’ai vécu la scène dans une sorte de rêve, et je n’en reviens pas de m’être exhibée aussi ostensiblement devant Edmond. J’y repense souvent quand je me caresse, et le souvenir ne manque jamais de m’emporter très vite vers un orgasme intense.

Christophe arrive, très en forme à la perspective de passer la soirée avec Catherine. Il salue Hervé au passage, lui commande un jus d’abricot « parce qu’au volant, tu comprends », et s’installe avec nous, un baiser sur la bouche de Catherine, deux sur mes joues. Nous discutons de tout et de rien devant nos verres. A huit heures, Hervé quitte la salle et nous retrouve cinq minutes plus tard à la porte du café. En sortant, nous remarquons tout de suite que le temps s’est gâté et que de gros nuages gris foncé nous masquent le soleil. Nous nous dirigeons vers les voitures en émettant des doutes sur l’opportunité de dîner en terrasse. A son invitation, je monte avec Hervé, laissant les deux amoureux en tête à tête. Il commence à tonner.

A mi-chemin, l’orage éclate et des trombes d’eau s’abattent sur nous. Hervé cherche son chemin dans le ballet des essuie-glaces, mais le pare-brise est noyé d’eau. Nous roulons lentement en file. Nous fermons la marche. Devant nous, une voiture part en toupie et va heurter la file de stationnement de l’autre côté de l’avenue. C’est la panique. Les voitures se rentrent dedans, mais Hervé parvient à s’arrêter à quelques centimètres de la Golf qui nous précède. Nous nous regardons avec un soupir de soulagement : nous l’avons échappé belle.

Soudain, je me sens propulsée à toute allure vers l’avant. La ceinture me cisaille le ventre. Nous tamponnons la Golf et je suis violemment rejetée en arrière. Ma tête heurte l’appui-tête. Je suis sonnée, j’ai peur. Je repars en avant. La ceinture me retient et je ressens une douleur aiguë dans l’abdomen. Silence. Puis la voix inquiète d’Hervé m’arrive de très loin :

— Laurence, ça va ?

Je ne peux pas lui répondre. Ma gorge est nouée. J’essaie de sourire, de sortir de cet état cotonneux. Pas moyen d’ouvrir les yeux. Je perçois du mouvement à ma gauche, un bruit de ceinture de sécurité débouclée. J’ai mal à la tête. Curieux ça, je n’avais pas mal à la tête jusque-là. Une porte s’ouvre à gauche. J’essaie de bouger. J’arrive à ouvrir les yeux. Je me sens sans force. Ma portière s’ouvre et la tête d’Hervé, trempé comme une soupe, apparaît. Il se penche et déboucle ma ceinture.

— Il faut sortir, si les réservoirs explosent…

La trouille ! J’essaie de me redresser. Il m’aide d’un bras secourable dans mon dos. J’arrive à me tourner et je me trempe les pieds dans dix centimètres d’eau. Je veux me mettre debout, mais j’ai du mal à trouver mon équilibre. La pluie est beaucoup moins forte qu’il y a cinq minutes, mais je suis rapidement trempée. Je me bénis d’avoir pris quand même ce petit blouson de skaï.

Hervé me guide vers l’abri d’une porte cochère. Je m’appuie sur lui. La police arrive sur les lieux. J’entends des sirènes. Un voisin a dû prévenir les pompiers. Quelques secondes plus tard, ils débarquent de camions-ambulances. Hervé leur fait signe de venir mais l’équipe galope vers la voiture qui est partie en toupie. Je m’aperçois qu’elle a été aussi heurtée par une camionnette venant en sens inverse. Très vite, une partie des pompiers revient vers nous. Puisque je peux marcher, un médecin me dit de rejoindre une ambulance des pompiers. A petits pas, je me dirige vers le véhicule. Mais prise de vertiges, j’ai du mal à franchir la distance sans aide. Je monte dans l’ambulance et m’allonge avec soulagement. Je suis encore groggy et j’ai mal au ventre, à gauche plus qu’à droite, et au sein droit et à l’épaule droite, là où la ceinture m’a retenue. Je le dis au médecin.

Un policier passe, relève nos identités et nous fait souffler dans l’alcotest, qui ne vire pas, bien sûr. Il dit qu’il va prévenir mes parents. Hervé n’a rien et doit rester sur place. Il veut surveiller sa voiture. Comme il tenait le volant au moment de l’accident, sa force musculaire a absorbé une partie du choc, alors que j’ai été projetée sans pouvoir me retenir. Sans ma ceinture, je serais allée heurter le pare-brise la tête la première. N’empêche, j’ai mal et ça me tape sur les nerfs. Nous étions partis pour une bonne soirée et tout est gâché.

Et puis je ne me sens vraiment pas bien. Dès que je relève la tête, ça tourne, et ça m’agace d’attendre comme ça bêtement. J’ai mal au ventre, juste sous les côtes, quand va-t-on enfin me soigner ? Quelqu’un a-t-il pu joindre mes parents ? Je ne vois plus Hervé. Un pompier m’annonce que l’ambulance va me conduire aux urgences de l’hôpital, et nous démarrons presque aussitôt.

Le trajet n’est pas très agréable, mais j’ai enfin l’impression d’être prise en charge. On me débarque aux urgences, on m’allonge sur un lit à roulettes assez haut, et les pompiers s’en vont. Je tourne un peu la tête, alertée par le vacarme. J’aperçois un vieux « clodo » typique, comme on n’en fait plus, la trogne rougeaude envahie par la barbe, un chapeau informe sur le crâne. Il m’ennuie, car il ne cesse de se lamenter à voix haute. Comme il est bourré, sa diction pâteuse et son cerveau embrumé produisent une litanie incohérente, mais très sonore. J’ai envie d’être au calme, et on m’envoie quelque part où un imbécile me braille dans les oreilles. On ne peut pas lui boucler le bec avec un bon bâillon, qu’il me laisse enfin en paix ?

Un peu plus loin, deux internes s’occupent d’une civière et de son occupant. Malgré les interférences causées par mon bruyant voisin, je comprends qu’il s’agit d’un malade en attente de transfert. Aucun intérêt pour moi. Je sombre dans une rêverie qui a le mérite de m’isoler.

J’en suis tirée par le vacarme d’une violente dispute. Deux quidams d’une quarantaine d’années s’apostrophent violemment. Je ne les ai pas vus arriver. Le ton monte. Des infirmiers et un médecin finissent par intervenir et séparer en douceur les deux protagonistes. Je retombe dans mes songes cotonneux, je perds la notion du temps.

— Bonjour mademoiselle.

Un brancardier m’arrache à ma somnolence. Il commence à bouger mon chariot.

— Je vous emmène à la radio.

Là, ça va très vite : déboulé dans les couloirs, déshabillage rapide (je me retrouve en slip et soutien-gorge, mes affaires trempées sur l’étagère inférieure du chariot), radio du bassin, radio des cervicales, et même prise de sang, les examens sont menés tambour battant. Puis je suis ramenée aux urgences, à la même place. Le brancardier a relevé un peu ma tête, ce qui me permet de mieux percevoir mon environnement, dans une position mi-allongée, mi-assise. Je me sens un peu plus éveillée et je me blottis sous le drap. Mon petit tour m’a remise en selle, mais je commence à avoir la trouille des résultats. L’angoisse d’avoir quelque chose de grave m’étreint. En mon for intérieur, je vais de plus en plus mal et je vis difficilement une attente qui dure, qui dure…

— Bonjour mademoiselle. Rassurons-nous tout de suite : nous ne décelons pas de fracture sur vos radios, ni de déplacement important au niveau des vertèbres.

La voix est teintée d’accent alsacien ou germanique. Son propriétaire me regarde, l’air sérieux et compatissant. Je suis soulagée : enfin une bonne nouvelle.

— Je suis interne en stage en France. Je suis allemand. Mon collègue titulaire, français lui, va arriver et va tout vous expliquer.

En effet, il arrive. Quel bel homme ! Au secours, je craque sur ce Méditerranéen, cet athlète de belle stature, les épaules larges, aux cheveux noirs ondulés, à l’œil de velours, entre trente et quarante ans. Je me savais très sensible au charme des hommes pendant mes règles (c’est le cas), mais là c’est trop, je fonds.

— Nous allons vous emmener dans une chambre pour vous ausculter plus complètement. A priori, je ne détecte rien de grave, mais je voudrais en être sûr.

La voix chaude et grave me calme aussitôt. Quelques angoisses sont restées, mais elles semblent plus lointaines. Je sens qu’on déplace à nouveau le chariot, mais plus calmement. Nous arrivons dans une petite chambre blanche. Dans un coin, j’aperçois un lavabo. Un écran pour observer les radios, sur le mur, à côté du bras articulé impressionnant qui soutient une grosse lampe, complète le décor. Le chariot est avancé contre une table, sous la grosse lampe.

— Pouvez-vous vous installer sur la table d’auscultation ? Oui ? Dans ce cas, allez-y, je reviens tout de suite.

Je me retrouve rapidement assise sur la table, en sous-vêtements. Je me sens fatiguée. Il revient rapidement, repousse le chariot et s’occupe d’abord de mes cervicales. L’examen est bref, silencieux et concluant : je suis un peu sonnée, mais tout est à peu près en place. D’ici deux jours, ça devrait s’arranger. Il passe à l’abdomen, et me soumet à une série de palpations qui réveillent quelques douleurs. Pourtant, on ne voit rien sur les radios. Il me fait part de sa crainte d’une lésion au foie.

Pour en avoir le cœur net, il me prévient qu’il devra se livrer à un examen plus approfondi. Bon, puisqu’il le faut. Il quitte brièvement la chambre et revient en poussant un plateau à roulettes sur lequel sont disposés quelques objets, dont une paire de gants de chirurgie. La trouille me taraude le ventre. Le foie, c’est sérieux. J’angoisse ferme.

Il prend un air très professionnel et commence à m’expliquer qu’il est difficile de percevoir certaines lésions de l’extérieur, mais qu’en revanche, de l’intérieur… Bref, il faut que je subisse un toucher anal pour telle et telle raison physiologique dont je me moque.

Le ton est modéré, le vocabulaire précis, et je sens qu’il y met un maximum de délicatesse, mais le résultat est le même : je vais avoir un doigt dans le cul, et bien profond, même !

Et zut ! Pour une fois que je rencontre un homme de cette allure, c’est pour un examen très éloigné de la soirée romantique que j’avais imaginée. Si au moins j’avais pu tomber sur un « papy » de la médecine, débonnaire, rassurant et très âgé, mais il faut que je tombe sur ce beau gosse au charme fou qui excite ma libido. Or je ne me sens pas du tout en beauté, aucune chance de le charmer, c’est bien ma veine.

— Veuillez retirer votre slip.

Et voilà, en plus, j’ai mes règles. Il joue les discrets et me tourne le dos, feignant de s’occuper attentivement de ses gants. A contrecœur, je fais glisser ma culotte le long de mes jambes et la dépose avec le reste sous la couchette du chariot, à côté de moi. Je me retrouve « vêtue » de mon seul soutien-gorge. Allons, il faut quand même le lui dire :

— Je vous préviens, j’ai mes règles.

— Ne vous tracassez pas pour ça.

Il se retourne.

— Pouvez-vous vous mettre à quatre pattes, appuyée sur les coudes ?

Décidément, c’est ma journée ! Je vais devoir adopter la posture qui représente pour moi le summum de la lubricité. Même pour une nudiste strip-teaseuse d’un soir, c’est dur, et je n’en mène pas large. Si seulement il n’était pas aussi craquant. Je me sens humiliée par ma position.

— C’est presque parfait. Creusez un peu plus les reins. Là. Votre bronzage est splendide, félicitations.

Et toc, ça continue. Oui, je suis bronzée de partout, et il peut le voir, comme il peut voir en gros plan ma fente entre mes cuisses, ornée du fil du tampon applicateur. Je sens deux de ses doigts écarter mes fesses en douceur pendant que de l’autre main, il me badigeonne l’anus avec un gel très froid. Je suis bel et bien partie pour me faire enculer par le toubib. Bravo, ma fille !

Il pose la main qui a servi à écarter mes fesses nues sur mon ventre et je sens un doigt s’enfoncer tout doucement dans mon anus. J’entends mon praticien me demander de me décontracter, de pousser légèrement, et commencer à me fournir toutes les explications techniques sur ce qu’il me fait subir. Je sens sa main chaude sur le ventre chercher des points de palpation.

Malgré ma position, je me prends à imaginer d’autres circonstances où cette main chaude palperait mon ventre, pendant qu’un doigt me pénétrerait par-derrière, comme maintenant, mais pour préparer le chemin à une bonne bite solidement érigée. Si je pouvais donner mon cul à ce beau médecin, pour qu’il me pistonne, comme Eric pistonnait Lenaïc. Lenaïc… Quelle chance elle a, celle-là !

Je ne fais plus attention aux commentaires techniques, je me laisse bercer par mon imagination. Je sens mon sexe réagir, ses lèvres se gonfler. Mon clitoris me démange. Mon corps appelle d’autres sensations. A ce moment-là, le ton du médecin change :

— Voilà, c’est fini, vous avez été courageuse. Je pense que vous n’avez pas de lésion, mais je veux vous voir dans quarante-huit heures. Attention…

Je le sens écarter mes fesses pour retirer son doigt, et je prends conscience de l’humidité de ma vulve et de son probable changement d’aspect. Si mon tampon m’a évité l’humiliation suprême d’un sexe luisant de mouille, en revanche, je ne peux cacher mes lèvres gonflées et chaudes, mes nymphes beaucoup plus visibles, et surtout mon clitoris érigé. C’est la catastrophe. Je me conduis comme une chienne, alors qu’il m’est impossible de le dissimuler en resserrant les cuisses. Une honte terrible me saisit tandis que le doigt ganté se libère de mon petit trou.

— Vous pouvez vous rhabiller.

Je ne réagis pas tout de suite. Au moins mon visage écarlate est-il caché par ma chevelure. En revenant en position assise, j’essaie de détourner et de baisser ma tête pour dissimuler mes rougeurs. Pendant que je me rhabille, j’entends mon beau médecin ranger son matériel sur le chariot, et jeter le gant à la poubelle.

— Bon, j’aimerais vous revoir après-demain à mon cabinet de consultation, entre deux patients s’il le faut. A quelle heure pouvez-vous ?

J’ai la gorge trop serrée pour articuler. Je respire un bon coup, avale ma salive :

— A partir de cinq heures et demie, le temps de venir.

— Bon, alors c’est convenu. Nous ferons juste un petit contrôle cervicales-abdomen. J’aimerais que vous restiez encore ici une petite heure tranquille. Quelqu’un est prévenu ? On peut venir vous chercher ?

— La police devait prévenir mes parents. Si ça se trouve, ils sont arrivés.

— Bon, allongez-vous, je vais aller voir en salle d’attente. Voici ma carte. Après-demain, sans faute, n’oubliez pas.

Il me tend le carton et il quitte la salle, me laissant ravagée, épuisée physiquement et complètement déstabilisée. Quelques minutes après, la porte de ma chambre s’entrouvre :

— Maman !

Enfin.

14

Au café, notre accident a été le centre des conversations. Des habitués demandaient sans arrêt à Hervé de raconter l’événement. Ma visite chez le médecin promettait beaucoup. J’y suis arrivée avec le trac et la culotte pas tout à fait sèche, remplie à la fois d’appréhension et d’espoir, arborant mes plus beaux sous-vêtements en dentelle. J’aspirais secrètement à me retrouver à nouveau toute nue devant lui, même au prix d’un examen anal. Mais tout s’est résumé à une formalité, un examen sérieux mais banal. Il a pu admirer ma lingerie, mais s’est contenté de palpations abdominales externes et d’un rapide contrôle de mes cervicales. En sortant, j’étais vaguement déçue. Il s’était montré très aimable, mais aussi très professionnel, et assez pressé.

Par contre, je l’ai rencontré à l’hôpital, en particulier sur le parking du personnel, que je traverse en sortant. Il y gare sa superbe Alfa-Roméo bleu métallisé, qui me fait presque autant envie que le conducteur. La première fois, comme nous nous croisions, il s’est arrêté net et m’a demandé la raison de ma présence. Il a semblé ravi d’apprendre que je travaillais là, même pour un job d’été. Par la suite, nous avons pris l’habitude d’échanger brièvement quelques mots.

Le week-end dernier, la météo avait prévu beau temps. Catherine et moi sommes parties avec Christophe sur la côte. Hervé n’a pu nous rejoindre que le dimanche. Catherine voulait à tout prix connaître la Petite Anse. J’avais obtenu l’autorisation de mon oncle et ma tante de dormir chez eux. Catherine et Christophe avaient prévu une nuit au camping municipal, grâce au matériel de Christophe. Nous sommes partis assez tard le matin, avons pris Valérie au vol (en déposant mes affaires) et nous avons embrayé par un pique-nique sur la plage.

Quand nous sommes arrivés à la Petite Anse, la plage était presque totalement vide. Trop tôt. Christophe n’était pas très chaud pour se mettre nu, mais trente secondes après avoir déposé nos affaires sur le sable, il s’est vu entouré par un tourbillon de trois naïades complètement à poil. Il s’est installé tranquillement, en nous regardant nous agiter autour de lui pour installer nos serviettes. Une bosse bien visible ornait le bas de son ventre. Le naturisme est dur pour les hommes ! A peine installées, nous avons toutes eu envie d’aller nous baigner. Nous partions quand il a voulu nous suivre.

— Enlève donc ça avant, tu vas le mouiller inutilement ! lui a lancé Catherine en désignant son slip de bain.

Bon garçon, il a retiré son maillot en soupirant. Etait-ce l’émotion ? Son sexe n’avait plus les belles dimensions qu’il affichait quelques minutes auparavant. Il est néanmoins descendu à l’eau la verge légèrement gonflée, entouré de trois « démones » tentatrices qui paraissaient prendre un malin plaisir à le frôler. Ça me rappelait des souvenirs, et Valérie, qui devait avoir les mêmes, lui a fait remarquer qu’il faisait sûrement des envieux.

Après le bain, nous avons mangé. Les vacanciers commençaient à arriver. Le temps radieux nous a permis de rester tard, puis nous sommes allés dîner en ville, dans un petit restaurant sympa et pas cher. Nous sommes rentrés tôt. Catherine et Christophe devaient monter leur tente (à la lampe de poche !) et voulaient profiter de leur nuit.

Le lendemain matin, vers onze heures, Catherine s’est pointée et a voulu voir le décor de notre rencontre avec ce couple torride dont je lui avais parlé. Elle avait laissé Christophe démonter la tente, et avait profité de la voiture d’un autre campeur pour avoir une explication entre filles. Nous l’avons donc conduite à la rivière. Nous lui avons montré, sur l’autre rive l’emplacement de la tente de nos deux amis. Elle a émis l’idée de traverser. Nous lui avons prétendu que c’était interdit en culotte. Elle n’était pas dupe, mais nous avons toutes les trois relevé notre jupe et retiré notre culotte, les chaussures à la main, la jupe à la taille et le cul nu.

De l’autre côté, nous avons pu lui faire visiter l’emplacement encore bien visible de la tente. Elle a avoué à Valérie qu’elle avait douté jusque-là de l’exactitude de mon récit, en raison de son côté aventureux et extraordinaire. Mais elle était bien obligée d’admettre maintenant que l’histoire avait au moins un fond de vérité. La plage, mon bronzage, la tente au bord de la rivière, le magnum, ça commençait à faire beaucoup d’éléments. Valérie lui a confirmé la véracité de mes dires, mais je crois qu’au fond d’elle-même, elle reste sceptique sur les points les plus osés.

Nous avons repassé la rivière, toujours le cul à l’air, riant comme des folles. Catherine a regretté à haute voix l’absence de public masculin. J’étais d’accord, Valérie aussi, nous formions vraiment un beau tableau, mais personne n’a pu en profiter. En remontant sur la berge, je me suis aperçue que je n’étais mouillée que jusqu’à mi-cuisses. J’aurais pu remettre ma culotte au retour. En avais-je envie ? J’ai observé malicieusement que pas une d’entre nous n’a fait la remarque.

Catherine est partie rejoindre Christophe au village, où ils avaient rendez-vous. Nous avons mangé à la ferme et nous n’avons pas eu à faire la vaisselle : Christophe et Catherine sont passés nous prendre à temps. Sur la plage, Christophe a paru plus à l’aise que la veille. Hervé nous a rejoints. Je pense que ça lui a fait un coup de nous voir à poil, moi surtout. Il s’est montré très empressé tout l’après-midi et sur le chemin du retour, car c’est lui qui a reconduit Valérie, enchantée, à la ferme, où j’ai repris mes affaires, et qui m’a ramenée à la maison.

Pendant ce temps-là, Catherine allait vérifier chez Christophe l’état de sa virilité. Elle en est revenue très tard et toute joyeuse, ravie elle aussi de sa journée : sa première expérience naturiste avait sérieusement dopé la libido de son chéri, et elle en a bien profité. Du coup, nous avons saisi toutes les occasions pour retourner à la plage. Catherine adore être nue en public au soleil. Je m’en serais doutée.

Notre travail à l’hôpital a pris fin, mais j’ai eu la surprise, l’avant-dernier matin, de voir mon beau médecin arriver dans son Alfa, foncer vers moi, et s’arrêter pour me demander, glace avant baissée, si ça me disait de venir prendre l’apéritif, un soir, avant d’aller manger quelque part. Quand j’ai accepté, toute rosissante, il m’a interrogée pour savoir s’il pouvait me téléphoner chez mes parents. Et comment donc ! Il m’a juste prévenue que ce ne serait pas tout de suite, car il avait une intervention dans un congrès à préparer. Pas avant quinze jours. C’est long, mais il m’avait enfin remarquée.

Pendant toute la journée, j’ai marché sur un nuage. J’ai attendu presque un mois son appel. Catherine s’inquiétait de me voir me morfondre et Hervé, qui est venu aussi souvent que possible m’admirer sur la plage, se demandait ce qui se passait. Il faut dire que j’avais profité de ce délai de quinze jours pour entamer un petit flirt avec lui. Il est assez mignon, Hervé, tout nu sur la plage.

Puis mon séducteur m’a enfin téléphoné. Il ne m’avait pas oubliée. Le soir de l’invitation, Hervé travaillait. Je ne lui ai rien dit. J’ai passé une soirée merveilleuse avec mon nouveau soupirant. En sonnant à son appartement, j’étais toute chose, mais il m’a reçue avec beaucoup de classe dans son splendide intérieur, me priant de le tutoyer et de l’appeler Lionel. Nous avons pris l’apéritif en discutant tranquillement, puis il m’a emmenée dans un restaurant sans prétention, à l’ambiance familiale, mais qu’est-ce que c’était bon ! J’ai eu ma balade en Alfa, mais j’en ai à peine profité, car je suis restée les yeux rivés sur mon cavalier, sous l’emprise de son charme méditerranéen toute la soirée.

Il m’a reconduite chez mes parents et nous avons échangé un long baiser langoureux avant de nous quitter. Il n’a rien tenté de plus, pourtant j’aurais bien aimé. Il doit me rappeler aussitôt qu’il aura une soirée entière à lui, sans garde à l’hôpital, sans réunion de travail, une soirée rien qu’à moi, quoi. Il m’a redit que ce ne serait pas tout de suite, mais ce n’est pas grave. Depuis, je plane…

Il a fallu prendre le chemin de l’université. La première semaine nous a beaucoup excitées, Catherine et moi. Nous avions tout un univers à découvrir, une vie différente à organiser, et ça occupe. Heureusement, nous avons gardé quelques bonnes habitudes au café où travaillent Hervé et Michel, le serveur dont je regarde toujours les fesses.

Avec l’arrivée des étudiants, une petite bande s’est formée, mêlant toutes sortes de personnes, ce qui fait que je connais toujours quelqu’un, client ou serveur, quelle que soit l’heure à laquelle je fais mon entrée. Outre Christophe, Hervé, Michel, Catherine et moi, nous avons Félicie, jeune fille de bonne famille, ce qui lui vaut son prénom désuet. Nous l’avons connue en T.D. à la fac. Elle nous amène tous les cours et T.D. que nous séchons déjà, et ça risque de ne pas s’arranger.

Par Christophe, nous avons été amenés à discuter avec Sacha, un juif très fêtard, un peu plus âgé que nous, féru de littérature ancienne. Il tient une petite librairie dans le quartier. Il y accueille aussi bien des étudiants que des amateurs de livres anciens. De temps en temps, nous lui rendons visite. Il prend son petit déjeuner au café et y revient souvent le soir pour boire un peu plus qu’il est raisonnable. A vingt-sept ans, il est déjà divorcé et nous raconte son incroyable vie.

Il nous a fait connaître Pierre, noblaillon sans fortune, ancien G.O. au Club Med, qui fait les yeux doux à Félicie. Personnage ambigu, Pierre est capable de déclencher des tornades de rire par ses réparties pleines d’humour ou les sketches et les chansons de son passage au Club, comme de faire souffler un vent d’une rare tristesse quand, en fin de soirée, il raconte sa famille, qui l’a renié et qu’il ne voit plus à part une vieille tante. Je dois avouer que certaines de ses interventions nous font sérieusement réfléchir. Je me demande alors si Catherine et moi ne sommes pas que des gamines égoïstes et insouciantes, un peu « fofolles », à qui la vie peut réserver de drôles de déconvenues. Et puis, une heure après, j’ai tout oublié.

La dernière arrivée dans la bande nous a réservé la plus grosse surprise. Nous avons connu Fabienne comme Félicie, à l’université. Timide, complexée, recluse dans son coin, elle ne parlait jamais. Catherine a fini par établir le contact, fascinée comme moi pas cette beauté angélique. Métisse mélangeant avec un rare bonheur les races jaune et blanche, cette petite poupée au visage délicat et aux longs cheveux noirs toujours vêtue très pudiquement peut transformer le monde lorsqu’elle se risque à sourire, ce qui ne lui arrivait alors pas souvent. Un jour, elle nous a confié avec le plus grand sérieux qu’elle attendait le grand amour et qu’elle voulait arriver vierge au mariage. Lors de sa deuxième visite au café, Michel l’a aperçue et en est tombé tout de suite raide amoureux. Le plus amusant est que le coup de foudre est réciproque et que leur passion tourne à la folie.

Depuis, elle commence à sécher les cours comme nous. Quand elle arrive au café, elle court embrasser Michel en l’enlaçant, puis l’entraîne aux toilettes où ils s’enferment pour une bonne demi-heure. Un jour, pour en avoir le cœur net, nous nous sommes rendus en catimini dans les lavabos, et ce que nous avons entendu est sans équivoque. Cette évolution spectaculaire nous fait bien rigoler. Vierge au mariage…

Elle habite une petite chambre, tout près du café, à demi enterrée dans un sous-sol d’immeuble. Sa fenêtre, de dimension normale, arrive juste au niveau du trottoir dont elle est séparée par deux mètres de jardinet où poussent des herbes folles.

Ce matin, il fait beau et nous n’avons pas envie d’aller en cours, à part Félicie. Fabienne absente, Catherine et moi nous dirigeons vers le café où nous trouvons Hervé, et Sacha qui finit son petit déjeuner. Nous commençons tranquillement à discuter quand Pierre arrive en trombe :

— Venez vite, maniez-vous, ça vaut le coup. Allez, venez…

Nous sautons de nos chaises et le suivons tous, même Hervé. Nous arrivons à l’adresse de Fabienne, où un attroupement s’est formé. Nous nous approchons et là, devant tout le monde, fenêtre ouverte, les mains posées à l’extérieur dans le jardinet, nue comme un ver malgré la fraîcheur automnale, Fabienne, agenouillée sur la planche recouverte de formica qui surplombe son radiateur, se fait baiser en levrette par un Michel déchaîné, grimpé sur une chaise. Quel tableau ! Son visage d’ange illuminé par le plaisir, les seins ballottant sous les coups de boutoir de son amant, Fabienne hurle sa volupté aux passants :

— Regardez-moi, je suis belle, hein ? Ah, aah ! Je vous fais envie. Ah ! Il me baise bien, vous savez, aaah ! Encore, encore ! Ah ! J’aime être baisée, ah, pas vous ? Aah ! Vas-y encore ! Ah ! C’est bon. Attends, je vais me mettre de côté, qu’ils voient mon cul. Vous voyez mon cul ? Il est beau, non ? Ah, vas-y, baise-moi. Il faut qu’ils voient ta bite me bourrer. Ah ! Ah ! Ah ! Encore, encore ! Oh oui, je jouis, je jouis, je jouis !

Elle s’abat sur ses avant-bras. Michel se crispe et jouit à son tour. Fabienne redresse la tête, en extase. Michel se retire. J’ai le temps d’entrevoir son sexe gluant et ramolli. Il descend de la chaise et disparaît de notre vue. Je suis frustrée : pour une fois que je pouvais avoir une chance de contempler en vrai son cul ! Fabienne se redresse et nous fait face, toujours à genoux sur la planche. Tout le monde peut admirer sa nudité. Je distingue nettement les grandes lèvres de son sexe presque imberbe. Elle sourit :

— Regardez.

Elle saisit ses grandes lèvres avec deux doigts en fourche et les tire vers le haut, dévoilant son clitoris dressé et sa fente d’où coule le sperme :

— C’est bon, faites-le aussi, c’est très bon. Aimez-vous les uns les autres, a dit le Seigneur. Faites l’amour, jouissez, on ne peut pas mieux faire sur terre. Vous aussi, les copines et les copains, allez-y, faites l’amour. J’ai froid, maintenant, salut.

Elle nous adresse un petit signe de la main, pivote, descend sur la chaise, remue à notre intention son ravissant petit derrière tourné vers nous, sous lequel son sexe est bien visible, se retourne une dernière fois pour refermer la fenêtre et descend de la chaise par le côté, disparaissant de notre vue comme Michel quelques minutes plus tôt.

Nous nous regardons, estomaqués par l’audace de Fabienne, si réservée il y a deux semaines. Elle a pété les plombs, c’est sûr. Mais je me sens en même temps tout émoustillée par le spectacle et l’idée de baiser dans la rue, devant tout le monde. Hervé finit par résumer la situation à voix basse :

— Vu la température ambiante, elle n’a pas froid aux fesses, notre copine.

Autour de nous circulent des commentaires graveleux, mais personne ne s’indigne ou parle d’aller prévenir la police. Une brave ménagère s’éloigne, un cabas à la main, hochant la tête et répétant à qui veut l’entendre :

— Si c’est pas malheureux ! Si c’est pas malheureux !…

15

Lionel a enfin téléphoné. Trois semaines d’attente récompensées, trois semaines sans nouvelle de lui, mais j’étais prévenue. On ne peut pas dire que je passe mes soirées avec lui. J’en crève. Je dois me faire belle pour ce soir. Je ne tiens plus en place. J’ai mis Catherine au courant. Je n’en pouvais plus. Je suis sous tension, il vient me chercher chez mes parents.

Un peu à moi de me payer du bon temps. Autour de moi règne une chaude ambiance. Catherine s’éclate avec Christophe et Fabienne ne vient plus à la fac. Hervé a recueilli les confidences de Michel, qui s’est sérieusement fait mettre en boîte au café. On le surnomme « l’étalon ».

Quand elle ne baise pas avec son grand amour, si possible devant témoins, Fabienne vit nue chez elle et se masturbe dès qu’elle le peut, puis s’endort, épuisée pour recommencer à son réveil. Elle ne vit plus que pour le sexe et en fait généreusement profiter son entourage. Si on passe dans la rue au bon moment, on peut la surprendre pendant qu’elle se caresse, debout de dos au milieu de la pièce, jambes écartées et buste incliné pour bien dégager sa vulve à la vue du passant. Quand il fait sombre, elle allume la lumière. Michel, toujours amoureux fou, a de plus en plus de mal à suivre le rythme d’enfer de sa partenaire. Trop, c’est trop ! Il aspire à un peu plus de calme et d’intimité.

Je me garde bien de dire quoi que ce soit, mais je n’en pense pas moins. Moi aussi, tous les soirs, et aussi le matin, je me fais jouir plusieurs fois. J’ai du mal à être à l’heure en cours, quand j’y vais. De temps en temps, je repense à mon exhibition devant Edmond, à mon strip-tease en public. Finalement, j’aimerais assez recommencer. D’autres images me hantent. Je m’imagine avec Lionel aux urgences. Je n’ai pas mes règles et, après m’avoir auscultée, il me prend en levrette sur la table d’examen, au risque de nous faire surprendre. Ou alors Fabienne me prête son appartement et Lionel me baise nue devant un attroupement de badauds. Je jouis comme une folle devant tout le monde.

Mais Lionel est absent de mon rêve le plus excitant : Lenaïc vient de recevoir une bonne fessée. Elle a joui mais a besoin d’être consolée. Je l’embrasse doucement, puis passionnément, et je finis par lui lécher la chatte. Elle hurle à nouveau son plaisir en enserrant mon visage entre ses cuisses, et moi, ça me fait aussi atteindre l’orgasme. Quelquefois, Lenaïc est remplacée par Catherine, ou même par Fabienne, qui mérite amplement sa cuisante punition virtuelle, et qui a de si jolies fesses.

Ce soir, j’ai Lionel pour de vrai. Je ne serai jamais prête à temps. Vite, vite, je finis de me coiffer. Maquillage, les paupières, les cils, la bouche, je vais être en retard : il devrait être là et je ne suis pas chaussée. Je me rue sur le placard. Une chaussure, la deuxième, zut, on sonne ! Je me reprends tant bien que mal, en équilibre sur mes talons. Lionel est assez grand pour me permettre le bonheur de porter autre chose que des chaussures plates. Je file prendre une veste dans ma chambre. J’entends mon père ouvrir la porte d’entrée.

— Laurence, c’est pour toi.

— J’arrive.

Comme convenu, Lionel m’embarque à toute allure et sans chichi. Nous sommes censés aller à l’anniversaire d’un ami commun. Je préfère ce petit mensonge aux remarques de ma famille. Lionel n’a pas le type du petit ami classique pour une fille de mon âge. Il est très différent de Christophe ou d’Hervé. Et puis, même si j’en rêve parfois, il n’est pas encore réellement mon petit ami. Un baiser, même merveilleux, ça demande confirmation. Quand je pense à tous les garçons embrassés dans des boums, je ne me fais pas trop d’illusions.

Pour le moment, Lionel me conduit vers un excellent restaurant à la sortie de la ville. Par rapport à la dernière fois, on va changer d’ambiance. Le moteur de l’Alfa ronronne, avec ce bruit si caractéristique des voitures italiennes. Je jette un coup d’œil vers mon conducteur. C’est quand même dingue ce qu’il est beau.

J’en suis folle. Je craque à chaque regard, à chaque parole. Laurence, ma fille, attention, tu te conduis comme une midinette. Mais c’est si bon.

Une fois de plus, nous passons une bonne soirée. Je me régale : tranche de foie gras aux truffes, homard, tarte Tatin à la banane et sa crème à la vanille, crème caramel aux abricots confits… Stop, je n’en peux plus ! Lionel, en parfait cavalier, sait me mettre à l’aise. Aux petits soins avec moi, il ne me laisse jamais manquer de vin. D’ailleurs je suis un peu pompette. Il me raconte quelques-uns de ses voyages, en France comme à l’étranger, pour ses vacances ou à l’occasion d’un congrès de médecins. Il est plus intéressant que moi. Je n’ai pas beaucoup d’anecdotes à lui soumettre. Je ne veux pas paraître trop gamine, et il est hors de question d’évoquer mon strip-tease ou la soirée qui a suivi. Alors je lui parle un peu de ma découverte du monde universitaire, de mon amie Catherine, de ses amours. Je lui avoue ne pas avoir encore trouvé de copain stable, et ça semble l’intéresser.

A la fin du repas, l’alcool aidant, je lui décris la bande du café, et j’aborde l’étonnante transformation de Fabienne. Pour la première fois, ce que je lui raconte le fait rire. Il m’extorque une description précise de son physique, de la séance à la fenêtre. Il quémande son adresse et l’obtient sans difficulté. Il m’annonce qu’il va en parler à quelques-uns de ses collègues, les cas de nymphomanie aussi subite et aussi violente demeurant exceptionnels. Souvent, ils s’épuisent très vite. Fabienne va-t-elle finir par se calmer ? Ce serait souhaitable, si elle ne veut pas avoir des ennuis avec les flics.

A la fin du repas, nous reprenons l’Alfa et il me raccompagne. Nous longeons doucement l’école d’infirmières, à côté de l’hôpital où nous nous sommes connus. Je flotte un peu, je me sens merveilleusement bien. Entre les bâtiments vides et sombres et le boulevard, de larges pelouses bordées de petites haies et semées de buissons d’ornement apportent une note de verdure. La lune nimbe les ornements paysagers d’une douce lumière. L’alcool aidant, je trouve un charme inédit au paysage.

— C’est joli ici. C’est fou comme un clair de lune peut embellir un endroit banal.

Lionel ralentit.

— C’est vrai. Je passe par ici presque tous les jours, et le petit coin, là-bas, révèle un romantisme que je lui déniais jusqu’alors.

Il arrête la voiture le long du trottoir. Le petit coin en question, un peu à l’écart, se caractérise par quelques arbres, absents ailleurs, et par une plus grande densité des buissons. Il se rapproche un peu de l’idée que je me fais du jardin anglais. De ma place, je distingue l’extrémité d’un petit banc éclairé par un lampadaire proche.

Je me tourne vers Lionel. Nos visages se frôlent et l’inévitable se produit. Nous échangeons un long baiser qui me rappelle des souvenirs. J’aimerais que l’instant se prolonge. Sa main caresse ma poitrine. C’est nouveau. La caresse, d’une insoutenable légèreté, décuple mes sensations et me met le feu au bas-ventre. Enfin un homme qui ne prend pas mes seins pour des melons à l’étal.

Je m’accroche à son cou. Son autre main descend sur mes genoux, remonte sous ma jupe et se glisse entre mes cuisses, que je me garde bien de rapprocher. En haut, sa paume frôle mes pointes de sein tendues, c’est presque insupportable. J’avance le bassin. Ses doigts écartent la dentelle de ma culotte, atteignent mes grandes lèvres et s’insinuent dans ma fente. Encore ! Il écrase sa main sur mon mont de Vénus et sur ma vulve. Mon clitoris réagit au quart de tour. Son majeur s’infiltre entre mes petites lèvres et atteint l’orifice de mon vagin. Je détache ma bouche de la sienne.

— Viens.

Je me dégage. Il a l’air surpris. J’ouvre la porte et je descends sur le trottoir.

— Allons là-bas.

Il descend à son tour. Sans l’attendre, je me dirige rapidement vers le petit banc. J’entends Lionel fermer la voiture. En quelques foulées, il me rejoint. Je lui ouvre les bras pour un nouveau baiser. Puis nous marchons enlacés vers le banc. Nous nous asseyons, serrés l’un contre l’autre. Ses mains reprennent très vite leur exploration, que je facilite au mieux. Des doigts sollicitent mon clitoris et le caressent d’une manière si habile qu’un premier spasme m’emporte.

Les doigts insistent, deux d’entre eux se glissent dans ma fente, l’explorent, puis se retirent. Je gémis, frustrée. Lionel m’écarte de lui. Je ne comprends plus. Il m’allonge sur le banc, glisse les mains sous ma jupe, et me retire ma culotte. Là, je suis d’accord, et je soulève mes fesses pour lui faciliter la tâche. Il relève mes jambes. Je lui expose toute ma boutique. Il plonge sa tête entre mes cuisses et sa langue explore ma fente. Je me tortille, tellement c’est bon. Il aspire mon petit bouton, passe la langue dans ma fente, la darde à l’entrée de mon vagin. Mon bassin part malgré moi à la rencontre de cette délicieuse torture. Encore, encore ! Oh, je sens que je vais jouir… J’y suis, ça vient, ça vient, ça y est… Je jouis…

Je reprends mon souffle. Ce deuxième orgasme m’a prise beaucoup plus violemment que le premier. J’ai envie de faire plaisir à Lionel, alors je me redresse et je fonce sur sa braguette que j’ouvre d’une traite. Je baisse l’élastique du slip et sa verge surgit, tendue comme un ressort. Sans plus réfléchir, je la saisis dans ma bouche et commence à en lécher l’extrémité du bout de la langue.

Ses mains pèsent sur ma tête, m’obligeant à engloutir tout le membre, puis la relèvent. Il imprime son rythme. Le gland se décalotte. Je sens la hampe frémir sous ma langue. Mes mains farfouillent dans la braguette, passent sous l’élastique du slip et dégagent une belle paire de bourses chaudes et pleines.

« Tu vas voir comme je vais te les vider ! »

Cette expression m’a traversé l’esprit. Je suis surprise de sa crudité. Mais je me replonge aussitôt dans le plaisir grisant de la fellation. Je suce, je pompe, je titille, j’aspire. Je ne l’avais encore jamais fait, mais je crois que je vais le refaire. Allez, jouis…

Hé, c’est quoi, ça ? Il a soulevé ma tête et retiré sa verge de ma bouche. Il me recouche sur le banc. Encore minette ? Il me saisit aux cuisses, mais garde la tête haute. Je vois son phallus s’approcher de mes fesses et de ma fente. Ça y est, je vais y passer !

— Doucement, je ne l’ai jamais fait.

— Jamais ?

— Non, c’est la première fois.

Il prend tout à coup un air sérieux et sort un petit paquet de sa poche. Il l’ouvre et, pour la première fois, je peux observer une capote. Ce n’est pas très appétissant, ce truc en plastique qui pendouille. Avec des gestes précis, il l’amène devant lui et l’enfile sur son sexe. C’est plus joli comme ça que quand ça sort du paquet.

Il approche sa verge gainée de plastique de ma vulve ouverte. J’ai un peu peur, maintenant, mais bon, il faut bien y passer un jour. C’est Catherine qui sera contente. Et j’ai envie de le sentir en moi, ce sexe. Je ne veux pas mourir idiote.

Lionel promène son gland sur ma fente, s’enfonce entre mes nymphes, puis se fixe à l’entrée de mon vagin et commence à me pénétrer, avant de se retirer, puis de revenir doucement, et encore, et encore, à chaque fois plus profondément. Je frissonne, voluptueuse. Son gland disparaît complètement dans mon sexe. C’est bon, même si je sens un peu le frais de la nuit sur mes cuisses et mes fesses.

Lionel finit par buter sur mon hymen, une fois, deux fois. Je suis impatiente, je veux le sentir tout entier, qu’on en finisse. J’en ai assez d’être vierge, vas-y, vas-y !

Il ajuste son emprise sur mes cuisses et s’enfonce une fois de plus. Quelque chose cède, son sexe passe en force et distend mes chairs. C’est donc ça, un dépucelage. Je n’ai pas eu réellement mal, mais on ne peut pas dire que ce soit agréable. Déjà il a repris son élan et s’enfonce à nouveau, toujours plus profondément. Ses mouvements s’accélèrent, deviennent plus amples, je sens la puissance de ses coups de reins. Je voudrais qu’il soit plus rapide, plus brutal, qu’il me « possède ». Mon clitoris réclame des chocs plus violents. Je secoue mon bassin pour l’encourager, et là, il se déchaîne.

C’est bon, c’est bon… Je pars, secouée comme un prunier. Je ne sais plus trop où j’en suis, seules comptent les sensations qui montent de mon bas-ventre. Une démangeaison familière m’avertit que mon clitoris s’apprête à un nouvel orgasme. Ça monte, ça monte.

Tout à coup, je sens son sexe agité de soubresauts. Il jouit. J’ai réussi à le faire jouir ! Il continue pourtant à me fouailler à grands coups de reins. Il a joui. Le bonheur, rien qu’à y penser, me transcende et mon clitoris explose d’un coup. Je me mords les lèvres. Oh, que c’est bon, que c’est bon. Je ne peux pas me retenir et j’exhale un cri de jouissance. Immobilisé dans mon sexe, il s’affale sur moi. Je cherche ses lèvres. Je suis bien, tellement bien. Enfin, je ne suis plus vierge, je suis une femme maintenant.

Et si j’essayais avec Hervé ?

ISBN de l’édition originale : 978-2-74482-006-9
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-635-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J'ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J'aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

B00435 — Je suis devenue le jouet sexuel de ma bonne / Lucienne M.

B00436 — J'avais épousé un pervers / Fanny R.

B00437 — Quand on s'amuse à trois, on ne s'ennuie jamais / Anonyme

B00438 — Au village, nous étions toutes vicieuses / Flora

B00439 — Je couchais avec ma tante et ma cousine / Arnaud T.

B00440 — Je ne pouvais jouir que dans la honte / Marie-Laure

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com